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الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
15 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

02:38 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

من المهدي المنتظَر إل الرئيس اليمن عل عبد اله صالح وكافة قادات العرب وعلماء المسلمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين إل يوم الدين..

من المهدي المنتظَر إل فخامة الرئيس اليمان عل عبد اله صالح وكافة قادات العرب والمسلمين، وكذلك
فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان وكافة علماء المسلمين، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا

وعل عباد اله الصالحين وجميع المسلمين، أما بعد..

إنّن المهدي المنتظَر ابتعثن اله بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور وأنتم الآن ف عصر الحوار من قبل
الظهور، وجئتم عل قدَرٍ قُبيل مرور ما تسمونه بالوكب العاشر حت أنذر البشر أنّهم دخلوا ف عصر

أدعوكم إل ه الواحد القهار واتّبِعوا الذِّكر من قبل أن يسبق الليل النهار، وإنبر، فاتّقوا الأشراط الساعة ال
الحوار من قبل الظهور عبر طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات

البشرى الإسلامية).

ويحق لم أن تضعوا احتمالين الآن ف شأن، فإما أن أكون المهدي المنتظَر الحق من ربم، وإما أن يون
م من يدّعطهم مسوس الشياطين وبين الحين والآخر يظهر لين المفترين الذين تتخبكمثل المهدي مثل
شخصية المهدي المنتظَر وذلك مر من الشياطين عن طريق الممسوسين يوسوسون لقرنائهم أنّه هو

المهدي المنتظَر، والحمة الخبيثة لدى الشياطين من هذا المر وذلك حت إذا ابتعث اله المهدي المنتظَر
ف قدره المقدور ف التاب المسطور فتعرِضون عنه بظنِّم أنّ مثله ليس إلا كمثل المهديين الذين تتخبطهم

مسوس الشياطين!



15-03-2011 من المهدي المنتظر إل الرئيس اليمن عل عبد اله صالح وكافة قادات العرب وعلماء اـ...  01

n-ye.me/12923 3/78

ويا أول الألباب فإما أن أكون المهدي المنتظَر الحق من ربم وإما أن أكون من الذين تُوسوِس لهم
من قبل أن تستمعوا إل موا علم أن تحل المنتظَر، فلا ينبغ الشياطين أن يدّعوا شخصية المهدي
منطق وسلطان علم بالحق بظنِّم أنّ من الذين يدّعون شخصية المهدي المنتظَر ولا ينبغ لم أن
لة بسلطانِ العلم المبين، فلم الحجم من قبل أن أقيم عليمن رب المنتظَر الحق المهدي ّتصدقوا أن

دعوى برهان والظن لا يغن من الحق شيئاً.

ولربما فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان يود أن يقاطعن فيقول: "يا من يدّع أنّه المهدي المنتظَر فنحن
علماء المسلمين أدرى من الآخرين من عامة المسلمين لو كنت المهدي المنتظَر أو كذّاباً أشراً، فبما أنّ

المسلمين لا ينتظرون أن يبعث اله المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا جديداً بل رجلا من الصالحين كون خاتم
الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ

ابا احدٍ من رجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق اله العظيم
[الأحزاب:40]، وبناء عل هذه الفتوى المحمة ف كتاب اله القرآن العظيم يفقهها العالم والجاهل من أنّ

خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وبرغم اختلاف علماء
المسلمين ف بعض العقائد ف الدين إلا أنّهم اتّفقوا جميعاً ف عقيدة بعث (الإمام المهدي المنتظَر ناصراً

لمحمد صل اله عليه وآله وسلم)".

ومن ثم نرد عل الشيخ عبد المجيد الزندان ونقول: يا فضيلة الشيخ أفلا تفتين ماذا تقصد بقولك أنّ علماء
المسلمين متفقون جميعاً ف عقيدة بعث الإمام المهدي المنتظَر ناصراً لمحمد صل اله عليه وآله وسلم؟
ومن ثم يرد علينا الشيخ عبد المجيد ويقول: "ألم يفتنا اله ف محم كتابه أنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو

محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ وبناء عل ذلك تجد عقيدة كافة علماء المسلمين أنّ اله يبعث
الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، بمعن أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصراً
ه صلاً جديداً بل ناصراً لمحمدٍ رسول اله لن يبعثه نبيه عليه وآله وسلم كون الال ه صللمحمدٍ رسول ال
اله عليه وآله وسلم، فلا بدّ له أن يدعونا إل اتّباع ما تنزل عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
ويحاجِجنا بما تنزل عل خاتم الأنبياء والمرسلين محمد صل اله عليه وآله وسلم، فهذا ينبغ أن تون

صفة الإمام المهدي المنتظَر الدعوية إذا أوجده اله بيننا فنعلم أنّه المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين
إذا وجدناه اعلَمنا بتاب اله القرآن العظيم كونه إذا كان هو حقاً المهدي المنتظَر فلا بدّ أن يزيده اله علينا
سلمين فيما كانوا فيه يختلفون فم بين علماء الميستطيع أن يح تاب القرآن العظيم حتعلم ال بسطةً ف
ة الحقنة النّبويم القرآن العظيم ومن أحاديث السيستنبطه لنا من مح م الحقالدين. ومن ثم يقنعنا بالح
وسوف نأخذ بنصيحتك يا من يدع أنه المهدي المنتظَر فلن نحم عليك أنك من المهديين الذين تتخبطهم
مسوس الشياطين؛ بل سوف نُنظر ذلك الحم حت نسمع قولك ومنطق سلطان علمك هل يتقبله العقل
والمنطق كونك إذا أذهب اله عقلك فلم تذهب عقولنا، فأولا عليك أن تعرفنا عل شخصم الريم يا من
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يدّع أنه المهدي المنتظَر فأخبرنا أولا عن صفة بعثك واسمك واسم أبيك".

رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيبال وأقول: أقسم الشيخ عبد المجيد الزندان عل نرد ومن ثم
السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد صل اله عليه
وآله الأطهار وسلم، وقد جعل اله صفت ف اسم (ناصر محمد) فواطأ الاسم (محمد) ف اسم ف اسم

تابٍ جديدٍ؛ بل الإمام المهدياً جديداً بنبي ه لم يبعثنيحمل الاسم الخبر وراية الأمر، كون ال ل أب
المنتظَر ناصر محمد ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فأدعوكم والناس أجمعين إل اتِّباع ما تنزل عل محمدٍ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولم يجعلن اله مبتدعاً؛ بل متّبعاً لمحمد رسول اله ‐ صل اله عليه
وآله ‐ فأدعوكم إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم والسنة النّبوية الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم
ولم يبعثن ،ه وسنّة رسوله الحقعن كتاب ال أحيدُ عنهما قيد شعرة المحفوظ من التحريف، ولن تجدون
.ه وسنّة رسوله الحقكتاب ال منهاج النّبوة الأول أعيدكم وجميع المسلمين إل تابٍ جديدٍ بل له بال

مح م من قبل الحوار فأزكوبين م بالنتيجة للحوار بينيا فضيلة الشيخ عبد المجيد أن أح واسمح ل
بالقسم وأقول: اقسم برب العالمين أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد سوف يهيمن عليم بسلطان

العلم من رب العالمين وأنّ جميع علماء المسلمين والنصارى واليهود لن يستطيعوا أن يهيمنوا عل الإمام
99% وتغلبون م فلو أغلب ّه أنالدين، وأشهدُ ال ف واحدة مسألة ف المنتظَر ناصر محمد حت المهدي

م بنسبة 100% وليس لغلبت تجدون المنتظَر ناصر محمد حت لست الإمام المهدي ّبنسبة 1% أن
فيما كنتم فيه تختلفون ف م بالحقم بينم هو الحورب ه ربواحد فقط هو أن تقبلوا ال م غير شرطعلي
هلَياو لْتكتَو هلَيع بر هال مذَل هال َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالالدين. تصديقاً لقول ال

انيب} [الشورى:10].

وتصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم
[الأنعام:114].

وما عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد إلا أن يستنبط لم حم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون
فنأتيم به من آيات أم التاب المحمات البينات لعالمم وجاهلم يفقههن ويعلم ظاهرهن وباطنهن علماء

المسلمين وعامتهم لا يزيغ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق البين ف محم كتاب اله
القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَآ الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِهآ الا الْفَاسقُونَ} صدق اله

العظيم [البقرة:99].

وهم الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق البين ف محم كتاب ربهم القرآن العظيم فيذروهن وراء ظهورهم
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وكأنهم لم يسمعوهن فيذروهن فيتّبعون آياتٍ اخر متشابهاتٍ لا يزلن بحاجة للتأويل كون ظاهرهن ليس
كباطنهن وإنما تشابه ف كلمات اللسان مختلفات ف البيان وهن قليلات لسن إلا بنسبة 10% من آيات

التاب و90% من آيات التاب محمات هن أم التاب لا يزيغ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن
خَراتاب وال أم نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالتصديقاً لقول ال .الحق

هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم
والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [آل

عمران:7].

مما علمن بتأوليهن عليم تاب المتشابهات فإنالمنتظَر ناصر محمد بآيات ال ولئن جادلتم الإمام المهدي
تعلموا أن رب من ذات القرآن حت م بسلطانِ بيانهنوآتي ،التّفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم بوح رب

.القلب وليس وسوسة شيطانٍ رجيم إل التّفهيم من الرب بوح علّمن

ولربما يود أن يقاطعن فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان فيقول: "يا ناصر محمد اليمان كيف أنّك تقول
أنك لا تدَّع النّبوة بوح جديدٍ وها أنت تزعم أنّ اله يوح إليك بوح التّفهيم من الرب إل القلب؟ وهذه
أول حجة عليك يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر إلا إذا هيمنت علينا بحجتك من محم التاب كما وعدتنا"،
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: يا فضيلة علماء اليمن المرمين لم يجعلن اله

نبياً ولا رسولا؛ بل إن طرق الوح ف التاب ثلاث طُرق حسب فتوى اله إليم ف محم كتابه القرآن
وحفَي وسر لسري وابٍ اجاء حرن وم وا ايحو ا هال هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعالقول ال العظيم ف

بِاذْنه ما يشَاء انَّه عل حيم} صدق اله العظيم [الشورى:51].

1- فأما الطريقة الأول فه وح التّفهيم بالإلهام من الرب إل القلب.
2- وأما الطريقة الثانية فه وح التليم من وراء الحجاب.

الأنبياء بإذن الرب إل عن طريق إرسال جبريل عليه الصلاة والسلام فيوح 3- وأما الطريقة الثالثة فه
ما يشاء.

ومن ثم يرد علينا الشيخ عبد المجيد الزندان ويقول: أفلا تفصل هذه الآية تفصيلا حت تزيدنا علماً إن كنت
من الصادقين؟ ومن ثم نرد عليه بالحق ونبدأ بتفصيل سلطان العلم لوح التّفهيم من الرب إل القلب بما

يل: وقال اله تعال: {فَفَهمنَاها سلَيمانَ وكّ آتَينَا حماً وعلْماً} صدق اله العظيم [الأنبياء:79].

فتجدون أنّ اله ألهم نبيه سليمان بالحم الحق بين المختصمين، وهذا هو البرهان الأول لوح التّفهيم من
وه إنَّه هلَيع اتٍ فَتَابملك هبر نم مآد َّفَتَلَق} :ه تعاللبرهانٍ آخر وقال ال القلب، ومن ثم نأت إل الرب
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التَّواب الرحيم} صدق اله العظيم [البقرة:37].

فما ه هذه اللمات؟ ألا وإنّها اللمات الت تلقاها آدم من الرب هو وزوجته أن يقولوا بعد أن ظلموا
أنفسهم حت يتوب عليهم: {قَا ربنَا ظَلَمنَا انْفُسنَا وانْ لَم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين} صدق

اله العظيم [الأعراف:23].

ومن ثم نأت للبرهان الثالث ف وح التّفهيم من الرب إل قلب يوسف عليه الصلاة والسلام ولا يزال
بالج ةابغَي ف لُوهعجن يوا اعمجاو وا بِهبا ذَهفَلَم} :ه تعالوقال ال .ه رسولاصغيراً من قبل أن يبعثه ال

واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هذَا وهم لا يشْعرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:15].

فأوح اله إل قلب يوسف عليه الصلاة والسلام بوح التّفهيم أنّ ربه لن يتخل عنه وأنّ مرهم هذا سوف
يون سبباً لتحقيق رؤياه لدرجة أنّه سوف ينبئهم بأمرهم هذا وهو ما فعلوه به ف غيابة الجب، غير أنّ

يوسف عليه السلام ف موقع عز وهم ف موقع ذلٍ مهين يسألونه الصدقة وهم لا يشعرون أنّ الشخص الذي
يسألونه الصدقة هو أخوهم يوسف كونه صار ف موقع عز عظيم ولم يعرفوا أنّه أخوهم يوسف حت ذكرهم

رلَنَا الضهانَا وسم زِيزا الْعهيا اقَالُوا ي هلَيخَلُوا عا دفَلَم} :ه تعالوقال ال .غيابت الجب بما فعلوه به ف
وجِىنَا بِبِضاعة مزجاة فَاوفِ لَنَا الْيل وتَصدَّق علَينَا انَّ اللَّـه يجزِي الْمتَصدِّقين ﴿٨٨﴾ قَال هل علمتُم ما
اللَّـه نقَدْ م خـٰذَا اهو فوسنَا يا قَال فوسي نت َنَّكالُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا ااهج نتُمذْ اا يهخاو فوسلْتُم بِيفَع
علَينَا انَّه من يتَّق ويصبِر فَانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمحسنين ﴿٩٠﴾ قَالُوا تَاللَّـه لَقَدْ آثَركَ اللَّـه علَينَا وان كنَّا
لَخَاطئين ﴿٩١﴾ قَال  تَثْرِيب علَيم الْيوم يغْفر اللَّـه لَم وهو ارحم الراحمين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم

[يوسف].

وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هذَا وهم لا يشْعرونَ} صدق اله العظيم
[يوسف:15].

ومن ثم تجدون الحق عل الواقع الحقيق أنّ يوسف عليه الصلاة والسلام كان إخوته يسألونه أن يف لهم
اليل ويتصدّق عليهم وهم لا يشعرون أنّه أخوهم يوسف كونه صار ف موقع عز كبيرٍ وملكٍ ولذلك لم

يشعروا أبداً أنّه أخوهم يوسف إلا حين ذكرهم بما صنعوا به ف غيابت الجب. وقال اله تعال: {قَالُوا يا ايها
يندِّقتَصزِي الْمجي نَّ اللَّـهنَا الَيع دَّقتَصو ليْفِ لَنَا الوفَا اةجزم ةاعنَا بِبِضجِىو رلَنَا الضهانَا وسم زِيزالْع

فوسنَا يا قَال فوسي نت َنَّكالُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا ااهج نتُمذْ اا يهخاو فوسلْتُم بِيا فَعتُم مملع له ٨٨﴾ قَال﴿
وهـٰذَا اخ قَدْ من اللَّـه علَينَا انَّه من يتَّق ويصبِر فَانَّ اللَّـه  يضيع اجر الْمحسنين ﴿٩٠﴾ قَالُوا تَاللَّـه لَقَدْ
ينماحالر محرا وهو مَل اللَّـه رغْفي موالْي ملَيع تَثْرِيب  ٩١﴾ قَال﴿ ينئنَّا لَخَاطن كانَا ولَيع كَ اللَّـهآثَر
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﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

والآن علمتم أنّ اله أوح إل يوسف عليه الصلاة والسلام وهو لا يزال صبياً بوح التّفهيم ف قول اله
تعال: {فَلَما ذَهبوا بِه واجمعوا ان يجعلُوه ف غَيابة الجب واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هذَا وهم لا يشْعرونَ}

صدق اله العظيم [يوسف:15].

وفعلا لم يشعروا أنّه أخوهم يوسف إلا حين نبأهم بأمرهم هذا. وقال اله تعال: {قَال هل علمتُم ما فَعلْتُم
بِيوسف} صدق اله العظيم [يوسف:89].

ومن ثم عرفوا أنّه أخوهم يوسف وقبل أن يذكرهم بما فعلوه به ف غيابت الجب لم يونوا يشعرون أنه
أخوهم يوسف حت ذكرهم بما فعلوه به ف غيابت الجب وقال: {قَال هل علمتُم ما فَعلْتُم بِيوسف واخيه اذْ

انتُم جاهلُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا اانَّكَ نت يوسف قَال انَا يوسف} صدق اله العظيم [يوسف:90-89].

وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {واوحينَا الَيه لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هذَا وهم لا يشْعرونَ} صدق اله العظيم
[يوسف:15].

وإنما تلقّاه من ربه بوح التّفهيم ولم يتنزل عليه جبريل عليه الصلاة والسلام يوم ألقاه إخوته ف غيابت
الجب ولم يلمه اله من وراء حجابٍ، وكذلك الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد؛ الإنسان الذي يعلّمه اله
البيان الحق للقرآن بوح التّفهيم وليس وسوسة شيطانٍ رجيم، كون اله يلهمن بسلطان البيان الحق للقرآن

فآتيم بسلطان البيان من آيات القرآن البين لعالمم وجاهلم لعلم تتذكرون.

ويا فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان إنّ أدعوك وكافة علماء اليمن خاصةً وعلماء المسلمين عامةً
للحضور إل طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) ذي اللون
الأزرق كون مواقعنا كثيرة وحقوقم محفوظة لدينا مصونة، وكذلك سوف تونون لدينا معززين ومرمين

ضيوفاً محترمين ولن نحجبم ولن نغير من قولم شيئاً ونعوذ باله أن نون من الجاهلين، فإن تبين لم أنّ
الإمام ناصر محمد هو حقاً الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد فسوف تعلمون الحق من ربم، وإن هيمنتم
عل الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط فعل ناصر محمد اليمان التراجع عن عقيدة أنّه
لئن غلبن مختلف الأقطار التراجع عن اتّباع ناصر محمد اليمان جميع الأنصار ف المنتظَر وعل المهدي
علماء المسلمين ولو ف مسألة واحدة فونوا من الشاهدين يا معشر المسلمين عل أنفسم وعل علمائم
وعل المهدي المنتظَر الحق، كون ناصر محمد اليمان سوف ينسف بعض عقائدكم ف الدين نسفاً كونها

ليست من دين اله ف شء بل وردت إليم من عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه
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الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ضدّ اتباع الذكر المحفوظ من التحريف والتزييف وأرادوا أن
يضلوكم عما أنزل اله إليم ف محم القرآن العظيم ولن عن طريق أحاديث السنة النّبوية كونها ليست

محفوظةً من التحريف ولذلك جاءوا إل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ليظهروا الإيمان
ويبطنوا الفر والمر وإنما اتخذوا أيمانهم ستاراً ليونوا من رواة الأحاديث ف السنة النبوية. وقال اله
ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي اللَّـهو اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جا} :تعال
لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه ۚ انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله

العظيم [المنافقون].

ومن ثم علَّمم اله كيفية طريقة صدّهم عن سبيل اله أنّه ليس بالسيف بل بأشدّ خطر من ضرب السيوف
بل ليونوا من رواة الأحاديث ف السنة النّبوية ليضلّوكم عن اتّباع ما أنزل اله إليم ف محم القرآن

عطن يم} :ه تعالونوا من رواة الحديث. وقال الي العظيم ولذلك كانوا يحضرون مجالس الحديث حت
الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ
ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيب

نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿
لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما

فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وبما أنّ قرآنه وأحاديث بيانه كل من عند اله. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ
علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة]، ولذلك علَّمم اله أنّ حديث البيان ف السنة النّبوية لو كان

م قرآنه اختلافاً كثيراً، كون الحقه أي من عند الشيطان فسوف تجدوا بينه وبين محمن عند غير ال
والباطل نقيضان لا يتفقان.

إذاً يا قوم لقد جعل اله محم القرآن هو المرجع للأحاديث ف السنة النّبوية وعلّمم اله عن طريقة كشف
الأحاديث المذوبة عن النب زوراً وبهتاناً أنّم سوف تجدون بينها وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً، ولذلك
أدعوكم إل اله الواحد القهار ليحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف الدين وما عل المهدي المنتظَر إلا أن
يستنبط لم حم اله الحق من محم الذكر المحفوظ من التحريف حجة اله عليم يوم القيامة لو لم تتّبعوا

الحق من ربم. وقال اله تعال: {وهـٰذَا كتَاب انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ ﴿١٥٥﴾ ان
نزِلنَّا اا تَقُولُوا لَو و١٥٦﴾ ا﴿ ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عن كانَا ولن قَبم نفَتَيطَائ َلع تَابْال نزِلا انَّمتَقُولُوا ا
اتِ اللَّـهبِآي ذَّبن كمم ظْلَما نةٌ ۚ فَممحردًى وهو مبن رنَةٌ ميم بكاءفَقَدْ ج منْهدَىٰ مهنَّا اَل تَابْنَا اللَيع
وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ بِما كانُوا يصدِفُونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].
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فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم يا معشر علماء المسلمين واعلموا أنّ محمداً رسول اله
‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ قال ل ف الرؤيا الحق: [كان من حرثك وعل بذرك، أهدى الرايات رايتك
وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته]، وف رؤيا أخرى: [وإنك أنت المهدي المنتظَر

.من القرآن إلا غلبته] انتهت الرؤيا بالحق وما جادلك عالم

ة كون الرؤيا فتوى تخصالرؤيا المنامي ة علام الشرعيه أنّه ما أمركم أن تجعلوا الأحأشهدُ ال نول
الواقع الحقيق عل الرؤيا بالحق ه أصدقنم لو أنّ الةً عليون حجن هذه الرؤيا سوف تصاحبها ول
فتجدون أنّه حقاً لا يجادل ناصر محمد اليمان عالم من القرآن إلا وأقام عليه ناصر محمد اليمان حجة

العلم والسلطان من محم القرآن.

ويا معشر الشعب اليمان أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ اليمن الت يسخر منها المتبرون أنّها ستون
"عاصمة الخلافة الإسلامية العالمية" وما ينبغ للرئيس عل عبد اله صالح أن يسلّم قيادة الخلافة الإسلامية

العالمية إلا للإمام المهدي المنتظَر طوعاً عن اقتناع وليس بانقلابٍ عسري بل لأنه سوف يعلم أنّ من
سلّمها إليه أنه هو المهدي المنتظَر فونوا عل ذلك من الشاهدين.

ألا واله الذي لا إله غيره لا ينبغ أن يتسلّمها الحوثيون ولا المعارضة ولا ينبغ للرئيس عل عبد اله صالح
أن يذهب من السلطة قبل أن يسلم قيادة الخلافة الإسلامية العالمية للمهدي المنتظَر، غير أنّه للأسف لا يزال
يتهرب من المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بسبب مر العرافين أولياء الشياطين كونهم يحذرونه من

الأسرة الت منها المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولم يقولوا له احذر من تلك الأسرة فسوف يخرج منهم
المهدي المنتظَر؛ بل قالوا: "يا سيادة الرئيس احذر آل فلان فلا تقترب منهم ولا يقتربوا منك فإذا لم تحذرهم
فسوف يزيلوك من مانك فيؤول ملك إليهم"، ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: قاتلم اله يا معشر

العرافين المشعوذين أولياء الشياطين إنم لا تحذّرون إلا من الصالحين، ألم تحذّروا فرعون من موس وهو
رجل صالح؟ ولن تجدوهم يحذِّورن من الافرين كونهم أولياؤهم. ألا واله لا يزيد عل عبد اله صالح

ه فن من الشاكرين إذ جعله الاً كبيراً فليإلا شرفاً وعز المنتظَر ناصر محمد اليمان تصديق المهدي
عصر بعث المهدي المنتظَر ليهديه بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد وليعلم أنّ العرافين أولياء
الشياطين لا يحذِّرون إلا من الصالحين، ألم يحذِّروا فرعون من موس وهو رجل صالح! ولن تجدوهم

يحذِّروا من الافرين ونرجو أن يون الرد من الرئيس فيقول: "صدقت، كونهم أولياؤهم". وأرجو من اله
م تسببتم فم يا معشر العرافين أولياء الشياطين فه صالح بحقيقتعبد ال ر علالعظيم أن يبص العل

ظُلمنا وحرماننا من الحقوق الحق فإذا لم تتوبوا من قبل الظهور والتمين فنحن نعلم ما هو حم اله فيم
وإنم لمن ألدّ الخصام للرحمن وأوليائه ف التاب كونم من أولياء الشياطين الذين يسترقون السمع من
يناطالشَّي لن تَنَزم َلع مىنَبا له} : ه تعالم كتابه. وقال المح م فشأن ه ففقد أفتانا ال الملأ الأعل
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﴿٢٢١﴾ تَنَزل علَ كل افَّاكٍ اثيم ﴿٢٢٢﴾ يلْقُونَ السمع واكثَرهم كاذِبونَ ﴿٢٢٣﴾} صدق اله العظيم
[الشعراء].

لَمعي  قُل} :ه تعاله وحده لا شريك له. تصديقاً لقول الالسماوات والأرض إلا ال كونه لا يعلم الغيب ف
من ف السماواتِ وارضِ الْغَيب ا اله} صدق اله العظيم [النمل:65].

ة ؟ وتجدون الجواب فم العرافون المشعوذون بالخطفات الغيبيلوالسؤال الذي يطرح نفسه: إذاً كيف ع
محم التاب ف قول اله تعال: {انَّا زَينَّا السماء الدُّنْيا بِزِينَة الْواكبِ ﴿٦﴾ وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ
نم ٩﴾ ا﴿ باصو ذَابع ملَها وورحبٍ ﴿٨﴾ دانج لن كقْذَفُونَ ميو َلعا َالْم َلونَ اعمسي  ﴾٧﴿

خَطف الْخَطْفَةَ فَاتْبعه شهاب ثَاقب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

:ه تعالأوليائهم فيخبروهم بالخطفة وأكثرهم كاذبون. ولذلك قال ال ل بالخطفة الشياطين إليتنز ومن ثم
مهثَركاو عملْقُونَ الس٢٢٢﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لك َلع ل٢٢١﴾ تَنَز﴿ يناطالشَّي لن تَنَزم َلع مىنَبا له}

كاذِبونَ ﴿٢٢٣﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

إذاً يا قوم الآن تبين لم المقصود من الحديث الحق عن محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [كذب
المنجمون ولو صدقوا]؛ بمعن أنهم كذبوا أنهم علموا بتلك الخطفة الغيبية نتيجة رصدهم لحركات النجوم

ولو صدقوا؛ بل علَّمهم بذلك أولياؤهم من الشياطين الذين {يسمعونَ الَ الْمَ اعلَ} الملائ كون ملائة
الرحمن يتلمون فيما بينهم عما أخبرهم ربهم مما يشاء من الأحداث الغيبية المستقبلية ف الأرض وإنما
الشياطين يسترقون السمع كما كان يفعل الجن من قبل التحدي ف القرآن كان الجن يتسمعون إل الملأ
الأعل بل يسرٍ وسهولة إلا من بعد التحدي ف محم القرآن العظيم. ولذلك قالوا: {وانَّا لَمسنَا السماء

فَوجدْنَاها ملىت حرساً شَدِيداً وشُهباً (8) وانَّا كنَّا نَقْعدُ منْها مقَاعدَ للسمع فَمن يستَمع انَ يجِدْ لَه شهاباً
رصداً (9) وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَداً (10) وانَّا منَّا الصالحونَ ومنَّا دونَ
ذَلكَ كنَّا طَرائق قدَداً (11) وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن نُّعجِز اله ف ارضِ ولَن نُّعجِزه هرباً (12) وانَّا لَما سمعنَا الْهدَى

آمنَّا بِه فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْساً و رهقاً(13)} صدق اله العظيم [الجن].

وما يل رابط (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) ف انتظاركم للحوار لإخراج البلاد من "فتنة الحرب
الأهلية" الطامة البرى عل الشعب اليمان لو تحدث، ففّوا عن سفك الدماء والشغب حومةً وشعباً

وهلموا للحوار فقد حضر المهدي المنتظَر وهو يناديم للحوار منذ ست سنواتٍ ونحن الآن ف بداية السنة
السابعة وأنتم لم تستجيبوا للحوار لا علماء اليمن ولا علماء المسلمين إلا قليل. وكذلك ندعو فخامة الرئيس
للحضور إل طاولة الحوار ليتبين له هل حقًا الإمام ناصر محمد اليمان زاده اله بسطةً ف العلم عل كافة

https://nasser-alyamani.org/index.php
https://nasser-alyamani.org/index.php
https://nasser-alyamani.org/index.php


15-03-2011 من المهدي المنتظر إل الرئيس اليمن عل عبد اله صالح وكافة قادات العرب وعلماء اـ...  01

n-ye.me/12923 11/78

علماء الأمة وهل هو حقاً لا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه الإمام ناصر محمد بسلطان العلم المبين؟ وإن
أبيتم فأعرضتم عن الداع المهدي المنتظَر الحق من ربم إل الاحتام إل الذكر فأقسم باله الواحدِ القهار

ه خليفته المهديظهرن المن نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار لي الذي خلق الجانّ من مارج
المنتظَر عليم وعل كافة قادات البشر ف جميع الأقطار ف ليلة وهم صاغرون ليلة يسبق الليل النهار
بسبب مرور ما تسمونه بالوكب العاشر ذلم "كوكب سقر" اللواحة للبشر من عصرٍ إل آخر فتمطر

لجع نانُ منسا قخُل} :ه تعالم الذكر وقال المح ه الواحد القهار فروا قول البأحجارٍ من نارٍ فتذك
سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا

ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينح
يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

:ه تعالبر. تصديقاً لقول الاحة للبشر ومرورها الأكبر شرط من أشراط الساعة الم كوكب سقر اللوذل
{وما ه الا ذِكرى للْبشَرِ (31) كلا والْقَمرِ (32) واللَّيل اذْ ادبر (33) والصبح اذَا اسفَر (34) انَّها لاحدَى

الْبرِ (35) نَذِيراً للْبشَرِ (36) لمن شَاء منْم انْ يتَقَدَّم او يتَاخَّر(37)} صدق اله العظيم [المدثر].

فترقبوا مرورها من جهة أطراف الأرض أي من جهة الأقطاب ف ليلة اكتمال البدر لأحد الأشهر ليلة يسبق
الليل النهار ولن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً يا معشر المعرضين عن دعوة الاحتام إل الذكر،

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين.

ويا أحباب اله بلّغوا بالبيان الحق للتاب ذكرى لأول الألباب بل حيلة ووسيلة فتلك مهمتم يا من
أظهركم اله عل أمري وصدّقوا واتّبعوا ولا تستيئسوا ممن يحظرونم ولا تستيئسوا ممن يذّبونم وقولوا
مهلهم ها المظُونَ قَوتَع مل منْهةٌ مما ذْ قَالَتاو} :ه تعالقول ال كما قال أتباع أحد الأنبياء لطائفة منهم ف

او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا قَالُوا معذِرةً الَ ربم ولَعلَّهم يتَّقُونَ (164) فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه انْجينَا الَّذِين ينْهونَ
عن السوء واخَذْنَا الَّذِين ظَلَموا بِعذَابٍ بئيسٍ بِما كانُوا يفْسقُونَ (165)} صدق اله العظيم [الأعراف].

ه العظيم؟ أي معذرةً إلصدق ال {َتَّقُوني ملَّهلَعو مبر َلةً اذِرعقَالُوا م} :لقولهم فهل تعلمون بالبيان الحق
اله حت لا يحاسبنا عل عدم التبليغ بما أنزل اله إلينا ما دمنا صدّقنا واتّبعنا، وكذلك لعلهم يتّقون فيتّبعون
الحق من ربهم. فونوا من الشاكرين أحبت ف اله وبلِّغوا بالبيان الحق للتاب أجمعين ف عصر الحوار

من قبل الظهور فجميعه نور عل نورٍ وشفاء لما ف الصدور، ولا تهنوا ولا تحزنوا وقولوا للناس حسناً،
وبشّروا ولا تُنفّروا وكونوا لينين ذوي خُلُق عظيم ف دعوتم، وتذكروا قول اله تعال: {ولَو كنت فَظا غَليظَ

الْقَلْبِ لانفَضواْ من حولكَ} صدق اله العظيم [آل عمران:159].
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ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعالقول ال سبيله ف جميع الدُعاة إل م وإله إليوأطيعوا أمر ال
والْموعظَة الْحسنَة} [النحل:125].

لو نَّهاةٌ كدَاوع نَهيبنَكَ ويذَا الَّذِي بفَا نسحا ه بِالَّت فَعةُ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس و} :ه تعالوقول ال
حميم ﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

وتذكروا وصية اله لنبيه موس عليه الصلاة والسلام، فبرغم أنّ فرعون كان عالٍ ف الأرض من المسرفين
{فَقَال انَا ربم اعلَ} [النازعات:24]؛ وبرغم ذلك أمر اله نبيه موس وأخاه هارون عليهم الصلاة والسلام
وقال اله تعال: {اذْهبا الَ فرعونَ انَّه طَغَ ﴿٤٣﴾ فَقُو لَه قَو لَّينًا لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ ﴿٤٤﴾} صدق

اله العظيم [طه].

ويا أحباب اله إن كنتم حريصين عل تحقيق ما يحبه اله ويرضاه فسوف تجدون فتوى ما يحبه اله
ويرضاه ف قول اله تعال: {ولا يرض لعبادِه الْفْر وان تَشْرواْ يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

وأحب إل نفس اله أن تدعوا عباده إل سبيله فتصبروا عل أذاهم حت يهديهم؛ وذلك أحب إل اله من أن
ونوا مؤمنين فلا إكراه في ه بقتال عباده حتلو يقاتلوكم فتقاتلوهم فتقتلوهم فيدخلهم النار. ولم يأمركم ال
وا مدُهالَّذِي نَع ضعنَّكَ با نُرِينْ ماو} :ه تعالقول ال ف رسوله والإمام المهدي م ما علالدين وإنما علي

نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} صدق اله العظيم [الرعد:40].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يتّبعون أحاديث الشيطان المخالفة لمحم القرآن ويحسبون أنّهم مهتدون
فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان؛ بل قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فيما روي عن

عبداله عمر رض اله تعال عنهما أنّ رسول اله صل اله عليه وسلم قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
[ه تعالال دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل فإذا فعلوا ذلك عصموا من

رواه البخاري ومسلم هذا الحديث أخرجاه ف الصحيحين من رواية واقد بن محمد بن زيد بن عبداله بن عمر عن أبيه عن
هذا الحديث عن النب د بها البخاري دون مسلم، وقد روى معنالإسلام هذه اللفظة تفر ه بن عمر وقوله إلا بحقجده عبد ال
صل اله عليه وسلم من وجوه متعددة فف صحيح البخاري عن أنس رض اله عنه عن النب صل اله عليه وسلم قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس يعن المشركين حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا عبده ورسوله فإذا
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شهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله وصلوا صلاتنا واستقبلوا قبلتنا وأكلوا ذبيحتنا فقد حرمت
علينا دماؤهم وأموالهم إلا بحقها]

وخرج الإمام أحمد من حديث معاذ بن جبل عن النب صل اله عليه وسلم".
انته

رٍ خبيثٍ حتجاءكم من عند الشيطان الرجيم بم وأقول: بل ذلك حديث ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم
يؤلِّبوا البشر عل حربم كونهم إذا لم يحاربوكم فسوف تُرهوهم عل الدخول ف دينم كرهاً وهم صاغرون أو تقتلوهم

وتسفون دماءهم وتَسبون نساءهم وتأخذوا أموالهم غنيمةً لم بحجة عدم دخولهم ف دين اله ولم يأمركم اله ورسوله بذلك
:ه تعالقول ال م كتابه فمح يف تطيعوا أمر الشيطان وتعصوا أمر الرحمن فأبداً؛ بل أمركم الشيطان الرجيم. ف

{انَّ هذِه تَذْكرةٌ فَمن شَاء اتَّخَذَ الَ ربه سبِيً} [المزمل:19].

{فَذَكر انَّما انت مذَكر ﴿٢١﴾ لَّست علَيهِم بِمصيطرٍ ﴿٢٢﴾} [الغاشية].

ا ويهف وتمي  ى (12) ثُمربْال النَّار َلص(11) الَّذِي ي َشْقا اهنَّبتَجي(10) و َخْشي نم رذَّكيى (9) سرالذِّك تنْ نَفَعا رفَذَك}
.[الأعل] {(17) َقباو رةُ خَيرخاا (16) واةَ الدُّنْييونَ الْحرثتُو ل(15) ب َّلفَص هباسم ر رذَك(14) و كتَز نم فْلَحا (13) قَدْ ايحي

{افَانْت تُرِه النَّاس حتَّ يونُوا مومنين} [يونس:99].

هالا ولَه امصانف  َالْۇثْق ةوركَ بِالْعستَمفَقَدْ اس هبِال نمويبِالطَّاغُوتِ و فُري نفَم َالغ نشْدُ مالر نيقَدْ تَب الدِّين ف اهركا }
سميع عليم} [البقرة:256].

اءغَاثُوا بِميثُوا يتَغسن ياا وادِقُهرس اطَ بِهِمحا انَار ينملظَّالتَدْنَا لعنَّا اا فُرفَلْي ن شَاءمن وموفَلْي ن شَاءم فَممن رب الحق قُلو}
كالْمهل يشْوِي الْۇجوه بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} [الهف].

{واطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول واحذَروا فَان تَولَّيتُم فَاعلَموا انَّما علَ رسولنَا الْبَغُ الْمبِين ﴿٩٢﴾} [المائدة].

{وقَال الَّذِين اشْركواْ لَو شَاء اله ما عبدْنَا من دونه من شَء نَّحن ولا آباونَا ولا حرمنَا من دونه من شَء كذَلكَ فَعل الَّذِين من
قَبلهِم فَهل علَ الرسل الا الْبلاغُ الْمبِين} [النحل:35].

{قل اطيعوا اله واطيعوا الرسول فَان تَولَّوا فَانَّما علَيه ما حمل وعلَيم ما حملْتُم وان تُطيعوه تَهتَدُوا وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ
الْمبِين} [النور:54].

{وان تُذِّبوا فَقَدْ كذَّب امم من قَبلم وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين} [العنبوت:18].

{وانْ ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب} [الرعد:40].
صـــــدق اله العظيم
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ه إلتاب وخلق الإنسان من ترابٍ؛ أليست كافة أوامر الم بمن أجرى السحاب وأنزل الالالباب، وسألت ه يا أولفاتقوا ال
رسوله ف محم التاب مخالفةً لأمر الشيطان ف سنّة البيان ف الحديث المفترى عل الرحمن إل رسول القرآن أنه قال:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
[ه تعالال دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل فإذا فعلوا ذلك عصموا من

؟

ولا أقول ف صحابة رسول اله الذين ورد هذا الحديث أنه عنهم إلا خيراً، فما افترى شياطين البشر عل رسول الذكر كذلك
يفترون عل صحابته الأخيار، فاتقوا اله واتبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق إلا ما خالف من أحاديث سنّة البيان لمحم

القرآن فاعلموا أنّه حديث مفترى من عند الشيطان، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

أفلا تعلمون أنّم حت ولو أكرهتم كافة الجن أو الإنس حت يونوا مؤمنين بالرحمن ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة لما تقبل
اله صلاتهم ولا زكاتهم وهم كارهون حت تون صلاتهم وزكاتهم خالصةً له من قلوبهم وليست خشيةً من أحدٍ. تصديقاً لقول

اله تعال: {انَّما يعمر مساجِدَ اله من آمن بِاله والْيوم الآخرِ واقَام الصلاةَ وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش الا اله فَعس اولَئكَ انْ
يونُوا من الْمهتَدِين} صدق اله العظيم [التوبة:18]، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وأما بالنسبة للجهاد ف سبيل له لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان فذلك أمر من الرحمن إل الذين منهم اله ف الأرض.
:ه تعالتصديقاً لقول ال

{الَّذِين انْ منَّاهم ف الارضِ اقاموا الصلاةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنْرِ وله عاقبةُ الامورِ} [الحج:41].

منْهم ما لَهرانَ خَيَتَابِ لْال لها نآم لَوو هنُونَ بِالمتُورِ ونالْم ننَ عوتَنْهوفِ ورعونَ بِالْمرملنَّاسِ تَال تخْرِجا ةما رخَي نْتُمك}
الْمومنُونَ واكثَرهم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:110].

ولن للأسف إنّ كثيراً من علماء الأمة وخطباء المنابر لا يفرقون بين الآيات ف محم الذكر الت تخص الدعوة إل اله ولا بين
الآيات ف محم الذكر الت تخص ف الجهاد ف سبيل اله للأمر بالمعروف والنه عن المنر لرفع ظلم الإنسان عن أخيه

الإنسان وليس لإكراه الناس بالإيمان بالرحمن. أفلا تتدبرون القرآن أم عل قلوبٍ أقفالها يا معشر الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا
أمتهم؟ ولسوف أضرب لم مثلا كيف استطاع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ويحسبون أنهم مهتدون أن يقنعوا أتباعهم

ف قتل الفار الذين لا يؤمنون، فعل سبيل المثال يقولون لهم قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:

إقتباس

[عن عبداله عمر رض اله تعال عنهما أن رسول اله صل اله عليه وسلم قال أمرت أن أقاتل الناس
حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة فإذا فعلوا ذلك

عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال] رواه البخاري ومسلم

، ومن ثم يقول فهذا يعن أنّ اله أمرنا بقتال المشركين وقتلهم حت يونوا مؤمنين فيقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة، ما لم ذلك
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ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُواْ الْم} :ه تعاله لنا دماءهم ونساءهم وأبناءهم وأموالهم غنيمةً لنا، ومن ثم يقول وقال الال فقد أحل
غَفُور هنَّ الا مبِيلَهاةَ فَخَلُّواْ سكآتَۇاْ الزةَ ولاواْ الصقَاماواْ ون تَابدٍ فَاصرم لك مدُواْ لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو

:ه تعالخر ويقول قال اليزيدهم بآيات ا ه العظيم [التوبة]. ومن ثمصدق ال {يمحر

اةرالتَّو ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ويقْتُلُونَ وفَي هال بِيلس لُونَ فقَاتنَّةَ يالج منَّ لَهم بِاالَهوماو مهنفُسا يننموالْم نى ماشْتَر هنَّ الا}
والانجِيل والْقُرآنِ ومن اوفَ بِعهدِه من اله فَاستَبشرواْ بِبيعم الَّذِي بايعتُم بِه وذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} [التوبة:111].

وقال اله تعال: {وقَاتلُوهم حتَّ لا تَونَ فتْنَةٌ ويونَ الدِّين كلُّه له فَانِ انتَهواْ فَانَّ اله بِما يعملُونَ بصير} صدق اله العظيم
[الأنفال:39].

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: إنما أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم ف دينم ويفتنون من اتّبعم
ولذلك أمركم اله بقتال الفار الذين يقاتلونم حت لا يفتنوا من آمن بدعوتم وصدقم واتبع دين الحق من ربه فهنا وجب
عليم نصرة إخوانم ف الدين. تصديقاً لقول اله تعال: {وانِ استَنْصروكم ف الدِّين فَعلَيم النَّصر} صدق اله العظيم
ثَلمك هِمماحتَرو مهادتَو ف يننموالْم ثَلنَّ مه عليه وآله وسلم: [اال ه صل[الأنفال:72]. تصديقاً لحديث محمدٍ رسول ال

الْجسدِ اذَا اشْتَ تَدَاع بِالسهرِ والْحم] صدق عليه وآله الصلاة والسلام.

وإنما أمركم اله بقتال من يقاتلم من الفار الذين يريدون أن يطفئوا نور اله ولم يأمركم اله بالاعتداء عل من لم يقاتلوكم من
الفار. وقال اله تعال: {وقَاتلُوا ف سبِيل اله الَّذِين يقَاتلُونَم و تَعتَدُوا انَّ اله  يحب الْمعتَدِين} صدق اله العظيم

[البقرة:190].

كون اله لم ينهم عن الفار الذين لم يقاتلوكم ف دينم بل أمركم اله أن تبروهم وتقسطوا إليهم وتعاملوهم كما تعاملون
نم موكخْرِجي لَمو الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع هال ماكنْهلا ي} :ه تعالعاملة الدين. تصديقاً لقول الم المؤمنين بمإخوان

دِيارِكم انْ تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم انَّ اله يحب الْمقْسطين} صدق اله العظيم [الممتحنة:8].

ولم يأمر اله رسوله أن يقاتلهم حت يونوا مؤمنين بل أمر اله عبده ورسوله أن يعدل بين المؤمنين والافرين. تصديقاً لقول
اله تعال: {فَلذَلكَ فَادعُ واستَقم كما امرت ولا تَتَّبِع اهواءهم وقُل آمنْت بِما انْزل اله من كتَابٍ وامرت عدِل بينَم اله ربنَا

وربم لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم لا حجة بينَنَا وبينَم اله يجمع بينَنَا والَيه الْمصير} صدق اله العظيم [الشورى:15].

فيف يخالف محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ويقول:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا أن لا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله تعال]؟ رواه البخاري

ومسلم.

مدُواْ لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُواْ الْم مرالْح رشْهلَخَ الاذَا انسفَا} :ه تعالوأما بالنسبة لقول ال
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كل مرصدٍ فَان تَابواْ واقَامواْ الصلاةَ وآتَۇاْ الزكاةَ فَخَلُّواْ سبِيلَهم انَّ اله غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [التوبة:5]؛ فإنما يقصد
المشركين المتخلفين ف مة من بعد البراءة كون اله أمر المسلمين بعدم اقتراب المشركين لبيته المعظم حت يون خالصاً
للمسلمين يحجوا إليه وتبرأ اله من حج المشركين إل بيته المعظم شاهدين عل أنفسهم بالفر؛ بل جعله اله سواء للناس لمن
كان يؤمن باله واليوم الآخر لا يشرك باله غيره ف عبادته لربه ولذلك أمر اله المسلمين بعدم اقتراب المشركين من المسجد
الحرام. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ انَّما الْمشْرِكونَ نَجس فَلا يقْربواْ الْمسجِدَ الْحرام بعدَ عامهِم هذَا وانْ خفْتُم عيلَةً

فَسوف يغْنيم اله من فَضله ان شَاء انَّ اله عليم حيم} صدق اله العظيم [التوبة:28].

ومن بعد إعلان البراءة من اله ورسوله يوم الحج الأكبر فمن وجدوه ف مة المرمة فقد تحدّى براءة اله ورسوله فأمركم اله
بقتاله حت ولو كان متعلقاً بستار العبة إلا أن يعلن لم إسلامه فيقيم الصلاة ويؤت الزكاة فهذا يعن أنّهم صاروا إخواناً لم
اللَّـه نذَانٌ ماو} :ه تعاله أن تخلوا سبيلهم. تصديقاً لقول الم ولذلك أمركم الالمسجد الحرام كما ل ف الدين ولهم الحق ف
رغَي مَّنوا الَمفَاع تُملَّين تَواو مَّل رخَي وفَه تُمن تُبفَا ولُهسرو ينشْرِكالْم نم رِيءب نَّ اللَّـهرِ ابكا جالْح موالنَّاسِ ي َلا هولسرو
ملَيوا عرظَاهي لَما وىشَي موكنقُصي لَم ثُم ينشْرِكالْم ندتُّم ماهع الَّذِين ٣﴾ ا﴿ يملذَابٍ اوا بِعفَرك شِّرِ الَّذِينبو جِزِي اللَّـهعم

موهدتُّمجو ثيح ينشْرِكفَاقْتُلُوا الْم مرالْح رشْهلَخَ اذَا انس٤﴾ فَا﴿ ينتَّقالْم بحي نَّ اللَّـها هِمدَّتم َلا مدَههع هِملَيوا امتدًا فَاحا
﴾٥﴿ يمحر غَفُور نَّ اللَّـها مبِيلَهاةَ فَخَلُّوا سكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَاماوا ون تَابدٍ فَاصرم لك مدُوا لَهاقْعو موهرصاحو مخُذُوهو

وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كَم اللَّـه ثُم ابلغْه مامنَه ذَٰلكَ بِانَّهم قَوم  يعلَمونَ ﴿٦﴾} صدق اله
العظيم [التوبة].

غير أنّ اله أمر المؤمنين أنّ من استجار به من الفار والمشركين أن يجره حت يسمع كلام اله فإن اتبع الحق من ربه فان
:ه تعالة وتعاملوه المعاملة الحسنة. تصديقاً لقول اليتعدّى م ه أن تبلغوه مأمنه فتخرجوا معه حتفأمركم ال بها، وإن أب
{وانْ احدٌ من الْمشْرِكين استَجاركَ فَاجِره حتَّ يسمع كلام اله ثُم ابلغْه مامنَه ذَلكَ بِانَّهم قَوم لا يعلَمونَ} صدق اله العظيم،

فاتقوا اله يا معشر الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فأضلوا أنفسهم وأضلوا أمتهم.. واتقوا اله يا معشر علماء المسلمين يا
من لا تفرقون بين الحمير والبعير برغم أن الفرق بين الحمير والبعير مختلف جداً! فيف انم لا تفرقون بين المهدي المنتظَر
الحق من ربم وبين المهديين الذين تتخبطهم مسوس الشياطين كالذي يوسوس له قرينه الشيطان أنه المهدي المنتظَر وبين
م المهديه اليإذا بعث ال ر من الشيطان الأكبر؟ حتم مهدي منتظر جديد أفلا تعلمون أنما ذلك مالحين والآخر يظهر ل

المنتظَر بين الحين والآخر فتعرضون عنه حت م فتقولون إنما هو كمثل الذين يدعون شخصية المهديمن رب المنتظَر الحق
يأتيم عذاب اله بما تسمونه الوكب العاشر أفلا تتقون؟ أفلا تتدبرون البيان الحق للذكر الذي يحاجم به المهدي المنتظَر
الحق الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم تقارنون بين سلطان علمه وسلطان علم المهديين المفترين الذين تتخبطهم مسوس

مون من قبل أن يسمعوا القول ثم يتدبروا منطق وسلطان علم الإمام المهديالشياطين، أفلا تتقون؟ فإذا كنتم من الذين لا يح
ناصر محمد اليمان وسلطان علم المهديين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فسوف تجدون أنّ الفرق بين المهدي المنتظَر
وبين المفترين لشخصية المهدي المنتظَر هو كالفرق بين الحمير والبعير أم إنم لا تفرقون بين الحمير والبعير، أفلا تتفرون؟

ويا قوم أزِفت الآزفة ليس لها من دون اله كاشفة أفمن هذا الحديث تضحون ولا تبون! أفلا تعلمون أنّ الإمام المهدي ناصر
ن أمنات هم القرآن العظيم بآيات بيللقرآن بقرآن من مح م بالبيان الحقالعالمين فآتي ه ربلام الم بليخاطب محمد اليمان
التاب المحمات لعالمم وجاهلم بلسانٍ عرب مبين يفقههن ويعلم ظاهرهن وباطنهن العالم منم والجاهل كون ظاهرهن

.قلبه زيغٌ عن الحق ا جاء فيهن إلا من كان فكباطنهن لا يزيغ عم

ويا فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان وعلماء اليمن أما آن لم الأوان أن تنطقوا بلمة الحق فتخرجوا أنفسم وأمتم
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بالصعود عل سفينة النجاة لم من ربم فتتّبعوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان؟ ألم يحملم الرئيس عل عبد اله صالح
المسؤولية بين يدي اله يوم القيامة أن تنطقوا بالحق ولا تخشوا ف اله لومة لائم فوعدكم أنه سوف يقول لم سمعاً وطاعة؟
أفلا تتقون! فلماذا أنتم معرضون عن دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وهو معم ف صنعاء أم إنّم لا تعلمون؟ أم إنّ
الأنصار لم يبلغوكم بشأن دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أم أنّهم بلغوكم فأعرضتم عن دعوة الحق من ربم فما

خطبم وماذا دهاكم؟

المنتظَر يأت إننا ننتظر المهدي فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أن يقاطعن فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان ولربما يود
اسمه (محمد بن عبد اله) كما أخبرنا محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنّ اسم الإمام المهدي (محمد بن عبد اله)".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول قال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} [البقرة:111].

وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم هذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق فَهم معرِضونَ} صدق اله
العظيم [الأنبياء:24].

ومن ثم يرد علينا فضيلة الشيخ عبد المجيد الزندان فيقول: "وهل تؤمن بالأحاديث ف السنة النّبوية يا ناصر محمد اليمان؟".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم نعم، فإن درجة يقين وإيمان بسنّة البيان الحق للقرآن

العظيم عل لسان جدّي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ كدرجة إيمان بهذا القرآن العظيم، وإنما أنر وأكفر
بما خالف من الأحاديث لمحم الذكر المحفوظ من التحريف القرآن حسب فتوى الرحمن أن ما خالف من الأحاديث النّبوية

لمحم القرآن فإن ذلك الحديث جاء من عند غير اله أي من عند الشيطان كون القرآن وأحاديث البيان جميعاً من عند
آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَر١٧﴾ فَا﴿ آنَهقُرو هعمنَا جلَينَّ عالإنس والجان: {ا م القرآن إلمح الرحمن تصديقاً لفتوى الرحمن ف

﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

غير أنّ الرحمن أفتاكم ف محم القرآن كيف تستطيعون أن تُميزوا بين أحاديث البيان الحق من عند الرحمن وأحاديث
الشيطان المفتراة عل اله ورسوله فأمركم اله أن تجعلوا محم القرآن هو المرجع فيما اختلفتم فيه من أحاديث سنة البيان
ف السنة النّبوية وعلمم اله أنّ ما كان من أحاديث البيان ف السنة النّبوية ليس من عند الرحمن فإنّم سوف تجدون بينه

وبين محم القرآن اختلافاً كثيراً تصديقاً لفتوى اله ف محم القرآن أنّ أحاديث سنّة البيان ه كذلك من عند الرحمن.
وكذلك أفتاكم أنه لم يعدكم بحفظ سنة البيان من التزييف والتحريف وإنّما حفظ لم القرآن العظيم وعلمم اله أنّ ما اختلفتم
فيه من أحاديث سنة البيان أن تحتموا إل القرآن فتتدبرون محم قرآنه وعلمم اله أنّ ما كان من أحاديث بيانه جاء من عند
غير اله ويقصد إذا كان من عند الشيطان فسوف تجدون بين محم القرآن والحديث المفترى ف سنّة بيانه اختلافاً كثيراً كون
:ه تعالقول ال م كتابه فمح ه فذوبة تجدوها من الشف الأحاديث الموالباطل نقيضان لا يتفقان وتلك الفتوى ل الحق
{من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ
لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهم
كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ولَو ردوه الَ الرسولِ

والَ اول امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله
العظيم [النساء].

نة والشيعة فالاختلاف بين الس ف م الحقن لنا الحويقول: "إذاً الآن قد تبي علينا الشيخ عبد المجيد الزندان يرد ومن ثم
الحديث المروي عن النب قال عليه الصلاة والسلام: [تركت فيم ما إن تمستم به لن تضلوا بعدي كتاب اله وسنت]، ولن
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هذا الحديث ف الروايات لدى الشيعة يختلف آخره عن هذا الحديث فلديهم عن النب أنه قال: [تركت فيم ما إن تمستم به لن
تضلوا بعدي كتاب اله وعترت]، وتبين لنا الحم الحق ف نقطة الاختلاف أنّ الحديث الحق هو الذي لدى السنة والجماعة

ة هأنّ الأحاديث النّبوي وهذا تصديق لبيانك الحق ،[ه وسنتتم به لن تضلوا بعدي كتاب الم ما إن تمستركت في] :كما يل
كذلك من الرحمن، ولن يا ناصر محمد اليمان فما تقول ف الشيعة الاثن عشر؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول:
إنّ الافتراء ف الروايات ه أقل لدى الشيعة الاثن عشر من أهل السنة والجماعة ولن أهل السنة والجماعة برغم أنّ الأحاديث

المفتراة الأكثر ه لديهم ولنهم أقرب إل الحق كون أهل السنة والجماعة لا يدعون أئمة آل البيت من دون اله.

ويا شيخ عبد المجيد وكافة علماء اليمن والمسلمين اتقوا اله فما ينبغ للإمام المهدي أن يبعثه اله متّبعاً لأهوائم بل لجمع
شملم وتوحيد صفّم. وأشهدُ اله شهادة الحق اليقين أن أعلن الفر المطلق "بالتعددية المذهبية" ف الدين والسياسة برغم

ون سبب فة تم كون الحزبيسياسة الح الدين أو ف ة فة الحزبيم التعددين نُحرول ة بالحقم الانتخابات الشوريأننا لا نحر
تمزق شمل المسلمين وتورث بينهم العداوة والبغضاء وتجعل قلوبهم شت، أفلا تذكر يا شيخ عبد المجيد قبل الوحدة اليمانية
كان ف الشمال حزب واحدٌ يسم بالمؤتمر الشعب العام؟ وبما أنه حزب واحدٌ بغض النظر عن عيوبه فقد كان اليمانيون
إخواناً حت إذا جاءت التعددية الحزبية فشتّتت قلوب العباد وأورثت العداوة والبغضاء بين قلوبهم! فذلك محرم ف دين اله
وليس ذلك هو حم الشورى الإسلام؛ بل حم الشورى الإسلام طبقته ف اليمن الملة بلقيس رض اله عنها وأرضاها،
والشء العجيب أنها طبقت حم الشورى الإسلام بالحق من قبل أن تسلم له مع سليمان كونها امرأة حيمة وذات ذكاء
وفطنة وقد انتخبت لها مجلس شورى من أعيان البلاد فتم إحضارهم من كل قرية أعزة أهلها فجعلتهم لها مجلس شورى

شؤون البلاد والاقتصاد للدولة حت انت لا تقطع أي أمرٍ ف[النمل:32]، ف {ِدُونتَشْه َّتا حرمةً اعقَاط نتا كم} :وقالت لهم
تلقيه عل مجلس الشورى للتشاور ف ذلك الأمر وجعلت القرار بيدها من بعد الشورى، وهذا هو حم الشورى الذي يؤيده

الإسلام بالحق. تصديقاً لقول اله تعال: {وشَاوِرهم ف الامرِ فَاذَا عزمت فَتَوكل علَ اله انَّ اله يحب الْمتَوكلين} صدق اله
العظيم [آل عمران:159]، أي وشاورهم ف الأمر حت تسمع آراءهم وليس لهم من الأمر شء وإنما حق الشورى فإذا اتخذت

القرار بالرأي المناسب فتوكل عل اله فذلك كان حم الملة بلقيس رض اله عنها وأرضاها.

وإذا لم تجيبوا دعوة الحوار الآن فنقترح عل الرئيس عل عبد اله صالح دمج الأحزاب جميعاً إل حزبٍ واحدٍ يسم (حزب
الوحدة اليمانية)، فيف تتبعون ملّة قوم لا يؤمنون؟ فليست التعددية الحزبية ف دولة واحدة من الدين ف شء سواء التعددية

الحزبية ف الدين تحت مسم المذاهب أو تحت مسم (الأحزاب السياسية) فجميعها محرمة ف كتاب اله القرآن العظيم
كون التعددية الحزبية ف الدين أو السياسة تورث العداوة والبغضاء بين العباد، فم ضحايا التعددية الحزبية ف الدول لا

يحصيهم إلا اله، أفلا تتقون؟

ولو أنّ كل دولة يوجد فيها حزب واحدٌ فقط لما كانت هناك مشاكل بين الشعوب وسفك دماء، فيف فساد ف الأرض إن لم
ناصح أمين، وهلموا للحوار لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، وأشهدُ أن لا إله إلا اله وأشهدُ أن محمداً رسول اله وأشهدُ

أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أسع إل تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين المسلم
والافر حت يعيشوا البشر ف سلام آمنين من شر المفسدين ف الأرض.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
20 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

12:48 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13031

__________

رسالة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الرئيس عل عبد اله صالح السلام عليم ورحمة اله وبركاته
..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي النب الأم خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله
وآله الطيبين والتابعين للحق إل يوم الدين..

ريم إلا خيراً ونراك بريئاً من مذبحة يوم الجمعة المنقضم الشخص ف يا أيها الأخ الرئيس نحن لا نظن
بح الجامعة كون الذين فعلوها لم يختاروا يوم الجمعة بالذات إلا وهم يريدون أن يفجروا الوضع بين

الحومة والمعارضة حت يدخلوا اليمن ف حربٍ أهلية لا يحمدُ عقباها..

سلام اله عليم أحبت الأنصار، لقد سبقت فتوانا بالحق عل الذين يعلم اله أنهم القتلة عن قدر الإثم عليهم
النَّاس ا قَتَلنَّماَضِ فرا ادٍ ففَس ورِ نَفْسٍ انَفْساً بِغَي قَتَل نم نَّهجريمتهم: {ا ه فمن ربهم بفتوى ال

جميعاً} صدق اله العظيم [المائدة:32].

سواء تون نفس مؤمن أو نفس كافرٍ لم يقاتلم ف الدين فجريمة ذلك ف محم التاب: {انَّه من قَتَل نَفْساً
بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعاً} صدق اله العظيم، فما بالم بقتل المؤمنين! وقال
اله تعال: {ومن يقْتُل مومنًا متَعمدًا فَجزاوه جهنَّم خَالدًا فيها وغَضب اله علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا عظيما}

صدق اله العظيم [النساء:93] .

وما ينبغ للأنصار أن يحموا عل أحدٍ بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فلم يثبت إل حدّ الآن من
المسؤول عن جريمة يوم الجمعة المنقضية ف ح الجامعة بسفك دماء المعتصمين، وهدف أصحاب الفعل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13031
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=13031
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ون المعتصمون فروا الوضع تفجيراً، وبما أنّهم يعلمون أنّ يوم الجمعة بالذات يأنّهم يريدون أن يفج
روا الوضع تفجيراً فيدخلوا البلاد فيفج رة يوم الجمعة حتهيجانٍ ولذلك اختاروا عملية الجريمة المن

حربٍ أهلية لا يحمد عقباها.

ر الوضع فه صالح أن يفجعبد ال الرئيس عل حالألباب: فهل من صال أول والسؤال الذي يطرح نفسه إل
أحدٍ بالظن موا عللا تح اليمن؟ وجواب العقل والمنطق: كلا، كون ذلك ليس من صالحه، إذاً يا إخوان

الذي لا يغن من الحق شيئاً، ولذلك قمنا بحذف بيانات الاتهام الت يرفضها العقل والمنطق.

ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا ينبغ ل مجاملة أحدٍ عل الإطلاق، وأقول يا فخامة الرئيس
عل عبد اله صالح إن أظنك بريئاً من جريمة يوم الجمعة وإثبات براءتك هو البحث عن الجناة المعتدين

ومن ثم تقيم عليهم حم اله بالحق كونك مسؤول عن رعيتك بين يدي اله. ولن يا سيادة الرئيس فهل لأنك
ترى أنّك بريء ولا ذنب لك بما حدث يوم الجمعة ولا راضٍ؛ فهل ترى أنك غير مسؤول عن مطاردة الجناة
بين يدي اله؟ بل مسؤول عن أمن البلاد ومطاردة المفسدين كون اله منك ف أرض اليمن، ولذلك فأنت
ف منَّاهنْ ما الَّذِين} :ه تعالر. تصديقاً لقول العن المن ه عن الأمر بالمعروف والنهبين يدي ال مسؤول
ارضِ اقَاموا الصَةَ وآتَۇا الزكاةَ وامروا بِالْمعروفِ ونَهوا عن الْمنْرِ وله عاقبةُ امورِ} صدق اله العظيم

[الحج:41] .

ومن ثم تحم بالحق فإن ثبت أنّ الجناة كانوا مدافعين عن ديارهم وعرضهم فتحم بينهم بما أنزل اله، وإن
ثبت أنّ الجناة معتدين فتحم بينهم بما أنزل اله ولا ينبغ لك يا فخامة الرئيس أن تترك أمر تلك الجريمة
يذهب سدى كونهم من المعارضة، وبما أنّك ترى أنّك بريء من دمهم فلا ينبغ لك أن تنصت فتعرض عن
مطاردة الفاعل! كلا ورب؛ بل إنّك مسؤول أن تحم بينهم بالعدل حت ولو كانت المعارضة من الافرين
والجناة من المسلمين فقد أمرك اله أن تحم بالعدل بينهم وبين المسلمين وأن لا تجامل المسلمين كونهم

عل دينك بل تنصف المظلوم من الظالم، وبذلك أمركم اله بالعدل بين المسلمين والافرين من غير
مجاملة ولا تحيزٍ إل جانب المسلم، ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ أخ ابن أم وأب قام بقتل كافرٍ بحجة
ه فتنفيذاً لأمر ال ه بالصلب ولا أبالحدّ ال أخ ة كفره، إذاً لأقمت علكفره وهو لم يعتدِ عليه إلا بحج
محم كتابه إل الذين منهم اله ف الأرض من المسلمين، فقد أمرهم اله بما أمر به رسوله بالعدل بين

هال لنزآ ابِم نتآم قُلو مهآءوها تَتّبِع لاو ترمآ امك متَقاسعُ وكَ فَادذَله: {فَلافر. تصديقاً لقول السلم والالم
من كتَابٍ وامرت لأعدِل بينَم اله ربنَا وربم لَنَآ اعمالُنَا ولَم اعمالُم لا حجة بينَنَا وبينَم اله يجمع بينَنَا

والَيه الْمصير} صدق اله العظيم [الشورى:15] .

فما بالك بمن هم إخوانك من المسلمين ولو كانوا من المعارضة! فما ينبغ لك أن تترك دماءهم تذهب هدراً
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كونهم من المعارضة ومن ثم لا تهتم بمطاردة الجناة؛ بل وجب عليك أمام ربك إنْ كنت تعلم بالجناة أن تقيم
حدّ اله عليهم إن كانوا معتدين ولم يعتدِ المتظاهرون عليهم فيلزمك مطاردة القتلة حت تحم فيهم بما أنزل

.بالحق ناصر محمد اليمان ه، وهذه فتوى الإمام المهديال

ويا معشر هيئة علماء اليمن، ويا أيها الرئيس عل عبد اله صالح، ويا معشر قادة المعارضة استجيبوا
لداع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إنْ كنتم به مؤمنين واعلموا أنّ اليمن ه عاصمة الخلافة

هو صدام حسين، ويسم ه أنّ السفيانشهدُ الا ما أقول شهيد ووكيل، وإن ه علة والة العالميالإسلامي
جانب السفيان إل وقد وقف اليمان وانقض سفيان وقد مض كونه من ذرية معاوية بن أب السفيان
بادئ الأمر ولنه تبين ل أنّه كان من الظالمين ثم ولّ اله عليه أظلم منه وعس أنّه تاب إل اله متاباً

ونرجو من اله أن يتغمده برحمته.

نسبة إل بالخراسان ؛ ويسمأنه حسين بدر الدين الحوث ه أنّ المؤسس لحركة الخراسانأشهدُ ال وإن
أوليائه خراسان إيران وقد مض وانقض ونرجو من اله كذلك أن يرحمه ولا تزال حركته حية وعس أن
يهديهم اله إل الحق بعدما يتبين لهم الحق من ربهم إنْ كانوا يريدون الحق فإن اتّبعوا الحق فعف اله عما

سلف كونهم لم يونوا يعلمون أنّهم عل ضلالٍ، وإنّ أشهدُ اله أنّ اليمان صاحب الثورة الوحدوية
التمهيدية لتحقيق وحدة اليمنين إل يمن واحدٍ تمهيداً لظهور الإمام المهدي بقدرٍ مقدورٍ ف التاب

المسطور وليس بقصدٍ من صاحب الثورة بل بمرٍ مقدرٍ من رب العالمين كون اليمن سوف يون عاصمة
الخلافة الإسلامية العالمية كون حركته الثورية من أجل ترسيخ وحدة اليمنين إل يمن واحدٍ كون ذلك من
علامات قرب بعث الإمام المهدي ف عاصمة الخلافة الإسلامية العالمية فأصبحت حركة اليمان صاحب

م أنّ اليمانن لة لوحدة عاصمة الخلافة قبيل بعث الإمام المهدي، فتبيحركة تمهيدي الثورة إنما ه
صاحب ثورة ترسيخ وحدة اليمنين إل يمن واحدٍ أنه الرئيس عل عبد اله صالح اليمان وحركته الثورية
ف عام 1994 م ه حركة ثورية من أجل ترسيخ وحدة اليمنيين إل يمن واحدٍ وتلك الحركة من علامات
عصر بعث الإمام المهدي وإنما حركة اليمان الأول ليست حركة دعوية كونه ليس بعالم ولم يجعله اله

للناس إماماً وإنما تعتبر حركة ثورية تمهيدية لترسيخ وحدة اليمنيين إل يمن واحدٍ، ولذلك قال محمدٌ رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم: [واله لَيتمن هذَا امر حتَّ يسير الراكب من صنْعاء الَ حضرموت لا

يخَاف الا اله او الذِّىب علَ غَنَمه. ولَنَّم تَستَعجِلُونَ] صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؛
ومعن قوله عليه الصلاة والسلام [ولَنَّم تَستَعجِلُون] أي تستعجلون ببعث الإمام المهدي قبل قدره المقدور
ف التاب المسطور فأخبركم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بعلامة تحدث ف العصر الذي

يتم فيه بعث الإمام المهدي وه حركة اليمان الثورية لترسيخ الوحدة اليمانية بعد أن كاد يعود إل شطرين
كما كان. وها هو أوشك أن يعود إل شطرين ومن ثم يظهر الإمام المهدي لتحقيق السلام والعدل والإيمان
والأمان بين اليمانيين بادئ أمر الظهور ومن ثم يصبح اليمن بلد الأمن والإيمان والسلام ف عصر اشتداد
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الفتن ولذلك قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إذا هاجت الفتن فعليم باليمن] صدق عليه
الصلاة والسلام، ولذلك سوف نأذن للأنصار من مختلف الأقطار وجميع المسلمين المصدِّقين بالإمام

المهدي بالهجرة إل اليمن ف عصر اشتداد الفتن والمحن، ولن مهلا مهلا فالهجرة سوف تون من بعد
استلام قيادة عاصمة الخلافة الإسلامية طوعاً وليس كرهاً كون اليمان صاحب ثورة الوحدة التمهيدية

لوحدة اليمن عاصمة الخلافة الإسلامية سوف يسلم القيادة إل الإمام المهدي عن طيب نفس ورض طوعاً
حسب علم، فلين من الشاكرين.

وقد علمتم أنّ اليمان صاحب الثورة التمهيدية لتحقيق وحدة اليمنين أنّه الرئيس عل عبد اله صالح، وأما
نَسبه فحقيق لا أقول إلا الحق أنّ نسبه ونسب الإمام المهدي من ذرية الإمام الحسين بن عل (عليه الصلاة

والسلام)، ولنّه لا يعلم كون السبب ف اختفاء ذريات الإمام الحسين عن نسبهم الحق كان ف الزمن القديم
كونهم أجبروا آباءهم عل أن يخفوا عل ذرياتهم نسبهم خشيةً عليهم من مر قوم قطعوا رأس الحسين وقد
تشردوا ف العالمين، ولن الذين أخفوا نسبهم من آل البيت بالضبط هم من كانوا من ذريات أبت الإمام

الحسين عليه الصلاة والسلام كون الطغاة كانوا يريدون أن يقضوا عل من كان من ذريات الإمام الحسين
جيلا بعد جيل حت لا يثأروا لأبيهم يوماً ما، فقد مر آل البيت ف ظلم عظيم ف عهد الخلافة الأموية

والعباسية لا يعلمه إلا اله ولن أكثركم تجهلون، أفلا يعلمون أنهم كانوا يلعنون الإمام عل ‐ عليه الصلاة
والسلام ‐ ف كل يوم جمعة عل منابرهم زمناً طويلا؟ ولن تلك امةٌ قد خلت ولا يحاسب اله ذرياتهم

بذنب آبائهم. تصديقاً لقول اله تعال: {تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ولا تُسالُونَ عما كانُوا
يفعلون} صدق اله العظيم. [البقرة:134] .

ه مخلف وعدِه! فأقسمتم فلا تظنّوا أنّ اله القرآن العظيم وإن أبيكتاب ال ام إلفاستجيبوا لدعوة الاحت
باله العظيم ليظهرن عليم وعل الناس كافة بوكب العذاب وهو بما تسمونه بالوكب العاشر ليلة يسبق
الليل النهار بسبب طلوع الشمس من مغربها تصديقاً لأحد أشراط الساعة البر، أفلا تعلمون أنّ اله كل يوم
هو ف شأن بسبب دعاء الصالحين منم؟ وما يفعل اله بعذابم؟ ولن أكثر الناس لا يشرون. فإن شرتم
ه عليهم فظهره الهم فيمن رب الحق آخرين لم يتّبعوا داع قوم ه علواستغفرتم وأنبتم واهتديتم فعذاب ال

ليلة وهم صاغرون، أفلا تعلمون أنّ الإمام المهدي هو فرج اله عل المسلمين والعالمين يأت من اليمن.
تصديقاً لحديث محمد رسول اله الحق صل اله عليه وآله وسلم: [إن أرى نفس اله يأت من اليمن] صدق
عليه الصلاة والسلام، والنَّفَس أي الفرج، فلم تعرضون يا معشر المسلمين عن فرج اله الإمام المهدي رحمة

لم من ربم؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
17 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

10:26 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12895

__________

{ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَئكَ الَّذِين هدَاهم اله واولَئكَ هم اولُوا الْبابِ }
صدق اله العظيــــم ..

ه وآله والأطهار وجميع الأنصار للحقجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
إل يوم الدين..

م علمن ّك ووسيلة حيلة لما أمرناكم بالتبيلغ بالأنصار، ف م ورحمته وبركاته أحبته عليال سلام
جماعة جماعاتٍ وكل م إله نفساً إلا وسعها، وبالنسبة لتقسيملف النطاق قدرته ولا ي قدر جهده وف

تُلَّف بأحد مواقع علماء الأمة البار ومفتي الديار لمراسلتهم والتركيز عل علماء الأمة المشهورين، فقوموا
ة بأسرها فم يعدل أمن الواحد منم وحسب اختياركم وبلِّغوا كذلك فرادى فليم بأنفسبتقسيم أنفس
التبليغ فلا تهِنوا ولا تحزنوا كون الذين لا يعقلون ربطوا تصديقهم بتصديق علمائهم وكأنهم لا يعقلون،

والسؤال الذي يطرح نفسه: هل الذين اتّبعوا دعوة الأنبياء فصدّقوهم كانوا علماء من قبل ولذلك صدّقوا
هال مدَاهه كَ الَّذِينلَئوا نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي تاب: {الَّذِينم المح واتّبعوا؟ والجواب تجدوه ف

واولَئكَ هم اولُوا الْبابِ} صدق اله العظيم [الزمر:18]؛ إذاً هم اتّبعوا عقولهم.

وكذلك أتباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ما كان سبب اتّباعهم إلا عقولهم سلّمت للحق من ربهم
تسليماً كونهم استمعوا إل القول فتدبروا ف سلطان علم الإمام ناصر محمد اليمان فوجدوه يحاجِج بلام
اله فيأت به من آيات التاب البينات للعالم والجاهل، ومن ثم قالوا كما قال أتباع الأنبياء والمرسلين: {ربنَا

عفَّنَا متَونَا واتىينَّا سع فِّركنَا ولَنَا ذُنُوب رنَا فَاغْفبنَّا رفَآم مبنُوا بِرنْ آمانِ ايملانَادِي لا ينَادِينَا معمنَّنَا سا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12895
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=12895
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الابرارِ} صدق اله العظيم [آل عمران:190].

ويا عجب الشديد من الذين يخشون من أن يتبعوا الإمام ناصر محمد اليمان خشية أنّه يدعو إل باطل!
ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالحق وأقول: ولنّ أدعوكم إل اله وحده الذي لا

قدَ الْحعاذَا بفَم قالْح مبر هال مالدين: {فَذَل م فيما كنتم فيه تختلفون فم بينمه أحداً ليحح شرك في
الا الضلال فَانَّ تُصرفُونَ} صدق اله العظيم [يونس:32].

فيف تخشون أن يون الإمام ناصر محمد اليمان عل باطل فإذا لم ين الحق هو مع الإمام ناصر محمد
اليمان إذاً فمع من يون الحق إن كنتم صادقين؟ أليس الحق مع الإمام ناصر محمد اليمان الذي يدعوكم

إل سبيل اله عل بصيرة من ربه فيقول لم يا قوم اعبدوا اله وحده لا شريك له واتّبعوا واعتصموا
بالبصيرة الحق من ربم القرآن العظيم فلم يحفظه اله لم عبثاً بل ل تتبعوه إن كنتم بهذا القرآن العظيم

مؤمنين فاتّبعوه واكفروا بما يخالف لمحم القرآن سواء يون ف التوراة أو الإنجيل أو السنة النّبوية كون ما
خالف لمحم القرآن العظيم فذلك من عند الشيطان عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون
الفر، أفلا تتقون؟ كون القرآن هو الحجة عليم بين يدي اله وعنه سوف تُسألون، والسؤال الذي يطرح

نفسه: فهل هذا الأمر أمر به ناصر محمد اليمان من عند نفسه؟ والجواب تجدوه من الرب مباشرةً ف محم
التاب:

{وهٰذَا كتَاب انْزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُوا لَعلَّم تُرحمونَ} [الأنعام:155] .

{انَّما تُنذِر من اتَّبع الذِّكر وخَش الرحمن بِالْغَيبِ فَبشِّره بِمغْفرة واجرٍ كرِيم} [يس:11] .

{انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ} [الحجر:9] .

{وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ وسوف تُسالُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:44] .

كون القرآن العظيم هو الحجة عليم بين يدي اله فيعذِّبم بالنار لو لم تتّبعوا الذكر من ربم. تصديقاً لقول
اله تعال: {تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿١٠٤﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ
﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون] .

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان هذه الآية نزلت فيمن كفر
بآيات التاب، أما نحن فنحن بالقرآن مؤمنون وموقنون أنّه الحق من رب العالمين وموقنون أنه التاب

الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف". ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إذاً لماذا لم
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تستجيبوا لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتّباعه
والفر بما يخالف لمحمه إن كنتم صادقين، أم أنّم صرتم حميراً لا تفقهون ما تحملون كمثل الذين حملوا
سا بِىفَارسا لمحارِ يمالْح ثَلما كلُوهمحي لَم اةَ ثُمرلُوا التَّومح الَّذِين ثَلم} :ه تعالالتوراة؟ تصديقاً لقول ال

مثَل الْقَوم الَّذِين كذَّبوا بِآياتِ اله واله  يهدِي الْقَوم الظَّالمين} صدق اله العظيم [الجمعة:5] .

فلماذا لم تستجيبوا لدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم طيلة
ة بداية السنة السابعة وأنا أدعوكم ليلاالمنتظَر عبر الانترنت العالمي ست سنوات؟ ودخل عمر دعوة المهدي

نهاراً للاحتام إل القرآن ولا تزالون معرضين! أنتم يا معشر علماء المسلمين أبيتم أن تستجيبوا لدعوة
الاحتام إل اله لنأتيم بحم اله الحق من محم القرآن العظيم، إذاً فأنتم الأول بعذاب اله من الافرين
بهذا القرآن كون الافرين إذا لم يتّبعوا القرآن العظيم فونهم به كافرين ولا يعلمون أنّه الحق من ربهم ولو

علموا أنّه الحق من ربهم لاتّبعوه وأما أنتم فأنتم بالقرآن العظيم مؤمنون أنّه من عند اله رب العالمين
ومؤمنون أنّه التاب الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف عبر العصور والأجيال، وبرغم ذلك تأبون أن
تستجيبوا للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتّباعه والاعتصام بمحمه من آيات أم التاب البينات
م المهديم ينادين للأسف! فول ،ناصر محمد اليمان م بها الإمام المهدييحاج م التم وجاهللعالم
المنتظَر الليل والنهار وأقول: يا معشر البشر اتّقوا اله الواحد القهار واتّبعوا الذكر المحفوظ من التّحريف؛
ذكر اله إل العالمين لمن شاء منهم أن يستقيم واكفروا بما يخالف لمحم الذِّكر سواء يون ف التّوراة
ولست أشر سلمين إلا أن قالوا: "إنّك كذابعلماء الم ة، وما كان ردنة النّبويأحاديث الس والإنجيل أو ف

المهدي المنتظَر، فيف تنادينا لاتّباع القرآن ونذر السنة النّبوية؟ فحسبنا ما وجدنا عليه السلف الصالح من
أحاديث وروايات عن أئمة آل البيت كما يعتقد الشيعة أو عن الصحابة بشل عام كما يعتقد أهل السنة

فإنّك قرآن ها القرآنة، فاذهب أيه من المسلمين اليوم فهم حضروا عصر النُّبوتاب الوالجماعة فهم أعلم ب
لا تريد إلا أن تتّبع القرآن وتذر السنة النّبوية".

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أعوذُ باله ان أكون من القرآنيين الذين
يفسرون القرآن من عند أنفسهم وأعوذُ باله أن أكون من الشيعة والسنة والجماعة الذين يتّبعون أحاديث
وروايات الشيطان المخالفة لمحم القرآن ويحسبون أنّهم مهتدون! ألا واله لا أنتم عل كتاب اله ولا أنتم
عل سنّة رسوله؛ بل وحت ولو جادلتم بسنّة رسوله فجاءت مطابقةً لما ف القرآن العظيم إذاً لنبذتُم ذلك
الحديث وراء ظهوركم وكأنّم لا تعلمون به، وأقول لم: ألم يأمركم محمد رسول اله صل اله عليه وسلم
أن تَعرضوا أحاديثه ف السنة النّبوية عل محم القرآن العظيم؟ وعلّمم أنّ ما وجدتم منها جاء مخالفاً

لمحم كتاب اله فتبرأ أن يون من أحاديثه الحق، وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إنّ
عل كل حق حقيقة وعل كل صواب نوراً، فما وافق كتاب اله فخذوه، وما خالف كتاب اله فدعوه] صدق

عليه الصلاة والسلام.
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وقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ألا إنها ستون فتنة قيل ما المخرج منها يا رسول اله
قال كتاب اله فيه نبأ من قبلم وخبر ما بعدكم وحم ما بينم هو الفصل ليس بالهزل من تركه من جبار

قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط
المستقيم وهو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا تلتبس به الألسنة ولا تشبع منه العلماء ولا يخلق عن كثرة الرد ولا
تنقض عجائبه، هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا:  {إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد فآمنا
به} من قال به صدق ومن عمل به أجر، ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدى إل صراط مستقيم.]صدق

عليه الصلاة والسلام.

أفلا ترون أنّ منطق اله ف محم كتابه ومنطق رسوله ف الأحاديث الحق كمنطق واحدٍ؟ ولنّم لا تريدون
،نَّة رسوله الحقه ولسم كتاب البل أراكم معتصمين بما يخالف لمح !ه ولا سنّة رسوله الحقاتّباع كتاب ال
ألا لعنة اله عل الذين يتبين لهم الحق من ربهم من علماء المسلمين ثم لا يتّبعوه لعناً كبيراً كونّه لا يعرض
فيه عنهم: {كلا يهتدون أبداً من الذين قال ال يات قومإلا من كان من ذر ن له أنّه الحقبعدما تبي عن الحق
ينمالظَّال مدِي الْقَوهي لا هالنات والبي مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُواْ او هِمانيمدَ اعواْ بفَرا كمقَو هدِي الهي

ذَابالْع منْهع خَفَّفي ا لايهف دِين(87) خَال ينعمجالنَّاسِ او ةلائالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جلَئو(86) ا
ولا هم ينظَرونَ (88)} صدق اله العظيم [آل عمران] .

ولربما يود أحد المسلمين أن يقاطعن فيقول: "اتّق اله يا ناصر محمد اليمان! فيف تلعن علماء
المسلمين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: إنما ألعن من كان من ذريات الشياطين
ذُوهتَّخشْدِ لا يالر بِيلا سورنْ ياا ونُوا بِهمولا ي ةآي لا كورنْ يام كتابه: {ومح ه عنهم فمن الذين قال ال

سبِيلا وانْ يروا سبِيل الغَ يتَّخذُوه سبِيلا} صدق اله العظيم [الأعراف:146]، سواء يون من علماء
المسلمين أو النصارى أو اليهود فقد حلّت عليه لعنة اله وملائته والناس أجمعين أو حلّت عل الإمام

ناصر محمد اليمان إن لم ين المهدي المنتظَر الحق من رب العالمين وسلام عل المرسلين والحمد ُله
رب العالمين.

ويا معشر الأنصار بلِّغوا بهذا البيان كذلك من المهدي المنتظَر إل المفتين ف الديار وخطباء المنابر من
علماء المسلمين أنّ عليهم الحضور لحوار المهدي المنتظَر من قبل الظهور عبر طاولة الحوار العالمية

(موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية) الموقع ذي اللون الأزرق عل الرابط
. https://nasser-alyamani.org :التال

ه فمنه بالموافقة أو الرفض ومن ثم تقوموا بتنزيل رد الرد يأت رار حتالتّبليغ والت ونأمركم بالمعاودة ف
الموقع لدينا ليون شاهداً لم أنّم بلّغتموه ليجيب دعوة المهدي المنتظَر للحوار من قبل الظهور. وكذلك

https://nasser-alyamani.org/
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م يا معشر الأنصار إن كنتم من أنصار المهديل م وما ينبغننهاكم أن تجادلوا الناس من عند أنفس
المنتظَر قلباً وقالباً فلا تقولوا عل المهدي المنتظَر ما لم يقله للبشر. ولذلك نحرم عليم أن تجادلوا الناس
للذكر للمهدي ولسوف تجدون البيان الحق المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا بالاقتباس من بيانات المهدي

المنتظَر كالسيف المسلول بيد أحدكم تقطعون به ألسنة الممترين، وننهاكم عن جدال الناس من عند أنفسم
فإن سألم أحدٌ عن شء فقوموا بالبحث لإجابته بالموقع وسوف تجدونه مفصلا تفصيلا خيراً من تفصيلم
وأحسن تأويلا، وإذا لم تجدوا أنّ الإمام المهدي سبق بالرد عليه فقولوا اله أعلم فسوف نضع سؤالك للإمام
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالم الفتنة من بيانها. تصديقاً لقول العلي إذا لم أخش ه بالحقعليه بإذن ال إن يشأ يرد
هالا ونْهع هفَا الع مَدَ لآنُ تُبالْقُر لنَزي ينا حنْهلُواْ عان تَساو مكوتَس مَدَ لن تُباء اشْيا نلُواْ عاتَس نُواْ لاآم
غَفُور حليم (101) قَدْ سالَها قَوم من قَبلم ثُم اصبحوا بِها كافرِين (102)} صدق اله العظيم [المائدة] .

ولم يبتعثم المهدي المنتظَر إل مفتي الديار وخطباء المنابر للحوار بالنيابة عن المهدي المنتظَر، كلا
طاولة الحوار من قبل الظهور لحوار المهدي للذكر والدعوة للحضور إل ؛ بل لتبليغ البيان الحقورب
المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان ف موقع الرئيس للحوار ولا تضيعوا وقتم لحوارهم ف مواقعهم،

ففانا أنّنا أضعنا شهرين ف الحوار ف (الرابطة العلمية العالمية للأنساب الهاشمية) بعنوان دعوة للنقاش
لحوار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان فأقمنا عل من حاورنا الحجة بالحق ونسفنا العقائد الباطلة

نسفاً، ولا أبال ما دمت عل الحق فالحق أحق أن يتبع، ولن أخش ف اله لومة لائم واله أحق أن تخشوه
إن كنتم مؤمنين، ولن بدل أن يعترفوا بالحق من الذين تابعوا الحوار من العلماء التزموا بالصمت

والساكت عن الحق شيطان أخرس.

ويا معشر الأنصار فلين تركيز تبليغ الدعوة ف هذه الأيام ال أهل اليمن حومة وشعباً وبلِّغوا مفت الديار
اليمنية ومواقع علمائهم والشيخ عبد المجيد الزندان والذارح وصعتر وقولوا لهم لا يجوز لا يجوز لا يجوز
لا يجوز لهم أن يونوا سبب فتنة ف دخول البلاد ف حرب أهلية لا يحمدُ عقباها وغيرهم من علماء اليمن
المشهورين، وقد حملهم الرئيس عل عبد اله صالح الأمانة فجعلهم حماً بالحق من غير مجاملة وقال لهم
احموا بما تعلمون ف كتاب القرآن يا علماء اليمن ولسوف تسألون يوم القيامة فأنتم أعلم بالقرآن والرئيس

كرس البقاء ف ه صالح يعدكم أنه سوف يقول سمعاً وطاعة وكذلك يعلن عدم إصراره علعبد ال عل
الحم ولم يطلب منم إلا أن يمل فترته فيذهب من عل العرش بماء وجهه وليس كالرئيس المخلوع، فما
هذا جزاء من حقّق الوحدة اليمانية! فيف تنجرفون وراء قوم رفضوا الحوار ويريدون أن يدخلوا البلاد
والعباد ف حرب أهلية لا يحمد عقباها؟ وليس الحل أن ينقسم الشعب اليمان إل طائفتين طائفة من

الشعب اليمن يونون مع عل عبد اله صالح وأخرى مع المعارضة فهذا يعن دخول البلاد ف حرب أهلية
لا يحمد عقباها! فقد ابتعث اله المهدي المنتظَر بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور وأنتم الآن ف عصر

الحوار من قبل الظهور، فأجيبوا داع الاحتام إل القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين.
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ويا معشر الأنصار ف اليمن إن استطاع أن يذهب أحدكم أو مجموعة منم إل دار الشيخ عبد المجيد
الزندان حت يسلِّموا إليه البيان هذا والذي من قبله إل الشيخ عبد المجيد الزندان ف داره، وقولوا له: إنّ
ة (موقع الإمام المهديطاولة الحوار العالمي المنتظَر يدعوه للحضور للحوار من قبل الظهور ف المهدي

ناصر محمد اليمان)، وأن يحمد اله فلن يحتاج للسفر من داره للحضور إل طاولة الحوار للمهدي المنتظَر
:تب كلمة بحث كما يلعصر الحوار من قبل الظهور؛ بل ما عليه إلا أن ي ف

"موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية" فإذا هو ف طاولة الحوار العالمية
للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور ضيف لدينا كريم مرم محترم، وأصروا عل رد الجواب

حت يأتيم الرد منه بالموافقة فيعدكم بالحضور إل (موقع المدعو ناصر محمد اليمان) أو يرد عليم
بالرفض، فمن امتنع من علماء الأمة ورد عليم بالرفض فاتركوه فلا يضيع وقتم بمحاولة إقناعه بسبب
يضطر للرد رار مراسلة العلماء واحداً تلو الآخر حتضيق الوقت؛ بل راسلوا سواه والمهم أن تقوموا بت
عليم بالموافقة أو الرفض، فإل مت يلتزمون بالصمت؟ بل اصروا عليه حت يأت الرد منه بالموافقة أو

الرفض ومن ثم لا تراسلوه بعد أن يرفض أن يستجيب لدعوة الحوار وقد برأت ذمتم وراسلوا غيره وقسموا
أنفسم إل جماعة بالنسبة لمن سوف يذهبون بأنفسهم إل ديار العلماء باليمن لا يزيد عددهم عن ثلاثة

موكلين بدعوة علماء الأمة أن يستجيبوا لحوار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وإن قال لم أحدهم لن
ظهرت جديدة ف رق التإشهاره! ومن ثم قولوا لهم: إنّ سبب الف لا نساعد ف نجِب دعوة حواره حت

الدين ومرقت من الدين كما يمرق السهم من القوس فاستحلّوا قتل المسلمين والافرين الذين لم يحاربونهم
ف الدين وشوهوا بالإسلام والمسلمين هو بسبب مقولة بعض العلماء العباقرة لن نجيب حواره حت لا

الذي يضل م أن تشهروا الداعوأقول: بل علي المنتظَر بالحق م المهديإشهاره ومن ثم يفتي نساعد عل
المسلمين إن كان عل ضلالٍ مبين حت لا يتّبعه أحدٌ من المسلمين ولنّم لن تستطيعوا أن تشهروه أنّه

عل ضلالٍ مبين حت تُهيمنوا عليه بسلطان العلم البين للعالم والجاهل ومن ثم لا يتبعه لا عالم ولا جاهل من
م من الضلال حينما تسمعون بمدّعتذا تنقذون أمة العلم والسلطان وهسلمين بعد أن أقمتم عليه حجالم
للإمامة جديد ويطلب الحوار فتهبون للذود عن حياض الدين حرصاً عل عدم إضلال المسلمين حت لا

يضلّهم الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، فلنفرض أنّ ناصر محمد اليمان من الذين يقولون عل اله ما
لا يعلمون أو من المهديين الذين تتخطبهم مسوس الشياطين أو نفرض أنّ ناصر محمد اليمان من شياطين
البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر وقد اتّبعه كثير من المسلمين مجموعات مجموعات من

المسلمين من كل دولة ف العالمين. فيف السبيل لإنقاذهم من أن يضلّهم الإمام ناصر محمد اليمان إذا لم
أي وقت تشاءون الليل أو النهار إل م الحضور ف؟ والجواب بسيطٌ جداً فعليالمنتظَر الحق ن المهديي
طاولة الحوار للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ومن ثم تنظرون إل بياناته فتتدبرون قوة سلطان علمه

فإن وجدتم حجته واهيةً ومن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فعليم أن تذودوا عن حياض الدين
فتقيموا عل الإمام ناصر محمد اليمان الحجة بسلطان العلم البين من القرآن العظيم ومن أحاديث السنة

النّبوية الحق الت لا تخالف لمحم التاب حت تجعلوا ناصر محمد اليمان بين خيارين اثنين، إما أن يعجز
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عن دحض حجتم بعلم أهدى من علمم ومن ثم يقوم بحذف بياناتم أو حجب عضوياتم ومن ثم يخسر
المهدي المنتظَر الأنصار ف جميع الأقطار كونهم سوف يونون متابعين للحوار بينم وبين المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان أو يتبين لم أن ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر ناصراً لمحمد رسول اله

‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ قد جعل اله ف اسمه خبره وصفة لأمره ومن ثم تعلمون حقيقة التواطؤ
المقصود للاسم (محمد) إنّما يوافق ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد) كون المهدي المنتظَر أعلن

ار أنّ التواطؤ يقصد به التطابق؛ بل التواطؤ يقصد به التوافق بما أنّ الاسم (محمد) يوافق ففر والإنبال
اسم الإمام المهدي (ناصر محمد) وجعل اله التوافق للاسم محمد ف اسم ف اسم اب (ناصر محمد)

وذلك ل يحمل الاسم الخبر وذلك هو اسم المهدي المنتظَر (ناصر محمد)، ولن يغن الاسم عن العلم شيئاً
ما لم أخرس ألسنة الممترين بسلطان العلم الحق البين للعالم والجاهل! فونوا عل ذلك من الشاهدين،

واقترب التمين والفتح المبين.

ولربما يود أن يقاطعن الشيخ عبد المجيد الزندان ويقول: "نعم إن التواطؤ لغة وشرعاً يعن التطابق، ولذلك
نعتقد أنّ اسم المهدي المنتظَر (محمد بن عبد اله) حسب فتوى محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم
عن اسم المهدي المنتظَر قال: [يواط اسمه اسم]، ولذلك تجدنا نعتقد أن اسم المهدي المنتظَر هو (محمد

بن عبد اله) نظراً لهذا الحديث [يواط اسمه اسم] بمعن أنّه يطابق لاسم النب عليه الصلاة والسلام".
ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: ومن مت يون التواطؤ هو التطابق؟ فهل يصح أن
نقول: تطابق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب؟ وأعلم
بجواب مشايخ العلم واللغة فسوف يقولون: "لا يصح أن نقول تطابق محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب! بل الصح هو أن نقول: تواطأ محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم وأبو بر الصديق عل الهجرة إل يثرب"، ومن ثم نقول: صدقتم إذاً التواطؤ لا يقصد به

التطابق بل يقصد به التوافق ولذلك يصح أن نقول: توافق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأبو
بر الصديق عل الهجرة إل يثرب.

وبما أنه تبين لم: أنّ التواطؤ لا يقصد التطابق؛ بل يقصد به التوافق إذاً تبين لم المقصود من حديث
الحمة الحق [يواط اسمه اسم]؛ بمعن أنّ الاسم (محمد) يوافق ف اسم المهدي المنتظَر ناصر محمد

وجعل اله التوافق للاسم محمد ف اسم ف اسم أب ل يحمل اسم خبري (ناصر محمد) .

فلم يجعل اله المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا؛ بل يبتعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم، ولذلك قدَّر اله التواطؤ للاسم (محمد) ف اسم المهدي المنتظَر (ناصر محمد) منذ أن كنت ف المهد

صبياً، واقترب الفتح والتمين بإذن اله رب العالمين ويوشك اله أن يغضب لتابه.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان العالمين؛ الإمام المهدي ه علأخو المسلمين خليفة ال

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

10 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
16 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

05:39 صباحاً
ــــــــــــــــــ

الفرق بين الشورى والديمقراطية ..

ه الواحد القهار فمحمد وآله الأطهار وجميع أنصار ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين إل يوم الدين..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته، بالنسبة لأمر الشورى ف التاب فه أمر من اله إل ول أمر الدولة أنه
لا يقطع أمراً ف المصلحة العامة حت يلقيه عل مجلس الشورى لسماع آرائهم جميعاً، ولن ليس لمجلس
اتخاذ القرار بيد رجل ن العزم علالشورى من الأمر شيئاً، إذاً لصار هناك اختلاف لا شكّ ولا ريب إذا لم ي

واحدٍ. ولذلك قال اله تعال: {وشَاوِرهم ف الامرِ فَاذَا عزمت فَتَوكل علَ اله انَّ اله يحب الْمتَوكلين}
هنَّ الا هال َلع لكفَتَو تمزذَا عفَا} :ه تعاللقول ال ه العظيم [آل عمران:159]، والبيان الحقصدق ال

يحب الْمتَوكلين}؛ أي فإذا اتخذت القرار وهو بالأخذ بالرأي المناسب فتوكل عل اله.

وليست الديمقراطية ه الشورى، والديمقراطية هذه الت نراها لدى الناس اليوم ه الاختلاف بعينه؛ بل
الشورى ه التشاور ف الأمر شرط أن يون القرار بيد شخص واحد وهو الأمير عليهم، وإنما لمجلس
دور الأمير ف الشورى، ومن ثم يأت اتخاذ القرار بل لهم حق ف الشورى وليس لهم الحق الشورى حق

اتخاذ القرار الذي يقنع عقله وقلبه كما يريه اله إذا كان من الصالحين لا يريد إلا الإصلاح للبلاد والعباد ما
استطاع. وليست الشورى ه الديمقراطية؛ بل القرار لا ينبغ أن يون إلا بيد واحدٍ وهو الأمير عليهم حت لا
ومعن .الأعل إل ون اتخاذ القرار ليس إلا بيد واحدٍ وهو الأمير من الأدنيصير هناك اختلاف فلا بدّ أن ي

قول من الأدن إل الأعل أي من اثنين إل ألف إل مليون شخص إل ترليون شخص فلا بدّ أن يون
اتخاذ القرار بيد شخصٍ واحدٍ فيهم لا يشاركه ف اتخاذ القرار أحدٌ من رعيته حت لا يحدث الاختلاف. وإنما

لمجلس الشورى حق الشورى ونه اله الأمير باتخاذ القرار ف الشؤون العامة للدولة إلا من بعد تنفيذ
ية فيعتمد الاقتراح حسب الأكثرية. الشورى، ومن ثم يعود القرار للأمير، وليس شرطاً أن يأخذ بالأكثر

فليست الشورى ديمقراطية وحت ولو اجتمع مجلس الشورى عل رأيٍ واحدٍ فالأمير ليس مجبراً عل الأخذ
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به إلا أن يراه مناسباً، أفلا تعلم يا أبا بر أنّه حت اله الواحد القهار لو كان معه أحد يشاركه ف اتخاذ القرار
نم ها اتَّخَذَ الم} :ه تعاللفسدت السماوات والأرض واختلفوا وذهب كل إله بما خلق؟ تصديقاً لقول ال
ولَدٍ وما كانَ معه من الَه اذًا لَذَهب كل الَه بِما خَلَق ولَعلا بعضهم علَ بعضٍ سبحانَ اله عما يصفُونَ}

صدق اله العظيم [المؤمنون:91].

نم ما لَهم عمساو بِه رصبا} :ه تعالمه أحداً، ولذلك قال الح ه يشرك فكونهم سوف يختلفون لو كان ال
دونه من ول ولا يشْرِكُ ف حمه احدًا} صدق اله العظيم [الهف:26].

كونه لو كان يشاركه ف الحم والقرار أحدٌ ف الون لاختلفوا، وهذا ضرب مثل وله المثل الأعل سبحانه
وتعال علواً كبيراً؛ بل يا أخ الريم حت لو كانوا اثنين أو ثلاثة سافروا مع بعضٍ فإذا كانت ديمقراطية

وكل يأخذ برأيه الشخص إذاً لاختلفوا وذهب كل منهم ف طريق، ولضمان عدم الاختلاف فلا بدّ أن يون
أحدهم هو الأمير والآخرين لهم حق الشورى فقط وليس لهم من الأمر شء ف اتخاذ القرار حت لا يحدث
الاختلاف بينهم فيتفرقوا، ولذلك قال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [اذا كانُوا ثَلاثَةً ف سفَرٍ

فَليومروا علَيهِم احدَهم] صدق عليه الصلاة والسلام.

وأعلم ما يسأل عنه أبو بر بالضبط وهو: "هل اتخاذ القرار يون حسب الأكثرية ولا يحق للحاكم أن يأخذ
باقتراح الأقلية؟". ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: كلا يا أبا بر! فليس اتخاذ القرار حسب الأكثرية فقد

يونون خاطئين ف رأيهم والرأي الأصوب مع الأقلية؛ بل يعود القرار إل تحيم العقل لدى الحاكم فيستمع
ية بل إل أرائهم ومقترحاتهم ومن ثم يأخذ بالاقتراح الذي يستصوبه عقله وليس شرطاً أن يون حسب الأكثر

حسب العقل والمنطق فقد يون الأكثرية خاطئين حت لو كانوا 99% غير واحدٍ له اقتراح يخالفهم كون
لديه علم وتجربةٌ فقد يون هو صاحب الاقتراح الأصوب، فهذا يعود إل استخدام العقل لدى الحاكم فهل

الذي خالفهم يرى ما لا يرون لربما أنه لديه علم وخبرةٌ وتجربةٌ ف الحياة أكثر من تلك المجموعة، وإذا كان
اقتراحه هو السليم فسوف يطمئن إليه عقل الحاكم كون اقتراحه منطق. وأضرب لك عل ذلك مثلا الثلاثة
إخوة الذين ترك لهم أبوهم جنةً من أعناب وكان أبوهم يؤت حق اله فيها ف حياته وبعد مماته ورِث الجنة

أولاده الثلاثة حت إذا جاء حصاد جنة العنب فاجتمعوا للشورى كونهم يريدون أن يقطفوا ثمرها فقال
فيهم عطاء من جنتنا فنحنمن أعناب جنّتنا وأرى أنه ي كل مرة المساكين ف كبيرهم: "لقد كان أبونا يؤت

أول بجنتنا فلا نعطيهم منها شيئاً، فماذا ترون؟". فقال أصغرهم لأخيه البير: "وأنا معك ف هذا الاقتراح
السديد فسوف نغدوا لقطف ثمارها مصبحين ف وقتٍ مبرٍ من قبل أن يحضر المساكين"، ولن أوسطهم
ف السن وهو الذي يل الأخ الأكبر قال: "ولن رؤيت مخالفة لرؤيتم تماماً، فإن أرى أن نفعل كما كان

أنه يؤتيهم حقّهم من جنة الأعناب كون حق مرة كل م أبونا فالمساكين كما عوده يفعل أبونا ونعط
المساكين ف جنتنا هو حق اله وسوف يبارك اله لنا فيها". ولن أخاه الأكبر والأصغر لم يستصوبوا رأي
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أوسطهم برغم أنّ عقولهم مقتنعةٌ أنّ رأي أوسطهم هو الرأي السديد ويرض اله ورسوله ولن الطمع
والجشع وشح أنفسهم منعهم من قبول رأي أخيهم وقالوا: "فنحن اثنان وأنت واحدٌ فاتبع الأغلبية ولا تنفرد
برأيك". ومن ثم طبق المثل الشيطان ((بين إخوتك مخط ولا وحدك مصيب)) فاتّبع إخوته برغم عدم

فا طَائهلَيع م القرآن العظيم: {فَطَافمح ه فر؟ ونترك الرد من القناعته بقرارهم؛ فماذا حدث يا أبا ب
من ربكَ وهم نَائمونَ ﴿١٩﴾ فَاصبحت كالصرِيم ﴿٢٠﴾ فَتَنَادوا مصبِحين ﴿٢١﴾ انِ اغْدُوا علَ حرثم ان

كنتُم صارِمين ﴿٢٢﴾ فَانطَلَقُوا وهم يتَخَافَتُونَ ﴿٢٣﴾ ان  يدْخُلَنَّها الْيوم علَيم مسين ﴿٢٤﴾ وغَدَوا
لَما مطُهسوا ونَ ﴿٢٧﴾ قَالومرحم ننَح لالُّونَ ﴿٢٦﴾ بنَّا لَضا قَالُوا اهواا ر٢٥﴾ فَلَم﴿ دٍ قَادِرِينرح َلع
اقُل لَّم لَو تُسبحونَ ﴿٢٨﴾ قَالُوا سبحانَ ربنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿٢٩﴾ فَاقْبل بعضهم علَ بعضٍ يتََومونَ

﴿٣٠﴾ قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا طَاغين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [القلم].

فهل يا أبا بر لو قلنا ديمقراطية فنتخذ القرار حسب الأكثرية فهل يا ترى الاقتراح الأصوب هو مع الأكثرية
الذي اجتمع عليه الاثنان أم أن الاقتراح الأصوب هو الذي اقترحه أوسطهم؟ ومعلوم جوابك أنّ الاقتراح

الأصوب والحق هو الذي اقترحه أوسطهم. ولذلك قال لهم: {قَال اوسطُهم الَم اقُل لَّم لَو تُسبحونَ ﴿٢٨﴾
قَالُوا سبحانَ ربنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿٢٩﴾ فَاقْبل بعضهم علَ بعضٍ يتََومونَ ﴿٣٠﴾ قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا

طَاغين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [القلم] .

ة أصحاب القرار الأعوج، والحقبعضٍ يتلاومون؟ ألا وإنهم الاثنان الأكثري فمن هم الذين أقبل بعضهم عل
هو الاقتراح الذي تفرد به أوسطهم لو أصر عليه ما دام مقتنعاً أنه الحق والرأي السديد فيحاول اقناع إخوته

بالعقل والمنطق وإن أبوا فيقول: "إذاً فلنتقاسمها الثلاثة أثلاث، فلك يا فلان الجزء الشرق ولك يا فلان الجزء
الجزء الشرق ؛ إذاً لطاف الطائف من ربك عل"نصيب ه فال حق سوف أعط أوسطها كون ول الغرب
ية، والغرب ويبق أوسطها. إذاً يا أبا بر فلا بدّ من تحيم العقل والمنطق ف كل الأمور وليس حسب الأكثر
ولذلك قال اله تعال: {وانْ تُطع اكثَر من ف الارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ يتَّبِعونَ الا الظَّن وانْ هم الا

يخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:116] .

[ ولا يزال لدينا العلم الثير عن كيف سيون حم الشورى الإسلام بالحق الخال تماماً من العيوب، ولن
كل شء ف حينه لا يسبق أوانه فلا نريد الآن أن نقوم بتنزيل قوانين دولة الإمام المهدي العالمية كون لن
أقطع أمراً حت يشهده مجلس الوزراء للإمام المهدي حت لا أخالف أمر اله إل عبده بالشورى الت أمرنا

:ه تعالقبل اتخاذ القرار. تصديقاً لقول ال ه بها فهال
ملَه رتَغْفاسو منْهع فكَ فَاعلوح نوا ميظَ الْقَلْبِ لانْفَضفَظّاً غَل نْتك لَوو ملَه نْتل هال نم ةمحا رفَبِم}

وشَاوِرهم ف الامرِ فَاذَا عزمت فَتَوكل علَ اله انَّ اله يحب الْمتَوكلين} صدق اله العظيم [آل عمران:159]
.
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وليس من المنطق أن نقوم الآن بالتشاور ف أمر دولة الإمام المهدي من قبل التمين والفتح المبين بل بعد
الظهور والتمين سوف يتم التشاور ف أمور حم الخلافة الإسلامية العالمية عل الأسس الحق الخالية من

العيوب ].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_________________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

12 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

09:20 مساء
ــــــــــــــــــــ

ناموس الجزاء للحسنة والسيئة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين إل اليوم الآخر..

م وجميعومةً وشعباً، تعالوا لنعلِّمأهل اليمن ح إل المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان من المهدي
المسلمين ناموس الجزاء للحسنة والسيئة ف التابِ. وقال اله تعال: {من جاء بِالْحسنَة فَلَه عشْر امثَالها

ومن جاء بِالسيىة فَلا يجزى الا مثْلَها وهم لا يظْلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:160].

فانظروا إل السيئة، لم يضاعفها اله بعشر أمثالها بل قال اله تعال: {ومن جاء بِالسيىة فَلا يجزى الا مثْلَها}
صدق اله العظيم، ولن اله استثن سيئةً ف التاب فضاعفها بتعداد ذرية آدم عليه الصلاة والسلام من

أول مولودٍ إل آخر من يولَد من البشر قبل قيام الساعة، فم يا ترى عددهم؟ لا يحصيهم إلا اله الذي
أحصاهم وعدَّهم عداً!

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: وما ه هذه السيئة الت يضاعفها اله بتعداد ذرية آدم من أول
نم نَّها} :ه تعالوأقول: قال ال ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي يرد آخر مولودٍ؟ ومن ثم مولودٍ ال
قَتَل نَفْساً بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعاً ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعاً

ولَقَدْ جاءتْهم رسلُنَا بِالْبينَاتِ ثُم انَّ كثيراً منْهم بعدَ ذَلكَ ف ارضِ لَمسرِفُونَ} صدق اله العظيم
[المائدة:32].
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أفلا ترون ما أعظمها من مصيبة أن يقتل أحدكم نفساً بغير الحق؟ إنّ جريمةَ ذلك يحاسب عليه عند ربه
وكأنّما قتل الناس جميعاً سواء تون هذه النفس المقتولة لافرٍ أو مؤمن، فما بالم حين يون المقتول

مؤمناً فما جزاؤه عند ربه؟ وتجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {ومن يقْتُل مومناً متَعمداً
فَجزاوه جهنَّم خَالداً فيها وغَضب اله علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَاباً عظيما} صدق اله العظيم [النساء:93].

فاتقوا اله يا من يقتلون المسلمين بهدف الوصول إل تحقيق مطامع دنيوية! فقد غضب اله عل القتلة
ولعنهم وجزاؤهم جهنم وساءت مصيراً، فمن يجِركم من عذاب اله؟ أفلا تعلمون ما هو أعظم جرم من هدم
بيت اله المعظم المسجد الحرام؟ وستجدون الفتوى ف سنَّة البيان، وقال محمد رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم: [لهدم العبة حجراً حجراً أهون من قتل المسلم بغير حق] صدق عليه الصلاة والسلام، ونظر
محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ إل العبة بيت اله المعظم قبلة الأمم، فقال: [لقد شرفكِ

اله وكرمكِ وعظَّمكِ ودم المؤمن أعظم حرمةً منكِ].

م أو من أجل البقاء فالح م بعضاً من أجل الوصول إلسلمين تقتلون بعضم يا معشر المفما خطب
الحم؟ فمن يجِركم من عذاب اله؟ أفلا تعلمون أنّ ملوت الدنيا بأسرها لا يساوي عند اله جناح بعوضة؟
فما بالم بقتل نفس مؤمن من أجل تحقيق المطامع الدنيوية؟ وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم: [لزوال الدنيا أهون عل اله من قتل رجل مسلم] صدق عليه الصلاة والسلام.

فما أغل النفس عند خالقها وما أهون قتل النفس عند عبيده الجاهلين، فاتقوا اله يا عباد اله وكونوا عباد
اله إخواناً وتذكروا أنّم إخوة ف الدم من حواء وآدم. وقال اله تعال: {يا ايها النَّاس اتَّقُوا ربم الَّذِي
لُونَ بِهاءالَّذِي تَس هاتَّقُوا الو اءسنيراً وثك الاا رِجمنْهم ثبا وهجا زَونْهم خَلَقو دَةاحنَفْسٍ و نم مَخَلَق

وارحام انَّ اله كانَ علَيم رقيباً} صدق اله العظيم [النساء:1].

يا أيها الناس، إن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، أدعوكم إل تحقيق السلام العالم بين شعوب البشر
وإل التعايش السلم بين المسلم والافر وإل رفع ظُلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ابتعثن اله رحمة

للعالمين فارحموا من ف الأرض يرحمم من ف السماء، ومن لا يرحم عباد اله فليس له ف رحمة اله
نصيب، فاتقوا اله يا عباد اله واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم الذي أنزله اله عل خاتم الأنبياء

والمرسلين رحمة للعالمين.
تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَاكَ ا رحمةً لِّلْعالَمين} صدق اله العظيم [الأنبياء:107]، لون القرآن

العظيم رسالة الرحمة من اله إل الناس كافة. تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَاكَ ا كافَّةً للنَّاسِ بشيرا
ونَذِيرا ولَن اكثَر النَّاسِ  يعلَمونَ} صدق اله العظيم [سبأ:28].
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ونْ ها} :ه تعالم. تصديقاً لقول الم من ربالذكر إلي الاعتصام بما جاء ف وأدعوكم يا معشر البشر إل
ا ذِكر لِّلْعالَمين (27) لمن شَاء منم ان يستَقيم(28)} صدق اله العظيم [التوير].

:ه تعالم. وقال الم وجاهلمنات لعالمات البيه واتّبعوا آياته المحال ه وتوبوا إله يا عباد الفاتقوا ال
{واذَا جاءكَ الَّذِين يومنُونَ بِآياتنَا فَقُل سلام علَيم كتَب ربم علَ نَفْسه الرحمةَ انَّه من عمل منْم سوءاً

{(55)ينرِمجالْم بِيلس تَبِينتَسلياتِ وا لكَ نُفَصذَلك(54) و يمحر غَفُور نَّهفَا لَحصاو دِهعب نم تَاب ثُم الَةهبِج
صدق اله العظيم [الأنعام].

ولا تستيئسوا من روح اله واعلموا أنَّ اله غفّار لمن تاب وأناب. وقال اله تعال: {والَّذِين اذَا فَعلُوا فَاحشَةً
مهلُوا وا فَعم َلوا عرصي لَمو هال ا الذُّنُوب رغْفي نمو ذُنُوبِهِموا لتَغْفَرفَاس هوا الرذَك مهنْفُسوا اظَلَم وا

يعلَمونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:135].

واتَّبعوا آيات اله ف محم كتابه القرآن العظيم ولا تعرضوا عن آيات اله فيعذبم بنار الجحيم. وقال اله
تعال: {انَّ الَّذِين كفَرواْ بِآياتنَا سوف نُصليهِم نَارا كلَّما نَضجت جلُودهم بدَّلْنَاهم جلُودا غَيرها ليذُوقُواْ

الْعذَاب انَّ اله كانَ عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:56].

فاعتصموا باله هو مولاكم والاول بعبادتم الذي خلقم وحده لا شريك له فاتبعوا رضوانه وخافوا عذابه.
فوسو يننموالْم عكَ مولَئفَا هل مواْ دِينَهخْلَصاو هواْ بِالمتَصاعواْ ولَحصاواْ وتَاب الَّذِين} :ه تعالوقال ال

يوتِ اله الْمومنين اجرا عظيما ما يفْعل اله بِعذَابِم ان شَرتُم وآمنتُم وكانَ اله شَاكرا عليما} صدق اله
العظيم [النساء:146].

يرد ه؟". ومن ثمسلمين فيقول: "يا ناصر محمد، أفلا تفتينا كيف نعتصم بالأحد الم أن يقاطعن ما يودولرب
عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ}

صدق اله العظيم [آل عمران:16]. والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو حبل اله الذي أمركم اله بالاعتصام
به والفر بما خالف لمحمه سواء يون ف التوراة أو الإنجيل أو السنة النّبوية؟ وتجدون الجواب عن حبل

اله الذي أمركم بالاعتصام به وبالفر بما يخالف لمحمه أنه البرهان الحق من اله إليم؛ أنه القرآن
العظيم المحفوظ من التحريف. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا
الَيم نُورا مبِينًا فَاما الَّذِين آمنُواْ بِاله واعتَصمواْ بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا

مستَقيما} صدق اله العظيم [النساء:147].

وأدعوكم إل الاعتصام بما جاء ف محم ذكر اله إليم ف محم القرآن العظيم حبل اله الممدود من
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:ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال ه ربالأرض من اعتصم بأحسن ما جاء فيه فقد اعتصم بال السماء إل
{واعتَصمواْ بِاله} صدق اله العظيم [النساء:146].

وقد علمناكم أن من أراد أن يعتصم باله فعليه أن يعتصم بحبل اله الممدود من السماء إل الأرض.
تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم؛ ذلم القرآن العظيم
الذي جعله البرهان الحق للداع إل سبيل اله، فمن اتبع أحسن ما فيه وكفر بما يخالف لمحمه فقد

اعتصم بحبل اله رب العالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا
الَيم نُورا مبِينًا فَاما الَّذِين آمنُواْ بِاله واعتَصمواْ بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا

مستَقيما} صدق اله العظيم [النساء:147].

يا أيها الناس لقد حرم اله عليم التعددية الحزبية ف دينه سواء الأحزاب المذهبية أو الأحزاب السياسية
كون التعددية الحزبية تجلب لم العداوة والبغضاء بين قلوبم وتون سبباً ف اختلافم وتفرقم والقتال
بينم فتذهب ريحم. وقال اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم، فإذا
اعتصمتم بحبل اله القرآن العظيم فسوف تذهب العداوة والبغضاء بين قلوبم فيؤلف بين قلوبم ثم

تصبحون بنعمة اله إخواناً كما كان الذين من قبلم. تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصموا بِحبل اله جميعا
ولا تَفَرقُوا واذْكروا نعمةَ اله علَيم اذْ كنْتُم اعدَاء فَالَّف بين قُلُوبِم فَاصبحتُم بِنعمته اخْوانًا وكنْتُم علَ شَفَا
حفْرة من النَّارِ فَانْقَذَكم منْها كذَلكَ يبين اله لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ} صدق اله العظيم [آلعمران:103]، فقد
حرم اله عليم كل ما يون سبباً ف اختلافم وتباغضم، فم هم ضحايا التعددية الحزبية ف العالمين،

أفلا تعقلون؟

ويا معشر من يؤمن باله وكتبه ورسله إن أدعوكم إل كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف
رسالة اله إل الإنس والجن إن كنتم به مؤمنين، فاستجيبوا لدعوة الاحتام إليه لنحم بينم منه فيما كنتم
ننات همات البيتاب المحه منه من آيات الم الم بحل ذوب أن نأتفيه تختلفون، شرطٌ علينا غير م

أم التاب يفقههن ويعلم بمنطقهن علماء الأمة وعامتهم كل ذو لسان عرب مبين كونهن آيات بينات لعالمم
وجاهلم لا يعرض عما جاء فيهن إلا من كان من الفاسقين. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ

بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

فأجيبوا داع اله الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله عل العالمين رحمةً لم من ربم لعلم تفلحون،
واعلموا أنَّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يدعوكم إل نفسه ليحم بينم من عند نفسه اجتهاداً

بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً بل أدعوكم إل اله وحده الذي لا يشرك ف حمه أحداً. تصديقاً لقول
اله تعال: {ابصر بِه واسمع ما لَهم من دونه من ول ولا يشْرِكُ ف حمه احدًا} صدق اله العظيم
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[الهف:26]، كون اله تعال هو الحم بينم يا معشر المختلفين ف الدين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما
اخْتَلَفْتُم فيه من شَء فَحمه الَ اله ذَلم اله رب علَيه تَوكلْت والَيه انيب} صدق اله العظيم

[الشورى:10].

منَاهآتَي الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا هال رفَغَيا} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بالحق فَلا تَونَن من الْممتَرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

وما ينبغ للإمام المهدي أن يبعثه اله متّبعاً لأهوائم؛ بل أدعوكم إل حم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون
:ه تعالم كتابه القرآن العظيم إن كنتم به موقنين. تصديقاً لقول المح م فه بينم الم من حنستنبطه ل

{ومن احسن من اله حما لقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50]

ويا فخامة الرئيس عل عبد اله صالح وكافة قادات المعارضة وكافة هيئة علماء اليمن استجيبوا لدعوة
الاحتام إل اله، وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يأتيم بحم اله بينم من محم كتابه

إن كنتم به مؤمنين، ويف فساداً وسفك دماء اليمانيين بغير الحق ويف فساداً ف الأرض!

ه القرآن العظيم؛ البرهان الحقه واعتصموا بحبل الال ام إلالاحت يا معشر البشر استجيبوا لداع
للصادقين. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [النمل:64].
{قُل هاتُوا برهانَم هذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم  يعلَمونَ الحق فَهم معرِضونَ} صدق اله

العظيم [الأنبياء:24]

ولا تتبعوا ملّة قوم دعاهم محمد رسول اله صل اله عليه وآله إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم.
فَرِيق َّلتَوي ثُم منَهيب محيل هتَابِ الك َلنَ اودْعتَابِ يْال نيباً متُواْ نَصوا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالوقال ال
منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:32]، ولم يدعهم محمد رسول اله إل التوراة والإنجيل
ليحم بينهم منهما كون التوراة والإنجيل تم تحريفهما؛ بل دعاهم محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله

:ه تعاله منه فيما كانوا فيه يختلفون. وقال الم الالقرآن العظيم ليستنبط لهم ح ام إلالاحت وسلّم‐ إل
{انَّ هذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

فاتقوا اله يا معشر المؤمنين بتاب اله القرآن العظيم، أما آن لم الأوان أن تستجيبوا لداع الحق من
ربم؟ فلا تونوا أول كافرٍ بدعوة الاحتام إل القرآن العظيم يا معشر المسلمين! أم طال عليم أمد بعث

المهدي المنتظَر فقست قلوبم كما قست قلوب أهل التاب حين طال عليهم بعث خاتم الأنبياء والمرسلين؟
وقال اله تعال: {الَم يانِ للَّذِين امنُوا انْ تَخْشَع قُلُوبهم لذِكرِ اله وما نَزل من الحق و يونُوا كالَّذِين اوتُوا
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الْتَاب من قَبل فَطَال علَيهِم امدُ فَقَست قُلُوبهم وكثير منْهم فَاسقُونَ} صدق اله العظيم [الحديد:16].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وحده خليفته وعبده؛ الإمام المهديال ام إلالاحت إل الداع

________________
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- 6 -
الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
21 ‐ 03 ‐ 2011 مـ

03:04 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

بيان مع الصورة من الإمام المهدي إل فخامة الرئيس عل عبد اله صالح المحترم ..

ه وآله الطيبين والتابعين الحق إلجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين..

بالوريوس ف العلوم العسرية
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عاجل من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فخامة رئيس الجمهورية اليمنية الرئيس عل عبد اله
صالح المحترم، السلام عليم ورحمته اله وبركاته السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، ويا فخامة

ية لتعرف من يون الإمام الرئيس المحترم، لقد تم تنزيل صور الإمام المهدي ف هذا البيان المدنية والعسر
العظام وه ه العظيم من يحيأسألك بال ّريم هو إنم الوما أريدُ أن أقوله لشخص ناصر محمد اليمان

رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أليست فتوانا بالحق ف شأن "العرافين
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الهنة" أنّهم يحذِّرونك فعلا من القبيلة الت ينتم إليها الإمام ناصر محمد اليمان ونصحوك أن تحذِّر تلك
القبيلة حت لا يزيحوك من مانك؟ فإن كانت الإجابة من فخامة الرئيس:

"اللهم نعم، وإنّك يا ناصر محمد اليمان من الصادقين ف فتواك أن العرافين حذَّرون من قبيلتك أن لا
م وهذه شهادة منم حقوقولذلك السبب حرمت ،انمن م لا يزيحون ولا أشدّ أزرهم حت بهم منأقر
{منْفُسا َلع لَوو هل دَاءشُه طسبِالْق ينامونُوا قَونُوا كآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .بالحق
أنك الإمام المهدي افين لم يفتونإنّ العر ن يا ناصر محمد اليمانه العظيم [النساء:135]. ولصدق ال

المنتظَر وإنما حذَّرون من قبيلتك كون إذا لم أحذركم فسوف تزيحون من مان فيؤول الحم لأحدٍ من
هذه القبيلة، والمطلوب منك يا ناصر محمد اليمان أن تثبت من محم كتاب اله القرآن العظيم أنَّ

العرافين هم أولياء الشياطين وتثبت أنهم لا يحذِّرون إلا من الصالحين حت يتبين للرئيس عل عبد اله
صالح أنك من الصالحين فاتّخذوك عدواً لهم كونهم من أولياء الشياطين، فإن كنتم من الصادقين فآتنا

بالبرهان المبين بالفتوى الحق أنّ العرافين هم أولياء الشياطين، فإن تبين للرئيس عل عبد اله صالح أنّهم
من أولياء الشياطين فقد أصبحوا أعداء اله ورسوله وعل عبد اله صالح والمهدي المنتظَر كونك لو تبين

ون من أنصار المهديلا ي ه صالح حتعبد ال بالرئيس عل روا أولاأنهم م المنتظَر فهذا يعن أنّك المهدي
المنتظَر فيفوز فوزاً عظيماً؛ بل هو شرف عظيم أن يون الرئيس عل عبد اله صالح هو أول من يسلم

القيادة للمهدي المنتظَر من بين قادات البشر".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا فخامة الرئيس عل عبد اله صالح لقد خطف
ون من عدة كلمات: [أن المهديبالسماء الدُنيا خطفةً تت الملائ من الملأ الأعل الخطفة الشياطين

المنتظَر يبعثه اله من اليمن من آل فلان فأول من يسلّمه قيادة الخلافة هو الرئيس عل عبد اله صالح].
انتهت الخطفة.

ولذلك يحذِّرونك من تلك القبيلة كونهم يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولوكره
المجرمون ظهوره، ويعتبر العرافون ألدّ أعداء الرئيس عل عبد اله صالح كونهم يعلمون لو أنّك تُسلّم قيادة

الخلافة للمهدي المنتظَر أنّك ستفوز فوزاً عظيماً، فهم لا يريدون لك الهدى ولا يريدون للمهدي المنتظَر
النصر والظهور؛ بل مروا ضدّ المهدي المنتظَر وقبيلته كون العرافون أولياء الشياطين حسب فتوى اله
لك َلع ل(221) تَنَز يناطالشَّي لتَنَز نم َلع مىنَبا له} :ه تعالقول ال م كتابه القرآن العظيم فمح ف
الغيب ف ه العظيم [الشعراء]، كونه لا يعلمونَ(223)} صدق الاذِبك مهثَركاو عملْقُونَ الس(222) ي يمثفَّاكٍ اا
{هال ا بضِ الْغَيرااتِ واومالس ن فم لَمعي  قُل} :ه تعاله. تصديقاً لقول الالسماوات والأرض إلا ال

صدق اله العظيم [النمل:65].

وإنما يخبر اله ملائته بالملأ الأعل بما يشاء من الأحداث الغيبية المستقبلية ف الأرض من أخبار البشر
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ومنها بعث المهدي المنتظَر ومن ثم يتلم الملائة فيما بينهم عن الأحداث المستقبلية ف الأرض، وأما
الشياطين فيأتون لاستراق السمع من الملأ الأعل فيسمعون لحديث الملائة فيما بينهم عن الأحداث

ا بِزِينَةالدُّنْي اءمنَّا السنَّا زَيا} :ه تعالوقال ال .ن الشياطين من يخطف كلمات حقالأرض، فم ة فالمستقبلي
الْواكبِ (6) وحفْظًا من كل شَيطَانٍ مارِدٍ  (7) يسمعونَ الَ الْمَ اعلَ ويقْذَفُونَ من كل جانبٍ (8)

دحورا ولَهم عذَاب واصب (9) ا من خَطف الْخَطْفَةَ فَاتْبعه شهاب ثَاقب(10)} صدق اله العظيم
[الصافات].

وتبين لم أنّ المردة الشياطين هم الوحيدون الذين يسترقون السمع من الملأ الأعل كون الجن لم يذهبوا
لاستراق السمع من الملأ الأعل من بعد أن سمعوا التحدي ف محم القرآن العظيم ف قول اله تعال: {يا
معشَر الجن والإنس انِ استَطَعتُم ان تَنفُذُوا من اقْطَارِ السماواتِ وارضِ فَانفُذُوا  تَنفُذُونَ ا بِسلْطَانٍ

﴿٣٣﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٣٤﴾ يرسل علَيما شُواظٌ من نَّارٍ ونُحاس فََ تَنتَصرانِ ﴿٣٥﴾} صدق
اله العظيم [الرحمن]

وبما أنّ الجن ذهبوا إل السماء الدنيا كما كانوا يفعلون من قبل فوجدوا أنّها ملئت حرساً شديداً وشهباً،
ولذلك صدقوا أنّ هذا القرآن هو الحق من رب العالمين كون الإنس لم يرتقوا إل السماء الدنيا لاستراق

السمع ولذلك علموا أنّ ذلك الحرس الشديد والشهب جاء تصديقاً لتحدي اله بالحق للجن والإنس، ولذلك
قال الجن: {انَّا سمعنَا قُرآناً عجباً (1) يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ولَن نُّشْرِكَ بِربنَا احداً (2) وانَّه تَعالَ جدُّ ربنَا
الْجِنو نسا ن لَّن تَقُولنَّا ظَنَنَّا ااشَطَطاً (4) و هال َلنَا عيهفس قُولانَ يك نَّهالَداً (3) وو ةً وباحا اتَّخَذَ صم

علَ اله كذِباً (5) وانَّه كانَ رِجال من انسِ يعوذُونَ بِرِجالٍ من الْجِن فَزادوهم رهقاً (6) وانَّهم ظَنُّوا كما
ظَنَنتُم ان لَّن يبعث اله احداً (7) وانَّا لَمسنَا السماء فَوجدْنَاها ملىت حرساً شَدِيداً وشُهباً (8) وانَّا كنَّا نَقْعدُ
ادرا مضِ ارا ن فرِيدَ بِما شَرنَدْرِي ا  نَّااداً (9) وصاباً رهش جِدْ لَهنَ يا عتَمسن يفَم عملسدَ لقَاعا منْهم
ف هال ن لَّن نُّعجِزنَّا ظَنَنَّا اادَداً (11) وق قائنَّا طَركَ كونَ ذَلنَّا دمونَ وحالنَّا الصنَّا ماشَداً (10) ور مهبر بِهِم
ارضِ ولَن نُّعجِزه هرباً (12) وانَّا لَما سمعنَا الْهدَى آمنَّا بِه فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْساً و رهقاً(13)}

صدق اله العظيم [الجن].

فقد علمم اله يا فخامة الرئيس حسب فتوى اله رب العالمين أنّ العرافين الذين يتلمون عن خطفاتٍ من
علوم الغيب أنّه علّمهم بذلك الشياطين فيوحون إل أوليائهم حت يمروا بمرٍ ضدّ اله وأوليائه كونهم
يريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره، ألم يحذِّروا فرعون من

موس وهو رجل صالح! ولا تجدهم يحذِّرون من الافرين كونهم أولياؤهم.

وما يريده الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من فخامة الرئيس عل عبد اله صالح هو أن يشهد بالحق أن
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العرافين يحذروه من هذه القبيلة الت ه قبيلة الإمام ناصر محمد اليمان ومن ثم يستغفر اله العظيم فهو لا
ة ومن ثمة العالميلا يسلّمه قيادة الخلافة الإسلامي المنتظَر حت يعلم أنهم كانوا يحذِّورنه من الإمام المهدي
ينقذ الشعب اليمان وجميع الشعوب الإسلامية من شر هذه الفتنة الت عمت شعوب المنطقة والخلاف بين

الحاكم والمحوم ومن ثم يسلّم القيادة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان فيفوز فوزاً عظيماً.

ولا تحسبن الإمام المهدي فرحاً بقيادة البشر، فأقسم باله العظيم أنّ همها ف قلب وعظم ولحم كون
ّنعن العالَم بأسره، ول أن أكون مسؤولا فقط بدلا ه عن نفسبين يدي ال أن أكون مسؤولا الأفضل ل

مجبر عل قبول الخلافة حت يتم اله بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

هذه نصيحة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فخامة الرئيس عل عبد اله صالح بتسليم قيادة عاصمة
الخلافة الإسلامية إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وإن أب فأشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ الإمام
المهدي لن يسفك قطرة دم للوصول إل الحم وأعوذُ باله أن أكون من الذين يسفون دماء المسلمين
ه علسبيل ال الأرض بل لأكون من المصلحين وأدعو إل ه لأفسد فال م وما ابتعثنالح ليصلوا إل
بصيرة من رب القرآن العظيم، فمن اهتدى فلنفسه ومن ضل فعليها وما عل الإمام المهدي وكافة الأنبياء

والمرسلين إلا البلاغ المبين. تصديقاً لقول اله: {واطيعوا اله واطيعوا الرسول فَانْ تَولَّيتُم فَانَّما علَ رسولنَا
الْبَغُ الْمبِين} صدق اله العظيم [التغابن:12].

ه المهديتخضع أعناق البشر لخليفة ال م من السماء حتفإن أبيتم فسوف أرتقب لآية العذاب الأليم تأتي
المنتظَر. تصديقاً لقول اله تعال: {انْ نَشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آيةً فَظَلَّت اعنَاقُهم لَها خَاضعين} صدق

اله العظيم [الشعراء:4].

ولربما يود أن يقاطعن فخامة الرئيس عل عبد اله صالح فيقول: وماه هذه الآية الت تأت من السماء؟
َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقتاب: {فَارم المح ف ومن ثم نترك الجواب من الرب
النَّاس هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾}صدق اله العظيم [الدخان].

ولربما يود فخامة الرئيس أن يقاطعن فيقول: وهل سوف يشف اله العذاب من بعد إيمان العالمين بخليفة
اله الإمام المهدي؟ ومن ثم نترك الجواب من الرب ف محم التاب: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ
ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ر﴿يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس َغْش١٠﴾ي﴿ بِينم

ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك
انَّم عائدُونَ﴿١٥﴾يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].
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ولربما يود أن يقاطعن فخامة الرئيس عل عبد اله صالح ويقول: وهل آية الدُخان لم تحدث ف عهد بعث
محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم بالقرآن العظيم؟ ومن ثم نترك الجواب من الرب ف محم

التاب: {واذْ قَالُوا اللَّـهم ان كانَ هـٰذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ
اليم ﴿٣٢﴾ وما كانَ اللَّـه ليعذِّبهم وانت فيهِم وما كانَ اللَّـه معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله

العظيم [الأنفال]. فهذا يعن أنّ آية العذاب ه شرطٌ من أشراط الساعة البرى ف عصر بعث خليفة اله
وعبده الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وبما أنّ خليفة اله الإمام المهدي يدعو إل اتّباع كتاب اله

هم فسوف يغشمن رب قرى العالمين وإذا أبوا أن يتبعوا الحق الناس كافة ف ه إلالقرآن العظيم رسالة ال
لا قَبوهلهم ننَح ا ةيقَر ننْ ماو} :ه تعالعرضين عن الذِّكر. تصديقاً لقول الالعذاب كافة قرى البشر الم

يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَلكَ ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:58].

ولربما يود أن يقاطعن فخامة الرئيس فيقول: "وما يقصد اله تعال بقوله: {كانَ ذَلكَ ف الْتَابِ مسطُورا}
يجد الجواب ف تاب؟". ومن ثمسطور ال ه العظيم، فهل يقصد أنه سبق توضيح ذلك العذاب فصدق ال
قول اله تعال: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا عذَاب اليم﴿١١﴾ربنَا

اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم.

ننَح ا ةيقَر ننْ ماتاب: {وم المح وهل هذا العذاب المنتظر هو قبل قيام الساعة؟"، ويجد الجواب ف"
مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا} صدق اله العظيم.

عليه الإمام المهدي يرد إنّ علماءنا لا يذكرون لنا إلا عذاب الساعة"، ومن ثم ن يا ناصر محمد اليمانول"
نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزي و} :ه تعالعقيمٍ قبل قيام الساعة. تصديقاً لقول ال وأقول: بل عذاب يوم

حتَّ تَاتيهم الساعةُ بغْتَةً او ياتيهم عذَاب يوم عقيم} صدق اله العظيم [الحج:55].

لا قَبوهلهم ننَح ا ةيقَر ننْ ماو} :ه تعالألا وإنّ عذاب اليوم العقيم هو قبل قيام الساعة. تصديقاً لقول ال
يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَلكَ ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم، وقد بين اله لم أنه
عذاب كسف الدخان المبين بحجارة من نارٍ من كوكب سقر كون مرورها الأكبر شرط من أشراط الساعة
البر. تصديقاً لقول اله تعال: {كَّ والْقَمرِ (32) واللَّيل اذْ ادبر (33) والصبح اذَا اسفَر (34) انَّها حدَى

الْبرِ (35) نَذِيرا للْبشَرِ(36)} صدق اله العظيم [المدثر].

ولربما يود فخامة الرئيس أن يسأل ويقول: "وهل كوكب العذاب هذا الذي يأت بسف الحجارة بالدخان
المبين لينصر اله به خليفته المهدي المنتظَر، فهل يأت الأرض من الشرق أم من الغرب أم من جهة

الأطراف فيأت للأرض من أحد القطبين فيظهر للبشر؟"، ومن ثم يجد الجواب ف محم الذِّكر: {بل هم عن
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ذِكرِ ربهِم معرِضونَ (42) ام لَهم آلهةٌ تَمنَعهم من دوننَا لا يستَطيعونَ نَصر انفُسهِم ولا هم منَّا يصحبونَ (43)
بل متَّعنَا هولاء وآباءهم حتَّ طَال علَيهِم الْعمر افَلا يرونَ انَّا نَات الارض نَنقُصها من اطْرافها افَهم الْغَالبونَ

(44) قُل انَّما انذِركم بِالْوح ولا يسمع الصم الدُّعاء اذَا ما ينذَرونَ (45)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

"ولن ما يقصد اله تعال بـ { نَنقُصها }؟"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: ينقصها من البشر.
تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا كانَ ذَلكَ
ف الْتَابِ مسطُورا} صدق اله العظيم. إذاً حت ولو كانوا يخفون أمر هذا الوكب برغم اعترافهم به بادئ
الأمر وهو بما يسمونه ( Nibiru Planet X ) فصدقوا ببرهان قدومه ف محم التاب، ومن أصدق من اله
حديثاً؟ وسبق بيان لنا فصلنا فيه أمر كوكب العذاب من محم التاب تفصيلا، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

________________
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- 7 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 04 ‐ 1432 هـ
01 ‐ 04 ‐ 2011 مـ

12:51 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

ويا عجب من أمة تُدع إل كتابها القرآن العظيم فيعرضون عن الدَّاع إل الاحتام إل كتاب اله !

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله الطيبين
الطاهرين والتابعين الحق إل يوم الدين..

ويا عجب من أمة تُدع إل كتابها القرآن العظيم فيعرضون عن الداع إل الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم! ولئن سألتهم فهل تؤمنون بتاب اله القرآن العظيم أنه الحق من رب العالمين؟ لقالوا جميعاً

تاب الوحيد المحفوظ من التحريف والتزييف إلوبلسانٍ واحدٍ اللهم نعم، ولئن سألتهم وهل تؤمنون أنه ال
يوم الدين؟ لقالوا اللهم نعم، ولئن سألتهم وهل القرآن العظيم هو رسالة اله إل الناس كافة ف العالمين؟

لقالوا اللهم نعم، ولئن سألتهم وهل أخبركم محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أن فيه حم ما بينم
فيما كنتم فيه تختلفون؟ لقالوا اللهم نعم، ولئن قلت لهم وما هو دليلم من أحاديث السنة النّبوية؟ لقالوا قال

محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[ألا إنها ستون  فتنة  فقيل وما المخرج منها يا رسول اله قال كتاب اله فيه نبأ ما كان قبلم وخبر ما

بعدكم وحم ما بينم وهو  الفصل  ليس بالهزل من تركه من جبار  قصمه  اله ومن ابتغ الهدى ف غيره
أضلَّه اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط المستقيم هو الذي لا  تزيغ  به الأهواء ولا
تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا  يخلق  عل كثرة  الرد  ولا تنقض عجائبه هو الذي لم تنته الجن
إذ سمعته حت قالوا: {إنا سمعنا قرآنا عجبا يهدي إل الرشد فآمنا به} من قال به صدق ومن عمل به أجر

ومن حم به عدل ومن دعا إليه هدى إل صراط مستقيم] صدق عليه الصلاة والسلام.

ام إلة وعامتهم لماذا لا تجيبون دعوة الاحتالمنتظَر: إذاً يا علماء الأم م الإمام المهديومن ثم يقول ل
المنتظَر؟ وها هو يدعوكم إل م الفتن فأدركتم زمن بعث الإمام المهديه القرآن العظيم وقد أضلّتكتاب ال

الاحتام إل محم الذكر المحفوظ من التحريف القرآن العظيم لحقن دماء المسلمين من هذه الفتنة
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الصماء العمياء الت تموج بالمنطقة العربية كموج البحار تجوب الأقطار.

ا، إلاكافر مسصبِح الرجل فيها مؤمنًا ويي ونُ فتنه عليه وآله وسلم: [ستال ه صلوقال محمدٌ رسول ال
من أحياه اله بالعلم].

.[ياصأقطار الأرض كأنها ص تَثُور ف فتنة ف كيف تصنَع]

.[لاعاق لااد ترى فيها رجَما ت قول الرجال حتونُ فتنةٌ تعوج فيها عت] :وقال عليه الصلاة والسلام

وقال عليه الصلاة والسلام: [ثم تونُ فتنةٌ لا تون بعدها جماعة؛ تُرفَع الأصوات، وتَشخَص فيها الأبصار،
.[عاقلا ترى فيها رجلا ادَل فيها العقول، فلا توتُذه

وقال عليه الصلاة والسلام: [ستونُ فتنةٌ عمياء بماء صماء، من أشرف لها استشرفَت له، وإشراف اللسان
فيها كوقْع السيف].

وقال عليه الصلاة والسلام: [تأتيم أربع فتن؛ فالرابعة الصماء العمياء المطبقة، تعرك فيها الأمة بالبلاء عرك
الأديم حت ينر فيها المعروف ويعرف فيها المنر، تموت فيها قلوبهم كما تموت أبدانهم]، وف رواية:

.[لا يجد أحدٌ من الناس منها ملجا كمور موج البحر، حت طبِقة تموراء عمياء موالرابعة صم]

ووقد أضلّتم الفتنة الرابعة الصماء العمياء تمور بالبشر كمورِ موج البحر، فأحدكم مع الحاكم والآخر مع
المحوم وآخرين أصحاب المواقف المزدوجة مع هذا وذاك ف آنٍ واحدٍ وذلك حالم ف الفتنة الصماء

العمياء، وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [والفتنة الرابعة يصيرون إل الفر؛ مع هذا مرة،
ومع هذا مرة، بلا إمام ولا جماعة فتؤد إل ذَهاب السلطان وقتال الناس بعضهم بعضا] صدق عليه الصلاة

والسلام.

فاتّقوا اله يا عباد اله! فقد ابتعث اله عبده وخليفته الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف زمن الاختلاف
الأكبر بين الشعوب والحام ف زمن الفتنة الصماء العمياء تَدَعُ الحليم فيها حيراناً ينضم إل من؟ فاتقوا

اله وأجيبوا داع اله للاحتام إل كتاب اله ليحم بينم وما عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا
ة وأنفة الأحزاب المذهبيتعددي م كتابه فيما كنتم فيه تختلفون، وأنفه من محم الم حأن يستنبط ل

التعددية بالأحزاب السياسية، فونوا حزب اله الواحد ودستوراً واحداً فلم إله واحدٌ سبحانه وتعال علواً
كبيراً، فأجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم ولا تونوا أول كافرٍ به يا معشر المسلمين وأنتم
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به مؤمنون فبئس ما يأمركم به إيمانم أن تعرضوا عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم أفلا
تعقلون! أليس فيم رجل رشيدٌ ولو واحد يا هيئة علماء اليمن يأت لحوار الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان؟ فهو بينم ف صنعاء، وهو فرج اله عليم، ورحمةٌ لم يا أهل اليمن ولجميع المسلمين. فلماذا أنتم
عن رحمة اله معرضون، أفلا تتقون؟ فما ه حجتم عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إن كنتم

صادقين؟ فهل دعاكم إل عبادة غير اله حت تفروا بدعوته وهل دعاكم إل الاحتام إل غير كتاب اله
وسنّة رسوله حت تعرضوا عنه فتنروا عليه؟ ولنم لتعلمون حقيقة دعوة الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان أنه يدعوكم والناس أجمعين إل عبادة اله وحده لا شريك له وينذركم بالقرآن العظيم أن ليس لم
ملَه سلَي بهِمر وا إلشَرحنْ يخَافُونَ اي الّذِين بِه نْذِراو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ولا شفيع ه ولمن دون ال

من دونه ول ولا شَفيع لَعلّهم يتّقُونَ} [الأنعام:51].

وقال اله تعال: {اله الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوى علَ الْعرشِ ما لَم
من دونه من ول و شَفيع افََ تَتَذَكرونَ} صدق اله العظيم [السجدة:4].

وأدعوكم إل الرجوع إل كتاب اله القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم
كون ما خالف لمحم القرآن ف سنة البيان فهو حديث مفترى من عند غير اله أي من عند الشيطان أفلا

تعقلون؟ فيف السبيل لإنقاذكم من هذه الفتنة الصماء العمياء البماء تدع الحليم فيها حيراناً؟ فيف
تريدون يا أهل اليمن أن يذهب الرئيس عل عبد اله صالح من السلطة من قبل تسليم القيادة إل الذي

سيحم البلاد فينقذ العباد من الفساد ويحقن دماء المسلمين ويوحد صفّهم ويجمع شملهم لتقوى شوكتهم
ويؤلّف اله بين قلوبهم فيصبحوا بنعمة اله إخواناً؟ ولا تظنّوا أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فرحاً

عظيم وغَم مالعالمين لَه لك علالم السماوات والأرض إنّ كرس العالمين، كلا ورب السلطان عل رسب
ف قلب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ كرس الخلافة من ارتق إليه

فليعلم أنّه مسؤول بين يدي اله عن الذين استخلفه اله عليهم، ألا واله الذي لا إله غيره ولا يعبد سواه أنّه
لولا أنّ الإمام المهدي مجبر عل قبول الخلافة لأشفقت منها ولأبيت أن أحملها كما أشفقت منها السماوات
والأرض وأبين أن يحملنها وقد خاب من قَبِلَها وهو فرح بها مسرور ويرى نفسه فرحاً فخوراً، أفلا يعلم أنه
مسؤول يوم النشور يوم يقوم الناس له الوحد القهار؟ وقد خاب من حمل ظلماً. فباله عليم أليس أهون

لناصر محمد اليمان أن يون مسؤولا بين يدي ربه فقط عن نفسه أهون من أن يون مسؤولا عن العالمين؟
فيا عجب من قوم يتناحرون عل الملك والسلطان ويعرضون عن داع الاحتام إل القرآن ومنهم من

يصفه بالجنون! بل هو الإنسان الذي علمه الرحمن البيان الحق للقرآن.

أما آن لم يا معشر اليمانيين وكافة المسلمين أن تجيبوا داع الاحتام إل القرآن؟ فمن يصرف عنم
عذاب الرحمن يا معشر المعرضين الرافضين أن يون الرحمن هو الحم بينهم فيما كنتم فيه تختلفون؟
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فهل عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا أن يستنبط لم حم الرحمن بينم من محم القرآن، أفلا
تتقون؟ فيف السبيل لإنقاذكم وكيف السبيل لهداكم، فما خطبم وماذا دهاكم يا معشر هيئة علماء اليمن؟

أليس فيم رجل رشيدٌ يأت لحوار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هل ينطق بالحق أم كان من اللاعبين؟

ويا قوم إنّ أرى ف موقع (حشد نت) رجلا يفتري باسم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وما يل رسالته
:المفتراة يقول فيها ما يل

إقتباس

23:16 2011-03-30
17 الاسم : ناصر محمد اليمان

موضوع التعليق : الصراحه انا استسلم
بصراحه انا حاولت ان اكون مشهور واستخدمت كل الطرق والوسائل لاكن محاولات كلها بائت

بالفشل الذريع اخوان انا اسف لان كذبت عليم وعل كل الناس وف كل المواقع والمنتديات وكما
قلت ان قد فشلت فشلآ ذريعأ ولا يسعن الا ان اطلب منم السماح لان راحل ولن ليس ببعيد

وستون رحلت ال مستشف الامراض النفسيه والعقليه وادعو ل بالشفاء العاجل....اخوكم ناصر
محمد اليمان

انته الافتراء.

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا أيها المفتري علينا إن كنت من شياطين
البشر تفتري بمعرف المهدي المنتظَر لتصدّ دعوة الاحتام إل الذكر فإن عليك لعنة اله والملائة والناس
أجمعين فقد غضب اله عليك ولعنك وأعدّ لك عذاباً عظيماً، وإن كنت من الجاهلين فحسب اله أن يغفر
لك هذا الافتراء علينا بغير الحق، أفلا تستح من ربك الذي يراك حين تفتري علينا ما لم نقله؟ فويل لك من

اللَّـه اتلْكَ آيت} :ه تعالالقرآن العظيم. وقال ال ام إلالاحت عرضين عن داعللم العالمين وويل رب
َتُتْل اتِ اللَّـهآي عمس٧﴾ ي﴿ يمثفَّاكٍ اا لِّل لينُونَ ﴿٦﴾ وموي هاتآيو دَ اللَّـهعدِيثٍ بح يفَبِا كَ بالحقلَيا عنَتْلُوه

علَيه ثُم يصر مستَبِرا كان لَّم يسمعها فَبشِّره بِعذَابٍ اليم ﴿٨﴾} [الجاثية].

وقال اله تعال: {ومن النَّاسِ من يشْتَرِي لَهو الْحدِيثِ ليضل عن سبِيل اللَّـه بِغَيرِ علْم ويتَّخذَها هزوا اولَـٰئكَ
لَهم عذَاب مهِين ﴿٦﴾ واذَا تُتْلَ علَيه آياتُنَا ولَّ مستَبِرا كان لَّم يسمعها كانَّ ف اذُنَيه وقْرا فَبشِّره بِعذَابٍ

اليم ﴿٧﴾} [لقمان].

ينتَل ثُم مهبنَ رخْشَوي الَّذِين لُودج نْهم رتَقْشَع ثَانا متَشَابِها متَابدِيثِ كالْح نسحا لنَز اللَّـه} :ه تعالوقال ال
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جلُودهم وقُلُوبهم الَ ذِكرِ اللَّـه ۚذَٰلكَ هدَى اللَّـه يهدِي بِه من يشَاء ۚ ومن يضلل اللَّـه فَما لَه من هادٍ ﴿٢٣﴾}
صدق اله العظيم [الزمر].

ولربما تجدون من البشر الت لا تتفر من يصدّق أنّ الذي كتب ذلك الاعتذار عن فشل الإشهار أنّه ذاته
المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان كون من البشر أناس واله لا فرق بينهم وبين البقر الت لا تتفر

علم البيان الحق ه بسطةً فمن الجاهلين وقد زاده ال ون ناصر محمد اليمانشيئاً، فهل معقول أن ي
للقرآن العظيم؟ ولسوف يحم اله بين وبين المفتري بالحق وهو أسرع الحاسبين فلن يعجز اله هرباً إن

جميل ه ولا يتّقونه، وأقول صبره أنّه من الذين لا يخافون الكان من الشياطين، وإن كان من المسلمين فوال
عل الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_________________
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- 8 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

01:28 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656

ـــــــــــــــــــــ

أشهد له حسب علم ويقين بالرؤيا الحق أنّ الذي سوف يسلّمن قيادة اليمن عاصمة الخلافة الإسلامية
هو الرئيس عل عبد اله صالح برغم تسليمها لعبد ربه منصور ظاهر الأمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الذين استجابوا لاتِّباع الذِّكر المحفوظ من التحريف رسالة اله إل الإنس والجن لمن أراد منهم أن يستقيم،

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..

نمو هنَفْس َلع ثْنا ينَّمفَا ثَن نفَم دِيهِميا قفَو هدُ الي هونَ الايِعبا ينَّمونَكَ اايِعبي نَّ الَّذِينا} :ه تعالقال ال
اوفَ بِما عاهدَ علَيه اله فَسيوتيه اجرا عظيما} صدق اله العظيم [الفتح:10].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، إنّ البيعة للمهدي المنتظَر إنما كانت
بيعة له الواحد القهار عل أن لا تشركوا به شيئاً وعل أن تتبعوا كتاب اله القرآن العظيم والسنة النّبوية
الحق الت لا تخالف محم كتاب اله، وعل تحيم العقل ف الحديث الذي لا يخالف كتاب اله ف شء

وعل الفر بالحديث الذي يأت مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وعل التنافس ف حبه وقربه وعدم
المبالغة ف أنبياء اله ورسله والمهدي المنتظر، وإن لجميع المؤمنين الحق ف ربهم سواء فلم يتخذ صاحبةً

التنافس إل جميعاً ف الرحمن عبداً، وأنّ لهم الحق السماوات والأرض إلا آت من ف ولا ولداً، وإن كل
ربهم أيهم أحب وأقرب وأنّ ليس للإنسان إلا ما سع ف هذه الحياة الدنيا ويبتغ وجه ربه، والفر بشفاعة

أن لا ترضوا بحور الجنة ونعيمها حت ه عهداً علاتَّخذتم عند ال المعبود، ومن ثم العبيد بين يدي الرب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656
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يرض، وتسعونَّ إل تحقيق الشفاعة ف نفس اله فتشفع لعباده رحمتُه من غضبه وعذابه، ولن تتحقق
الشفاعة حت يرض اله ف نفسه كون الشفاعة له جميعاً، فتشفع لعباده رحمتُه من عذابه بسبب الذين
اتَّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض؛ أولئك الوفد المرمون من خلق اله كأمثال أنصار

المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور من الذين لم يؤسسوا عقيدة تصديقهم بالمهدي المنتظَر
عل تسليم قيادة اليمن إليه من بعد الرئيس عل عبد اله صالح؛ بل لأنهم أدركوا حقيقة النّعيم الأعظم من
ملك عل عبد اله صالح وأعظم من ملك كافة ملوك الجن والإنس وأعظم من ملوت السماوات السبع

والأراضين وأعظم من ملوت الجنة الت عرضها السماوات والأرض مهما كان ومهما يون فلن يرضوا
حت يرض ربهم ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً عل عباده الضالين، وليس رحمةً منهم بالعباد ولنهم

علموا بأنّ اله أرحم الراحمين هو الأرحم منهم بعباده.

ألا واله لولا خشيتهم أن لا يزيدوا الحسرة ف نفس ربهم لجأروا إل ربهم الليل والنهار أن يهلك الافرين
والمعرضين عن اتباع القرآن العظيم والاحتام إليه، وذلك من شدّة غيرتهم عل الحق من ربهم ومن شدّة
غضبهم ومقتهم للذين يجادلون ف آيات اله البينات بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ، ولنهم يظمون
غيظهم ف قلوبهم من أجل تحقيق رضوان اله ف نفسه بعد أن علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل

يرض لهم الشر، وبما أنهم اتّخذوا رضوان اله غايتهم ف الدنيا والآخرة فلن يرضوا حت يرض؛ بل ولن
يأذن اله بتحقيق الشفاعة ف نفسه إلا للذين اتَّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض أولئك هم

ينرِمجالْم وقنَسفْدًا ﴿٨٥﴾ وو ـٰنمحالر َلا ينتَّقالْم شُرنَح موي} :ه تعالرمون. تصديقاً لقول الالوفد الم
الَ جهنَّم وِردا ﴿٨٦﴾ يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمـٰن عهداً ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ه كونهم اتخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حتنفس ال ه لهم بتحقيق الشفاعة فأولئك الذين أذن ال
يرض، وإنما تشفع لعباده الضالين رحمتُه ف نفسه كون الشفاعة له جميعاً وليس لأحدٍ من عبيده من أمر
الشفاعة شء، وإنما لهم الحق أن لا يرضوا ف أنفسهم حت يرض ربهم ف نفسه، ولهم الحق أن يحاجوا
ه غايةً وسيجدونه النّعيم الأعظم من جنته، وفهم بتحقيق رضوانه ولذلك خلقهم أن يتخذوا رضوان الرب
ذلك سر اسم اله الأعظم جعله ف نفسه صفةً لرضوانه عل عباده وأفتاكم اله ف محم كتابه أنّ ذلك هو
النّعيم الأكبر والأعظم من جنات النعيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ
تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ

الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

فأما الذين أدركوا هذه الحقيقة العظم الآن ف هذه الحياة الدنيا فسوف يتخذون رضوان اله غايةً وليس
وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة، ويقولون: فيف نتّخذ النّعيم الأعظم وسيلة لتحقيق النّعيم الأصغر؟ ولهم الحق أن

يحاجوا ربهم ف تحقيق النّعيم الأعظم ف الدنيا والآخرة ولذلك خلقهم ليتخذوا رضوان اله غاية، ولن
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يرضوا أبداً إلا بتحقيق غايتهم ومنته أملهم، ولذلك يريدون البقاء ف هذه الحياة لتحقيق هذا الهدف الذي
ونه أذلة علهم ويحبيحب العالمين، أولئك قوم ه ربمة من خلقهم فأصبحت حياتهم لوجدوا فيه الح

المؤمنين أعزة عل الافرين الشياطين من الجن والإنس كون هدف شياطين الجن والإنس هو عس هدفهم
تماماً، وذلك لأن الشياطين يسعون الليل والنهار لتحقيق غضب اله عل عباده حت لا يونوا شاكرين
١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع} :ر، ولذلك قال أكبرهملعباده الش ه يرضكونهم علموا أنّ ال

تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} [الأعراف].

فأصبح هدف الشياطين هو عدم تحقيق رضوان اله ف نفسه عل عباده كونهم علموا أنّ اله يرض لعباده
فْرْال ادِهبعل ضري و منع غَن هنَّ الوا فَافُرَن تا} :ه تعالفر. تصديقاً لقول اللهم ال ر ولا يرضالش

وان تَشْروا يرضه} صدق اله العظيم [الزمر:7]

نفسه عل ه فعدم تحقيق رضوان ال إل هذه الحياة هو السع والإنس ف إذاً هدف الشياطين من الجن
عباده كونهم يريدون أن يون عباد اله كافرين ولا يريدونهم أن يونوا من الشاكرين كونهم علموا أنّ اله لا
شياطين الجن نفسه ولذلك يسع ه فر، وبما أنهم كرهوا رضوان اللهم الش فر بل يرضلعباده ال يرض

والإنس إل عدم تحقيق رضوان اله عل عباده، ولذلك يسع الشياطين إل أن يجعلوا الإنس والجن أمةً
واحدةً عل الفر ما استطاعوا ويجهدون أنفسهم لتحقيق هدفهم بل حيلة ووسيلة، ولذلك قال الشيطان
الأكبر: {قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم ﴿١٦﴾ ثُم تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن
شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾}، ولن قوم يحبهم اله ويحبونه لم يتفوا بهدف رضوان اله
عليهم فقط وحسبهم ذلك؛ بل اتخذوا الهدف المعاكس لهدف الشيطان إبليس وأوليائه من شياطين الجن

والإنس ولذلك تجدون قوماً يحبهم اله ويحبونه يسعون إل تحقيق رضوان اله ف نفسه، وبما أنّهم علموا أنّ
اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر ولذلك تجدون قوماً يحبهم اله ويحبونه يسعون إل أن

يجعلوا الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ل يتحقق هدفهم ف نفس ربهم فيرض، وذلك هو نعيمهم
الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة، ألا وإنّ ف هدفهم هو السر والحمة من الخلق ولن أكثر الناس لا

يعلمون.

وأما الآن فآن الأوان لبيان قول اله تعال: {واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ ربكَ احاطَ بِالنَّاسِ وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ
ا فتْنَةً لِّلنَّاسِ والشَّجرةَ الْملْعونَةَ ف الْقُرآنِ ونُخَوفُهم فَما يزِيدُهم ا طُغْيانًا كبِيرا ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم

[الإسراء].

فما ه هذه الرؤيا؟ ألا وه أنّ الرسول أخبر الصحابة أنّه رأى رؤيا بأنّه دخل المسجد الحرام معتمراً
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واطّوف به هو وصحابته، وبناء عل هذه الرؤيا انطلقوا متجهين إل مة يريدون العمرة وليس لقتال قريش
حت إذا وصلوا الحديبية أرسل إل قريش أنه جاء يريد العمرة ولم يخرج لقتالهم، ولن بلغه خبر كاذب أنّ
قريش قامت بقتل رسوله إليهم الذي أرسله الرسول ليخبرهم أنه جاء للعمرة وليس للقتال، ولن تلك الذبة
كانت لصالح المؤمنين إذ دعاهم الرسول للبيعة عل القتال والدخول لمة عنّوةً، فليس لقريش الحق أن
يمنعوهم من الدخول إل المسجد الحرام ولن من بعد البيعة عل القتال جاءهم الخبر أنّ رسوله المرسل
إل قريش لم يقتل ومن ثم جاءت اتفاقية صلح الحديبية فإذا فيها شروط مجحفة بحق النّب والذين معه

ومنها: أن لا يعتمروا هذا العام ويرجعوا إل ديارهم ويعتمروا العام القادم، وهنا وقعت الفتنة لصحابة رسول
ة بناء علعام من الذين علموا بخروج الرسول قاصداً م له عليه وآله وسلم ‐ وللناس بشال ه ‐ صلال
ه ‐ صلفتنة صحابة رسول ال الرؤيا أنّه سوف يعتمر بالمسجد الحرام، وكما استغل المعرضون عن الحق
اله عليه وآله وسلم ‐ وقالوا لهم حين عودتهم: "لم رجعتم ولم تعتمروا أفلا ترون أنه كذَّاب أشر لم يخرجم
إل مة ل تعتمروا بناء عل رؤيا رآها ف منامه أنم سوف تعتمرون بالمسجد الحرام؟". حت زلزل كثير

من صحابة رسول اله ف أنفسهم وردوا علم هذه الرؤيا لعلام الغيوب برغم أنهم لم يجدوا الجواب للمنافقين
والذين ف قلوبهم مرض بل قالوا: علم تأويلها عند اله ولم يفترِها. ولم ينقضوا بيعتهم بسبب أن الرؤيا لم

تتحقق بل ردوا علم تأويلها كونهم علموا أن عدم تحقيقها ف ذلك العام لعلها فتنةً لهم هل يرجعوا عن بيعتهم
له ورسوله بل ردوا علم تأويلها لرب العالمين ف قدرها المقدور، ولذلك قال اله تعال: {واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ

ربكَ احاطَ بِالنَّاسِ وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ ا فتْنَةً لِّلنَّاسِ} صدق اله العظيم.

وأما الشجرة الملعونة فه ليست رؤيا؛ بل ورد ذكرها ف القرآن العظيم وه كذلك فتنة للذين لا يعقلون
فسوف يقولون: "وكيف شجرة تنبت ف أصل الجحيم هل يعقل هذا فيف تصدقون هذا أفلا تعقلون؟". وإنما

قُّومةُ الزرشَج ما نُّز ركَ خَيذَٰلا} :ه تعالقول ال ه ذكر هذه الشجرة الملعونة فتنةً للظالمين فجعل ال
وسءر نَّهاا كه٦٤﴾ طَلْع﴿ يمحالْج لصا ف جةٌ تَخْررا شَجنَّه٦٣﴾ ا﴿ ينمتْنَةً لِّلظَّالا فلْنَاهعنَّا ج٦٢﴾ ا﴿

الشَّياطين ﴿٦٥﴾ فَانَّهم كلُونَ منْها فَمالىونَ منْها الْبطُونَ ﴿٦٦﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

رمين وتجدون أنّه كان بسبب تصديق رؤيا النّبه وصحابته المرسول ال نعود لسبب الفتح عل ومن ثم
برغم أنه يتنزل عليه جبريل بالوح ولن اله يريد بلوغ حمته أن جعل السبب لتحقيق فتح مة بسبب
ا بالحقيوالر ولَهسر هال دَقلَقَدْ ص} :ه تعالتصديقاً لقول ال .الواقع الحقيق عل تصديق الرؤيا بالحق

لعوا فَجلَمتَع ا لَمم ملتَخَافُونَ فَع  رِينقَصمو موسور ينلِّقحم يننآم هن شَاء الا امرجِدَ الْحسالْم لَتَدْخُلُن
من دونِ ذَلكَ فَتْحا قَرِيبا} صدق اله العظيم [الفتح:27].

وكذلك فتنة الرؤيا بتسليم القيادة ف اليمن من بعد الرئيس عل عبد اله صالح إل الإمام المهدي ناصر
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محمد اليمان ولا يزال الإمام المهدي يعتقد أنّ الذي سوف يسلّمه قيادة اليمن أنه الرئيس عل عبد اله
صالح كيفما يشاء اله وحينما يشاء اله وإل اله ترجع الأمور، برغم أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان لم يجعلها حجته عل البشر حت يصدّقوا أنه المهدي المنتظَر بل قلنا تلك الرؤيا تخصن ولم نؤسس
عليها التصديق بالمهدي المنتظَر الحق من ربم، فلا تبدّلوا كلام اله بل الحجة بين وبينم هو القرآن

العظيم فلا تحاجون من القرآن إلا هيمنت عليم بالبيان الحق من ذات القرآن إن كنتم مؤمنين، فأجيبوا
دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم مسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما انت بِهادِي
منَا لَهجخْرا هِملَيع لالْقَو قَعذَا واونَ ﴿٨١﴾ وملسم منَا فَهاتبِآي نمون يم ا عمن تُسا هِملَتَن ضع مالْع

دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

________________
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- 9 -
منقول من أحد الردود للإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بخصوص العزاء لوفاة خاله .

03 ‐ 07 ‐ 1432هـ
05 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=16783

ـــــــــــــــــــــ

وأستوصيم الرفق بإخوانم المسلمين وأستوصيم أن تونوا رحمةً للعالمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل حبيب وجدّي الرؤوف الرحيم محمد رسول اله بالقرآن
العظيم، السلام عليم ورحمة اله الغفور الرحيم..

م بقلبٍ سليميلقاه كل من الصراط المستقيم حت ه علم الته عزاءكم وثبل الوكذلك أجركم عظيم، وتقب
من الود قلب ه لهم فالعالمين وكم جعل ال أنصاري ف م أحبف ،عظيم من الشرك إن الشرك لظلم

والرحمة! رحمم اله جميعاً أحبت ف اله وجميع المسلمين.

ويا أحبت ف اله قد عاد الإمام المهدي ناصر محمد إل البلاد بعد الحضور ف العزاء وإقامة الواجب عليه
بما يلزم، فعدنا سالمين بإذن اله ونحن معم بإذن اله وإن غبت عن الموقع فأنتم لن تغيبوا عن قلب الإمام

المهدي، وأستوصيم الرفق بإخوانم المسلمين وأستوصيم أن تونوا رحمةً للعالمين كما كان محمد
رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ رحمةً للعالمين بالمؤمنين رؤوف رحيم، وادعوا إل سبيل اله

بالحمة والموعظة الحسنة.

وأما بالنسبة للأخ الرئيس عل عبد اله صالح فمهما بلغتم من الأخبار عنه فاعلموا أنّ اله بالغ أمره.
وكذلك نحيطم علماً أنن حين أفتيت أنّ الذي سوف يسلّمن راية اليمن إنه الرئيس عل عبد اله صالح
وذلك بسبب سبع رؤى ورب يرين عل عبد اله صالح يمدّ يده ويصافحن ومن ثم يقول سلمتك القيادة،
يدي اليمن ف وكانت يده اليمن (ذمتك ف سلمتك القيادة، وأنا وزوجت) :فقال أحد الرؤى زاد قولا وف

حين قال: (سلمتك القيادة وأنا وزوجت ف ذمتك)، ومن ثم طمأنته فقلت له: (لا تخف واله إن سوف أكون

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=16783
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=16783
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لك خيراً لك من ولدك). انتهت الرؤيا بالحق واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل. ولذلك لا بدّ ل من الوفاء
بعهدي لهذا الرجل فونوا عل ذلك من الشاهدين فاله أعلم به أحبت ف اله.

عليه الصلاة والسلام أثناء جدال السحرة مع نب ه موسه؛ قال لنبيمن ال بالحق وأريد أن أذكركم بمزحة
َلوا عتَفْتَر  مَليو وسم ملَه عليه الصلاة والسلام: {قَال ه موسال وهو يعظهم وقال لهم نب ه موسال

اله كذِباً فَيسحتَم بِعذَابٍ وقَدْ خَاب من افْتَرى (61)} صدق اله العظيم [طه:61].

ه موسال ه، ومن ثم أخذت نبأرفق بأولياء ال فقال له يا موس ،ه موسنبي ه إلال ومن ثم أوح
الدهشةُ! فيف يرفق بالسحرة الأفّاكين فيف يونون أولياء اله؟ وأراد من اله المزيد من الفتوى ف شأنهم
شأنهم حت ه فتوى فه! فلم يزده النه لم يسمع من ربه شيئاً كيف أنّهم أولياء اله ولوكيف أنّهم أولياء ال

يتبين له الحق عل الواقع الحقيق، وتبين لنب اله موس كيف صاروا من أولياء اله وقالوا بين يدي
فرعون المتبر الجبار البطاش، قالوا بين يديه: {قَالُوا آمنَّا بِرب العالمين(121) رب موس وهارونَ (122)
قَال فرعونُ آمنتُم بِه قَبل انْ آذَنَ لَم انَّ هذَا لَمر مرتُموه ف الْمدِينَة لتُخْرِجوا منْها اهلَها فَسوف تَعلَمونَ
 (123)قَطِّعن ايدِيم وارجلَم من خَفٍ ثُم صلِّبنَّم اجمعين (124) قَالُوا انَّا الَ ربنَا منقَلبونَ (125)
وما تَنقم منَّا الا انْ آمنَّا بِآياتِ ربنَا لَما جاء تْنَا ربنَا افْرِغْ علَينَا صبرا وتَوفَّنَا مسلمين (126)} صدق اله

العظيم [الأعراف]. ومن ثم تبين لنب اله موس كيف أنّ اله يغير الأحوال من حالٍ إل حالٍ.

ويا أحبت الأنصار وجميع الباحثين عن الحق، فذلك الإمام المهدي يقول لم ارفقوا بالرئيس عل عبد اله
صالح وفوضوا أمره إل اله فعس اله أن يهديه إل سواء السبيل ف القريب العاجل وإل اله ترجع

الأمور، واعلموا أنّ اله بالغ أمره واعلموا ثم اعلموا أنّ اله لم يجعل لم عل أو ل عليم الحجة ف الرؤيا
عل الإطلاق؛ بل الحجة بين وبينم وبين وبين العالمين هو القرآن العظيم الذي اتّخذه المسلمون مهجوراً.

ومراقبةُ ما يجري ف ؛ همء فلدي ما يشغلنم هذه الأيام بعض الشلئن انشغل عن واعذروا الإمام المهدي
بلدي، وحسب اله ونعم الوكيل. ولا تقلقوا عل الإمام المهدي فإنه بأعين اله الح القيوم الذي لا تأخذه
سنَةٌ ولا نوم. ألا واله لا أثق ف حرس شيئاً أنهم سوف يمنعون المر عن بسواعدهم وسلاحهم وتسديد
ولو كان حرس حت ّه عنفلن يرد روهه بمال رميهم مهما كانوا؛ بل أعلم أنّهم مجرد سببٍ وإن يردن

جنود اله من ف السماء والأرض، إذاً فعل اله فليتوكل المؤمنون. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لَن يصيبنَا
ا ما كتَب اله لَنَا هو مولانَا وعلَ اله فَلْيتَوكل الْمومنُونَ} صدق اله العظيم [التوبة:51].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
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______________
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- 10 -
الإمام ناصر محمد اليمان

04 ‐ 07 ‐ 1432 هـ
06 ‐ 06 ‐ 2011 مـ

01:59 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=3606

ــــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي بشأن ما حدث ف بيت اله المعظم بالقصر الرئاس ف صنعاء ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي وحبيب قلب محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع
أنصار اله الواحد القهار، أما بعد..

فنرجو من اله العل القدير البالغ أمره أن يعود الرئيس عل عبد اله صالح إل اليمن خلال شهر ستة
2011 سالماً معاف من بعد الشفاء برحمة من اله الذي نجاه برحمته، وكذلك نرجو من اله العل القدير أن

ينه أزمة اليمن خلال شهر ستة برحمته ولطفه كما يحب ويرض وإل اله ترجع الأمور.

،قدير ءش كل عل إنّ رب ه ويرضه كما يحبض الأمر ليفو ناصر محمد اليمان ألا وإنّ الإمام المهدي
وكذلك نرجو من الح القيوم بحق لا إله إلا هو وبحق رحمته الت كتب عل نفسه أن يري الرئيس عل عبد

اله صالح الحق حقاً فيرزقه اتباعه ويغفر له ما سلف من ذنبه ويشرح صدره بنور البيان الحق للقرآن
العظيم، إن رب سميع الدُعاء، وأن يري جميع قادات المسلمين وشعوبهم الحق حقاً ويرزقهم اتّباعه وأن
يغفر لجميع المسلمين ما سلف من ذنوبهم وأن لا يؤاخذهم بذنوبهم وأخطائهم وأن يغفر لهم إنه هو الغفور

عل صراط العزيز الحميد، إنّ رب للقرآن المجيد إل الرحيم، وأن يهدي الناس أجمعين بالبيان الحق
عاتَّب نم اللَّـه دِي بِهه١٥﴾ ي﴿ بِينم تَابكو نُور اللَّـه نم مكاءقَدْ ج} :ه تعالتصديقاً لقول ال .مستقيم صراط
رِضوانَه سبل السَم ويخْرِجهم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنه ويهدِيهِم الَ صراط مستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله

العظيم [المائدة].

ونرجو من اله أن يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=16851
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=16851


06-06-2011 فتوى الإمام المهدي بشأن ما حدث ف بيت اله المعظم بالقصر الرئاس ف صنعاء..  10

n-ye.me/51037 63/78

ماءهوها تَتَّبِع لاو هال لنزا ام بِمنَهيم بفَاح هلَيناً عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقاً لِّمصم بالحق تَابْكَ اللَيا
عما جاءكَ من الْحق لل جعلْنَا منم شرعةً ومنْهاجاً ولَو شَاء اله لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـن لِّيبلُوكم ف ما
آتَاكم فَاستَبِقُوا الخَيراتِ الَ اله مرجِعم جميعاً فَينَبىم بِما كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ (48) وانِ احم بينَهم بِما

انزل اله ولا تَتَّبِع اهواءهم واحذَرهم ان يفْتنُوكَ عن بعضِ ما انزل اله الَيكَ فَان تَولَّواْ فَاعلَم انَّما يرِيدُ اله ان
يصيبهم بِبعضِ ذُنُوبِهِم وانَّ كثيراً من النَّاسِ لَفَاسقُونَ (49)} صدق اله العظيم [المائدة].

يا قُل} :ه تعالأفلا يعلمون أنّ القرآن أكبر شاهد عليهم لئن ضلّوا عن الصراط المستقيم؟ تصديقاً لقول ال
شَء اكبر شَهادةً قُل اله شَهِيدٌ بِين وبينَم واوح الَ هذَا الْقُرآنُ لانذِركم بِه} صدق اله العظيم

[الأنعام:19].

فقد أمر اله المؤمنين به أن يتّبعوه ويفروا بما يخالف لمحم القرآن العظيم، وجعل اله القرآن العظيم
تَابـذَا كهو} :ه تعالمه. تصديقاً لقول الفروا لما يخالف لمحه عليهم يوم القيامة لو لم يتّبعوه وية الحج
انزلْنَاه مباركٌ فَاتَّبِعوه واتَّقُواْ لَعلَّم تُرحمونَ (155) ان تَقُولُواْ انَّما انزِل الْتَاب علَ طَآئفَتَين من قَبلنَا وان

مبن رنَةٌ ميم باءكفَقَدْ ج منْهدَى مهنَّا اَل تَابْنَا اللَيع نزِلنَّا اا تَقُولُواْ لَو و(156) ا ينللَغَاف هِمتاسن دِرنَّا عك
وهدًى ورحمةٌ فَمن اظْلَم ممن كذَّب بِآياتِ اله وصدَف عنْها سنَجزِي الَّذِين يصدِفُونَ عن آياتنَا سوء الْعذَابِ

بِما كانُواْ يصدِفُونَ(157)} صدق اله العظيم [الأنعام].

(2) يننمولْمى لرذِكو بِه تُنذِرل نْهم جردْرِكَ حص ن في كَ فَلالَيا نزِلا تَابك} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
اتَّبِعواْ ما انزِل الَيم من ربم ولا تَتَّبِعواْ من دونه اولياء قَليلا ما تَذَكرونَ(3)} صدق اله العظيم [الأعراف].

:ه تعالمن ربه. تصديقاً لقول ال لمن يريد أن يتبع الحق م القرآن العظيم هو البرهان الحقه محوجعل ال
{قُل يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم الحق من ربم فَمن اهتَدَى فَانَّما يهتَدِي لنَفْسه ومن ضل فَانَّما يضل علَيها وما

انَاْ علَيم بِوكيل} صدق اله العظيم [يونس:108].

ومن كفر بالقرآن العظيم أو أعرض عن اتّباعه واعتصم بما يخالف لمحمه من الذين فرقوا دينهم شيعاً
نْهم ةيرم تَكُ ف فَلا دُهعوم ابِ فَالنَّارزحالا نم بِه فُرن يمو} :ه تعالوأحزاباً فالنار موعده. تصديقاً لقول ال

انَّه الْحق من ربكَ ولَـن اكثَر النَّاسِ لا يومنُونَ} صدق اله العظيم [هود:17].

كون القرآن جعله اله حجته عل رسوله وحجته عل العالمين أجمعين كون اله جعل فيه الحم الحق فيما
كانوا فيه يختلفون. تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَلكَ انزلْنَاه حماً عربِياً ولَئن اتَّبعت اهواءهم بعدَ ما جاءكَ

من الْعلْم ما لَكَ من اله من ول ولا واقٍ} صدق اله العظيم [الرعد:37].
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فانظروا للتهديد والوعيد من اله إل محمدٍ عبده ورسوله: {وكذَلكَ انزلْنَاه حماً عربِياً ولَئن اتَّبعت اهواءهم
بعدَ ما جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اله من ول ولا واقٍ} صدق اله العظيم، كون اله جعل ف محم القرآن
نيتُبل لاا تَابْكَ اللَيلْنَا عنزا امو} :ه تعالدينهم. تصديقاً لقول ال فيما اختلفوا فيه ف م الحقالعظيم الح

لَهم الَّذِي اخْتَلَفُواْ فيه وهدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ} صدق اله العظيم [النحل:64].

م تعلمون إنما يقصد الآيات المتشابهات وهه جميعاً كونتأويله إلا ال ه أنّ القرآن لا يعلمم الولم يفت
بنسبة 10%؛ بل قال اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم
[البقرة:99]. ألا وإن الآيات البينات هن آيات محمات جعلهن اله آيات أم التاب وأساس الدين ومن ثم
أمركم اله أن تتّبعوا آيات التاب المحمات البينات. ومن آياته البينات لعالمم وعامة المسلمين أنّم
تجدون أنّ اله يحذِّركم من التفرق إل شيع وأحزابٍ ف الدين ف قوله تعال: {ولا تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا

واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم البينات واولَئكَ لَهم عذَاب عظيم (105)} صدق اله العظيم [آل عمران].

ولذلك تجدون الإمام المهدي ناصر محمد لم يدعُ إل فرقة جديدة ف الدين ولم يسم له مذهباً كون المذهبية
ه السبب ف تفرقم إل أحزابٍ وشيع وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، ولذلك نحرم المذهبية ف دين اله
وندعوكم جميعاً المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين إل كلمة سواء بين العالمين أن لا نعبد إلا
اله وحده لا شريك له وأن نؤمن بجميع أنبياء اله وكتبه ونتبعها جميعاً إلا ما وجدناه فيها مخالف لمحم

كتاب اله القرآن العظيم فهنا أمرنا اله جميعاً أن نعتصم بحبل اله القرآن العظيم وأن لا نتفرق ف دين اله.
تصديقاً لقول اله تعال: {واعتَصمواْ بِحبل اله جميعاً ولا تَفَرقُواْ} صدق اله العظيم [آل عمران:103].

كون حبل اله المتين الذي أمركم بالاعتصام به هو القرآن العظيم البرهان للحق من ربم. تصديقاً لقول اله
هنُواْ بِالآم ا الَّذِينمبِينًا (174) فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم باءكقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :تعال

واعتَصمواْ بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما (175)} صدق اله العظيم
[النساء].

كوننا لا ننه أهل التاب عن اتّباع التوراة والإنجيل وإنما ننهاهم عما وجدوه جاء مخالفاً فيها لمحم القرآن
العظيم، وكذلك ننه المسلمين عن اتّباع ما جاء مخالفاً لمحم القرآن ف سنّة البيان كونها ليست محفوظةً
من التحريف والتزييف والإدراج الزائد ولذلك ندعو المسلمين والنصارى واليهود والناس أجمعين أن يتّبعوا

مَّلاتَّقُواْ لَعو وهكٌ فَاتَّبِعاربم لْنَاهنزا تَابذَا كهو} :ه تعالالقرآن العظيم لعلهم يرحمون. تصديقاً لقول ال
تُرحمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:155].

ألا واله إنّ الإمام المهدي لا يدعوهم إلا إل ما دعاهم إليه أنبياؤه ورسله أن يعبدوا اله وحده لا شريك له
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عل بصيرة من ربهم القرآن العظيم رسالة اله الشاملة للإنس والجن أجمعين البصيرة الحق المحفوظة من
هنَفْستَدِي لها ينَّمتَدَى فَااه نآنَ فَمالْقُر تْلُونْ ااو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ه عليهم بالحقة الالتحريف حج

ومن ضل فَقُل انَّما انَا من الْمنذِرِين (92) وقُل الْحمدُ له سيرِيم آياته فَتَعرِفُونَها وما ربكَ بِغَافل عما تَعملُونَ
(93)} صدق اله العظيم [النمل].

كونه الذكر المحفوظ من التحريف ومن أعرض عنه أو عن الدعوة إل الاحتام إليه فإنه يحمل يوم القيامة
ةاميالْق موي لمحي نَّهفَا نْهع ضرعا نراً (99) من لَّدُنَّا ذِكنَاكَ مقَدْ آتَيو} :ه تعالوزراً كبيراً. تصديقاً لقول ال

وِزْراً (100)} صدق اله العظيم [طه].

كون من أكبر أنواع الظلم للنفس هو أن نذكركم بآيات اله ف محم كتابه ومن ثم لا تتّبعوها، فمن أعرض
عن اتّباعها فقد ظلم نفسه ظلماً عظيماً ثم يجعل اله القرآن العظيم عليه عم فلا يستطيع أن يفقه حت آيات
التاب المحمات البينات للعالم وعامة المسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن اظْلَم ممن ذُكر بِآياتِ

َلا مهنْ تَدْعاا وقْرو هِمآذَان فو وهفْقَهنْ ينَّةً اكا قُلُوبِهِم َللْنَا ععنَّا جا دَاهي تا قَدَّمم نَسا ونْهع ضرعفَا هبر
الْهدَى فَلَن يهتَدُوا اذًا ابدًا (57)} صدق اله العظيم [الهف].

هال اتتَلْكَ آي} :ه تعالروا قول اله فبأي حديثٍ بعده تؤمنون؟ وتذكم بحديث اله إنما نحدثويا عباد ال
نَتْلُوها علَيكَ بالحق فَبِاي حدِيثٍ بعدَ اله وآياته يومنُونَ} [الجاثية:6].

وقال اله تعال: {ويل يومئذٍ لِّلْمذِّبِين (49) فَبِاي حدِيثٍ بعدَه يومنُونَ (50)} صدق اله العظيم، ومن ثم
نقول: {انَّا له وانَّـا الَيه راجِعونَ} [البقرة:156].

ويا أيها الناس اتّقوا اله! إنما أنتم إخوةٌ عل أبوين فمن أحل لم أن تقتلوا بعضم بعضاً، فما أرخص
النفس عند القاتلين وما أغلاها وأعظم قدرها عند اله إلا من أهان نفسه فتعدى حدود اله وظلم نفسه فقتل
أخاه الإنسان! أفلا تعلمون أنّ سيئة القتل ه السيئة الوحيدة الت لم تن بسيئة مثلها ف التاب؟ وقال اله

تعال: {من عمل سيىةً فََ يجزى ا مثْلَها} صدق اله العظيم [غافر:40].

إلا سيئة قتل النفس بغير الحق فتجدون أنّ اله ضاعفها فجعلها كتعداد الناس أجمعين من آدم إل آخر
ا قَتَلنَّماَضِ فرا ادٍ ففَس ورِ نَفْسٍ انَفْساً بِغَي قَتَل نم نَّها} :ه تعالة آدم. تصديقاً لقول المولودٍ من ذري

النَّاس جميعاً} صدق اله العظيم [المائدة:32].

فلماذا قتل النفس عل قلوبم هين؟ ولسوف أفت القاتلين لماذا قتل النفس عل قلوبهم هين وذلك لأنهم لا
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يتّقون اله شديد العقاب، فمن يجرهم من عذاب اله إن كانوا صادقين؟ وكذلك يا معشر المؤمنين الذين
يقتلون بعضهم بعضاً فهل تعلمون ما جزاء القاتلين للمؤمنين؟ أفلا تعلمون أنه لعن اله من قتل مؤمناً

وغضب عليه وأعدّ له عذاباً عظيماً؟ تصديقاً لقول اله تعال: {ومن يقْتُل مومناً متَعمداً فَجزاوه جهنَّم خَالداً
فيها وغَضب اله علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَاباً عظيماً (93)} صدق اله العظيم [النساء].

بل حت بيت اله (المقدس) الذي من دخله كان آمناً ولو كان قاتلا حت يخرج منه نظراً لأنه دخل بيت اله
ه منهم أن يدخلوا بيوته شاهدين عله إلا الذين تبرأ البيوت ال من كان ف يف تعتدون علالمقدس، ف
أنفسهم بالفر، أفلا تنظرون ف التاب أنّ اله حرم ف بيوته أن تمسوا زوجاتم حت ولو كنتم مختبئين

وراء الحجاب داخل المسجد برغم أنّ مجامعة زوجاتم حلال لم من اله إلا داخل بيوته جعله عليم
محرماً، فانظروا إل المعتف ف بيت اله ومن ثم جاءت إليه زوجته إل مخدعه ف المسجد فحرم اله

عليه ما أحلّه له؛ بمعن أنّه محرم عليه أن يجامع زوجته حت ولو كانوا من وراء حجابٍ وه حلاله ولنها
لاو} :ه تعالتاب. وقال الال ه حرمة كبرى فه المعظم نظراً لأنّ لبيت البيت ال زوجها ف مةٌ علمحر
تُباشروهن وانتُم عاكفُونَ ف الْمساجِدِ تلْكَ حدُود اله فَلا تَقْربوها كذَلكَ يبين اله آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ}

صدق اله العظيم [البقرة:187].

فما ظنّم بالذين دمروا بيت اله عل رؤوس المصلّين بحجة أنّهم يريدون قتل الرئيس عل عبد اله صالح
وهو بين يدي ربه ف بيت اله المعظم! وتاله إنّ الذي فعل ذلك لمن الافرين لعنهم اله وغضب عليهم

وأعدّ لهم عذاباً عظيماً، فها هم لم ينجحوا واكتسبوا إثماً عظيماً، فمن يجرهم من عذاب اله وبأسه الشديد
نظرهم فما كان لهم أن يرتقبوا لقتله وهو ف ه صالح يستحق القتل فعبد ال ولو كان الرئيس عل حت

بيت اله المعظم وف يوم الجمعة المباركة فذلك كفر عل كفرٍ.

ويا معشر المعارضة والشباب والحوثيين والقاعدة الذين فرحوا بذلك فرحاً كبيراً وذبحوا الولائم، فأين حرمة
بيت اله ف قلوبم؟ ولم أركم تستنرون محاولة قتل الرئيس عل عبد اله صالح ف بيت اله المعظم

وكأنّ حرمة بيت اله المعظم لا تعن لم شيئاً! فهل أنتم مسلمون أم كافرون؟ ولا أبرئ عل عبد اله صالح
من سفك الدماء واله أعلم به وبما يفعل وأنتم أعلم بما تفعلون ولن أريد أن أذكركم بحرمة بيت اله
نتُماو نوهراشتُب لاو} :ه تعالقول ال م فم فيه شيئاً أحلّه له عليتاب الذي حرم الال المقدس ف

عاكفُونَ ف الْمساجِدِ تلْكَ حدُود اله فَلا تَقْربوها كذَلكَ يبين اله آياته للنَّاسِ لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم،
إل تاب؟ أفلا يتقون؟ أم تريدون السعال ه فما جزاؤهم فبيوت ال م بمن يقتل ويسفك الدماء ففما بال
ف عسا اسمه ويهف رذْكن يا هاجِدَ السم نَعن ممم ظْلَما نمو} :ه تعالروا قول اله؟ فتذكخراب بيوت ال
خَرابِها اولَئكَ ما كانَ لَهم ان يدْخُلُوها الا خَائفين لَهم ف الدُّنْيا خزي ولَهم ف الآخرة عذَاب عظيم} صدق

اله العظيم [البقرة:114].
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ه ويا من حاولتم قتل الرئيس عله يا من فرحتم بما أغضب الم بما أنزل الم الخير والحيف ننتظر منف
عبد اله صالح ف بيت اله المعظم ولم تتّقوا اله ف حرمة بيته المعظم وقتل النفس بغير الحق أشدّ حرمةً
من هدم العبة حجراً حجراً! وكذلك أنت يا عل عبد اله صالح فلا أبرئك من سفك الدماء حت تثبت براءتك
وتظهر لليمانيين أصحاب جريمة يوم الجمعة ف ح الجامعة قبل عدة أشهرٍ، وأما الذين تسفك دماؤهم من
لات المسلمين بالمؤسسات العامة فيجب منعهم به وأرادوا نهب ممتلالمتظاهرين إذا تعدّوا حدود ال
حيلة ووسيلة وتحاش سفك دمائهم إلا أن يقاتلونم ويريدون النهب والسلب فأولئك ليسوا بمتظاهرين

سلميين؛ بل حمهم حم المفسدين ف الأرض، ولن للأسف يا فخامة الرئيس عل عبد اله صالح فذلك
طاقم حومتك مفسدون ف الأرض فهم كذلك ينهبون مال المسلمين العام بخزينة الدولة ويسرقون من

أموال الدولة بغير حساب وه حق للشعب فلم تحم أموال المسلمين من الذين يسرقون بيت مال
المسلمين بحجة المشاريع الوهمية أو بحجة عمل مشروع ما؟ فإذا كانت تلفته بعشرين مليون فيجعلون
تلفته بمائة مليون وتلفته ليست إلا بخمس المبلغ! فيف إذاً سوف تبن اقتصاد البلاد وتحسن معيشة

العباد؟

بل الأعجب من ذلك ما تفعله وزارة الأشغال العامة والطرق فيف أنهم يسفلتون أحد الشوارع وبعد عدة
أشهر نجدهم يخربون إسفلت الشارع بحجة إنشاء المجاري حت إذا أعادوها وسفلتوا الشارع من جديدٍ

وبعد عدّة أشهر نجدهم يخربوها من جديدٍ بحجة عمل آخر ف الشارع! أفلا يتقون اله ف أموال المسلمين؟
أفلا يونوا قادرين عل إنشاء المجاري وغيرها والسفلتة معاً ليون عملا ناجحاً غير منقوصٍ؟ فلو أنّهم

سفلتوا شارعاً جديداً بدلا من تخريب ما أصلحوه من قبل ونحن نعلم ما يريدون إنّما يريدون أن يون ذلك
ذريعة للسلب والنهب للمال العام وذلك محرم ف كتاب اله! وللأسف إنّ فخامة الرئيس عل عبد اله

صالح ترك الحبل عل الغارب وهو يعلم بما يصنعون كونه أصبح غير قادرٍ عل منعهم لأنّ طاقم الحومة
قد أصبحوا جميعاً سارق بيت المال العام، ومن ثم أقول يا فخامة الرئيس: "ألست أنت من انتقاهم من بين
الشعب وكأنك تملك مجهراً مبراً تستنبط من خلاله السارق من بين الشعب فتولّيهم عل أموال المسلمين!
فما خطبك وماذا دهاك حت تفعل ذلك؟ ولذلك فشلت سياستك فشلا ذريعاً كونك لا تضع الرجل المناسب
ف المان المناسب وذلك سبب رئيس ف فشل حمك عل اليمن كونك أسندت الأمر إل غير أهل الأمانة

والتقوى، فاتّق اله!
وما كان للإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يجاملك ف شء لترض عنه ل تسلّمه القيادة! فالأمر له
من قبل ومن بعد، ولا أدري عن سر موعدك ف آخر رؤيا رأيتها لك فلم تلمن وإنما رأيتك أخذت قلماً من

جيبك وكذلك أخذت ورقةً صغيرةً ومن ثم كتبت فيها عدّة كلمات ومن ثم أعطيتن تلك الورقة فقرأتها
فوجدت أن الرئيس عل عبد اله صالح كتب ل فيها:

((أريد أن تقابلن ف ثمانية وعشرين ستة))
.انته
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وتاله لا أدري ما سر ذلك الموعد عند رب ولا أدري هل هو شهر ستة 2011 أم ف عام آخر وإل اله ترجع
الأمور، وكذلك لا أدري فهل ف ذلك التاريخ سوف تسلّم القيادة. ويا أحبت ف اله إن الإمام المهدي لا يريد

شَاءا يم هوا الحمي} :ه تعاله. تصديقاً لقول الالرؤيا سواء تحقّقت أم يمحوها ال أن يؤسس دعوته عل
ويثْبِت وعنْدَه ام الْتَابِ} صدق اله العظيم [الرعد:39].

وإنما يتحقق ذلك لو كان عل عبد اله صالح من الشاكرين لو يون أول من يسلم قيادة الخلافة الإسلامية
إل الإمام المهدي فذلك تريم له من اله لئن اتّبع الحق من ربه واستجاب لدعوة الاحتام إل كتاب اله
نحدّ الآن ول وزناً إل م للإمام المهديقه صالح لم يعبد ال ن للأسف إن الرئيس علالقرآن العظيم، ول
مجبر عل الوفاء بعهدي له ف رؤيا أخرى بالحق وكنت حينها ألبس اللباس العسري ورأيت عل عبد اله

صالح يجمع أغراضه ف شنطة دبلوماسية سوداء ومن ثم جعلها ف يده الشمال ومن ثم صافحن بيده
اليمن فقال: (سلمتك القيادة وأنا وزوجت ف ذمتك)، ومن ثم طمأنته فقلت له: (لا تخف واله إن سوف
أكون لك خيراً لك من ولدك) انته. ويا أحبت ف اله إن ذلك العهد بقدرٍ من اله، ووجب عل الإمام

المهدي أن يف بعهده بالوفاء للرئيس عل عبد اله صالح فاله أعلم به.

وأما ف رؤيا أخرى فجاء إل داري فقابلته ف داري وأول ما واجهن قال ل ف الرؤيا الحق ما يل: (قرية
فلان بن فلان قريت) وذكر اسم جدّي فقلت له ما يل: (أفلا ترى أنّ العرافين لا يحذرون إلا من الصالحين،
ألم يحذروا فرعون من موس وهو رجل صالح ولا تجدهم يحذرون من الافرين؟) ومن ثم قاطعن فقال:

.ما أقول شهيدٌ ووكيل ه علوال ((صدقت لأنهم أولياؤهم)). انتهت الرؤيا بالحق

ونُنوه أنّ لا أعلم عن سر 28 /6/ كون لا أعلم المقصود من الرؤيا، وهل ه هذا العام؟ فاله أعلم ولن
ّه تُرجع الأمور، والمهم أنال قدرها المقدور وإل ف ويرض ه كما يحبال الرؤيا نترك تصديقها عل

مؤمن أنّ لم أفترِ عل اله ف هذه الرؤيا ما لم يرِن رب بل حوال سبعاً من الرؤى للأخ الرئيس عل عبد
اله صالح يقابلن فيمدّ يده اليمن فيصافحن ويقول: ((سلمتك القيادة))، ولذلك لا نزال ننتظر من الرئيس

عل عبد اله صالح خيراً ونظن فيه خيراً ونحن ننتظر جميعاً أن يصدقن اله الرؤيا بالحق عل الواقع
.الحقيق

وأما الذين يريدون أن يحولوا بينه وبين الرجوع إل اليمن فسوف أقول لهم إنّه بإذن اله سوف يرجع بإذن
اله خلال شهر ستة، فهيا امنعوا قدر اله المقدور ف التاب المسطور إن كنتم صادقين، وللأسف إنه لو
كان يهمم يا معشر المعارضة وأحزابهم أمن البلاد والعباد وعدم سفك دماء المسلمين اليمانيين لقلتم: يا
ه صالح قال علعبد ال ة فبما أنّ الرئيس علة السعودية العربيرأسهم الممل معشر دول الخليج وعل
مستوى الشاشة التلفزيونية ما يل: (عهداً عل أن لن أترشح مرةً أخرى للرئاسة ولن أورث)؛ بمعن أنّه
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عاهد اله أنّه لن يترشح ولن يورث الحم لولده من بعده أو لأحدٍ من أهل بيته ثم تقولون يا معشر
المعارضة: "فنحن سوف نصبر عليه حت ينه فترته الرئاسية حفاظاً عل اليمن وأهل اليمن وعدم سفك

دماء المسلمين اليمانيين بشرط أن يضمن عل الوفاء بعهده أنّه لن يترشح ولن يورث أمام كافة دول مجلس
التعاون الخليج جميعاً وعل رأسهم المملة العربية السعودية ومن ثم نصبر عليه حت ينه فترته الرئاسية
فقد صبرنا عليه أكثر من ثلاثين عاماً فيف لا نصبر عليه سنتين؟ بل سوف نصبر عليه من أجل حقن دماء

المسلمين".

لوا البلاد فمنطقياً يا معشر المعارضة وأحزابهم؟ أليس ذلك أهون من أن تُدخ م أليس ذلك حلاه عليفبال
حربٍ أهلية لا يحمد عقباها؟ كون الحرب الأهلية سوف تدمر اليمن تدميراً وتُزهق أنفساً كثيرةً وتدمر

الاقتصاد الضعيف وينهار اليمن جميعه، أفلا تتقون يا معشر المعارضة! فإنْ قال الرئيس عل عبد اله
الدستور أنّ من نجح ف م ففأذهب من السلطة فذلك حسب الاتفاق بين صالح سوف أكمل فترة رئاست

الانتخابات الرئاسية فحدّدتم له زمناً معيناً حت تأت الانتخابات الرئاسية مرةً أخرى لترشيحه، ولنّم
ة فتريدون أن يذهب من السلطة قبل انتهاء فترته المتّفق عليها، ولسوف ننظر لهذا الاتفاق من ناحية شرعي
دين اله فلو أنّم تداينتم بدين إل أجل مسم كما أمركم اله ف محم كتابه: {يا ايها الَّذِين آمنُواْ اذَا تَدَاينتُم

تُبفَلْي هال هلَّما عمك تُبنْ يا باتك باي لادْلِ وبِالْع باتك مَنيتُب بلْيو وهتُبفَاك مسم لجا َلا نبِدَي
لا ويفاً اعض ويهاً افس قالْح هلَيانَ الَّذِي عئاً فَإن كشَي نْهم خَسبي لاو هبر هال تَّقلْيو قالْح هلَيالَّذِي ع للملْيو

يستَطيع ان يمل هو فَلْيملل وليه بِالْعدْلِ واستَشْهِدُواْ شَهِيدَين من رجالم فَان لَّم يونَا رجلَين فَرجل وامراتَانِ
ممن تَرضونَ من الشُّهدَاء ان تَضل إْحدَاهما فَتُذَكر احدَاهما الاخْرى ولا ياب الشُّهدَاء اذَا ما دعواْ ولا تَسامواْ
ان تَتُبوه صغيراً او كبِيراً الَ اجله ذَلم اقْسطُ عندَ اله واقْوم للشَّهادة وادنَ الا تَرتَابواْ} صدق اله العظيم

[البقرة:282].

فالسؤال الذي يطرح نفسه: فهل يحق لمن كان من أصحاب الدَّين أن يطالبوا الذي عليه الدَّين فيأمروه أن
يؤدي الدّين الذي عليه من قبل انتهاء أجله المعلوم؟ والجواب: لا يجوز لصاحب الحق أن يحرج أخيه بتسليم
الذي عليه من قبل أن يأت أن يقوم بتسليم الحق لمن عليه الحق غير أنه يحق ،أجله المسم يأت حقّه حت
أجله المسم طوعاً إن يشأ، ولن الذي له الحق لا يحق له أن يطالب بإرجاع الدين من قبل أن يأت أجله
المسم، وكذلك اتفاقم ف انتخاب الرئيس كان الاتفاق بين الرئيس والمرؤوس أن ينتخبوه رئيساً لدولتهم

ويحددوا بقاءه ف السلطة إل أجل مسم فلا يمث فيه من بعد ذلك إلا بترشيح جديدٍ له أو يحل محلّه
م شرعاً أن تقوموا بطرده قبل أن يأتل المرشح الجديد، والسؤال الذي يطرح نفسه مرةً أخرى: فهل يحق
أجل الرئاسة المتفق عليها إل خلال عام 2013م؟ فأي ديمقراطية هذه ف نظركم؟ بل هذه ديمخراطية ما
أنزل اله بها من سلطان وحت ولو تبين للمرؤوسين أنّ من انتخبوه رئيساً لم ين أهلا لذلك فعليهم أن

يتحملوا خطأهم كونهم من رشحوه لذلك المنصب ولذلك فليتحملوا خطأهم ويصبروا عليه حت تنته فترته
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الرئاسية ومن ثم لا يرشحونه مرةً أخرى، فهذا ما يقوله العقل والمنطق.

وعليه فإن الإمام المهدي ليحم بينم بالحق أنه لا يحق لم طرد عل عبد اله صالح من السلطة من قبل أن
تنته فترة رئاسته المتفق عليها ف الدستور ف عام 2006 إل عام 2013 ولا أظنّه سوف يرشح نفسه مرةً
أخرى برغم أنه يذب من قبل إلا ف هذه الفترةً وتاله إنّه لمن الصادقين كونه يرى لو أنه يترشح مرةً أخرى

كونه سوف يحرق كرته ولذلك فضل أن يذهب بماء وجهه ولن بعد أن ينه فترته الرئاسية حت لا يون
الرئيس المخلوع، ولنم مصرون عل محاكمته وإذلاله هو وأسرته فجعلتموه بين أمرين أحلاهما مر؛ فإما
أن يخضع لم فيفعل كما فعل حسن مبارك ومن ثم تذلّوه كما ذلّه الشعب المصري، ولذلك فقد اعتبر بما

حدث لحسن مبارك وزوجته وأولاده فقد اعتبر من فعل حسن فلم يشفع له ذلك لدى الشعب المصري
وهاهم يذلّون حسن هو وزوجته وأولاده، وكذلك عل عبد اله صالح يرى أنه سوف يحدث له كما حدث

ة، وبرغم أنّه لا يحبفترته الرئاسي م القيادة من قبل أن تنتهمبارك وزوجته وأولاده لو أنه يسلّم إلي لحسن
وعل ولذلك قرر إعلان الحرب وكما يقول المثل (عل م جعلتموه بين أمرين أحلاهما مرّنسفك الدماء ول

.(أعدائ

فاتقوا اله يا معشر المعارضة، وتاله إنّ عقولم تتّفق مع حم الإمام ناصر محمد اليمان بالحق بينم
وإنّم أنتم الخاطئون برغم أنّ الرئيس عل عبد اله صالح فاشل ف سياسته كرئيس دولة فلم يستطع أن
يأمر بالمعروف وينه عن المنر ولم يستطع أن يحم بما أنزل اله ولن ذلك ليس حجةً لم أن تُدِخلوا
البلاد ف حربٍ أهلية لا يحمد عقباها فتؤخروا اليمن خمسين عاماً للوراء وبعد خمسين عاماً يرجع وضع
اليمن إل ما هو عليه اليوم لولا بعث الإمام المهدي، أفلا تعقلون! أليس الصبر خيراً لم أن يمل فترته

الرئاسية الحالية فتصبروا سنتين ثم يذهب من السلطة إل غير رجعة، أفلا تتقون؟ ولن للأسف يا معشر آل
الأحمر فأنتم تعتبرونها ومن معم من المعارضة فرصة العمر للنيل من السلطة ف ظل هذه الظروف الأمنية

ولو سال الدم إل ه صالح وحتعبد ال ة، والمهم أن يرحل من السلطة علبها المنطقة العربي تمر الت
الركب فلا يهمم ذلك كون من سوف تُسفك دماؤهم هم من الشباب الذين لا يعقلون وأنتم وأبناؤكم سالمون

ه صالح سواءعبد ال م ولا مجاملة الرئيس علمجاملت ل م شيئاً ولا ينبغالحقيقة ولم نظلم وهذه ه
رضيتم أم غضبتم فلا يهم لدي رضوانم ما دام ف رضوانم ما يسخط اله فسحقاً لرضوانم ورضوان

ّه والناس أجمعين أنالقرآن العظيم وتسليم الخلافة فأشهدُ ال موا إلالعالمين أجمعين! وإن أبيتم أن تحت
لن أسفك قطرة دم واحدة للوصول إل الحم بحجة أنّ أحق به منم وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين فلم
يجعلن اله من الذين يفسدون ف الأرض ويسفون الدماء للوصول إل الحم؛ بل سوف أنتظر لحم اله

بين وبينم بالحق ومن ثم يفتح اله بيننا بالحق وهو خير الفاتحين فيظهرن اله عليم وعل الناس
أجمعين ف ليلة وأنتم وهم صاغرون.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_______________
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- 11 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 7 ‐ 1432 هـ
23 ‐ 6 ‐ 2011 مــ

00 : 04 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17973

ـــــــــــــــــــــ

إل كافة وسائل الإعلام اليمنية المسموعة والمقروءة والمرئية
صدور إعلان الفتوى عن الذي وراء محاولة اغتيال الرئيس عل عبد اله صالح ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل رسول اله بالذِّكر إل كافة البشر وعل آله الأطهار، وجميع
أنصار اله الواحد القهار إل اليوم الآخر، وبعد..

اليمان الشعب الأب ه صالح وإلعبد ال فخامة الرئيس عل إل ناصر محمد اليمان من الإمام المهدي
العرب خاصةً وإل كافة المسلمين عامةً، السلام عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله

الصالحين.

ويا أحبت ف اله، حقيق لا أقول لم إلا الحق إنّ الذين وراء سر محاولة اغتيال الرئيس عل عبد اله صالح
إنهم من قوم كافرين من شياطين البشر من الطائفة العالمية وليسوا من المسلمين، وربما يود أن يقاطع

الإمام ناصر محمد اليمان أحد السائلين اليمانيين فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان، إنك تزعم أنك
المهدي المنتظَر ولا ينبغ لك أن تتهم ظُلماً قوماً كافرين بما لم يفعلوا وحت ولو كانوا من الافرين وليسوا

من المسلمين، أفلا تفتنا يا ناصر محمد اليمان ماذا سيستفيد الافرون من شياطين البشر من الطائفة
العالمية من قتل الرئيس عل عبد اله صالح؟". ومن ثم يرد عل السائلين المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان وأقول: حقيق لا أقول إلا الحق، وذلك لأنهم علموا علم اليقين أنّ الإمام المهدي المنتظَر هو حقاً

الإمام ناصر محمد اليمان لا شكّ ولا ريب؛ بل كانوا يريدون المر بالإمام المهدي من قبل فأحبط فتنتهم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17973
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=17973
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ه إلالمنتظَر، وحذَّرناهم من أن يمسخهم ال رهم المدبر ضدّ المهديالمهد، فأعلنّا بم لا تزال ف وه
هال نَهن لَّعم هندَ الةً عثُوبكَ من ذَلم م بِشَرىنَبا له قُل} :ه تعالخنازير ويلعنهم لعناً كبيراً. تصديقاً لقول ال

وغَضب علَيه وجعل منْهم الْقردةَ والْخَنَازِير} صدق اله العظيم [المائدة:60].

فأما آية المسخ إل القردة فقد مضت وانقضت. وقال اله تعال: {واسالْهم عن الْقَرية الَّت كانَت حاضرةَ
الْبحرِ اذْ يعدُونَ ف السبتِ اذْ تَاتيهِم حيتَانُهم يوم سبتهِم شُرعا ويوم  يسبِتُونَ ۙ  تَاتيهِم ۚ كذَٰلكَ نَبلُوهم بِما

كانُوا يفْسقُونَ ﴿١٦٣﴾ واذْ قَالَت امةٌ منْهم لم تَعظُونَ قَوما ۙ اله مهلهم او معذِّبهم عذَابا شَدِيدًا ۖ قَالُوا
خَذْنَا الَّذِيناو وءالس ننَ عونْهي نَا الَّذِينينجا وا بِهرا ذُكوا ما نَستَّقُونَ ﴿١٦٤﴾ فَلَمي ملَّهلَعو مبر َلةً اذِرعم
ينئةً خَاسدرونُوا قك مقُلْنَا لَه نْهوا عا نُهن ما عتَوا عقُونَ ﴿١٦٥﴾ فَلَمفْسانُوا يا كيسٍ بِمئذَابٍ بوا بِعظَلَم

﴿١٦٦﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وأما آية المسخ إل خنازير فتحدث ف عصر بعث المهدي المنتظَر لمن يشاء اله من شياطين البشر الذين
ر بالمهديمن ربهم يصدّون عن اتباع الذكر أو يريدون الم ن لهم الحقالباطل بعدما تبي ون عليصر
المنتظَر، ومن ثم يمسخهم اله إل خنازير وبئس المصير وإل اله تُرجع الأمور. وبما أنهم خافوا أن

يمسخهم اله إل خنازير لو يريدون المر بالمهدي المنتظَر ومن ثم ّعمدوا إل مرٍ آخر، وبما أنّ الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان أفت بإذن اله أن أول من يسلّم القيادة إل المهدي المنتظَر من بين قادات

البشر هو رئيس اليمن عل عبد له صالح ولذلك مروا بالرئيس عل عبد اله صالح وأرادوا قتله حت تون
تلك حجة عل المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، فيقول أنصاره وجميع الذين صدّقوا بأمره: إذاً فهو

ليس المهدي المنتظَر الحق كونه أفت أن أول من يسلّمه القيادة من بين قادات البشر هو الرئيس عل عبد
اله صالح، وحت يقول المسلمون الذين أظهرهم اله عل أمرنا: وها هو عل عبد اله صالح قُتل ولم يسلّم
ر، وليس المهديأش كذاب ومن ثم يقولون: إذاً ناصر محمد اليمان .القيادة للإمام ناصر محمد اليمان

المنتظَر.

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وكذلك نرد عل أصحاب المر وأقول: يا معشر
شياطين البشر يا ألدَّ أعداء اله والمهدي المنتظَر، إنما جعل اله الحجة بين وبين كافة البشر مسلمهم

والافر هو كتاب اله الذكر المحفوظُ من التحريف، ذلم القرآن العظيم حجة اله عل رسوله لو لم يبلِّغه
نزِلا الِّغْ مب ولسا الرهيا اي} :ه تعالقومه لو لم يبلِّغوه للعالمين. تصديقاً لقول ال ه علة اللقومه، وحج

الَيكَ من ربكَ وان لَّم تَفْعل فَما بلَّغْت رِسالَتَه} صدق اله العظيم [المائدة:67].

كون اله أمر رسوله أن يبلِّغ ذكر القرآن العظيم لقومه ل يبلِّغوه للعالمين، ولذلك سوف يسأل اله رسوله
فهل بلَّغت قومك بالقرآن؟ وكذلك سوف يسأل قومه ‐ الأمة الوسط ‐ فهل بلَّغتموه للعالمين؟ وذلك تصديقاً
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لقول اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ وسوف تُسـىلُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:44].

كون اله جعل محمداً رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وسلم شاهداً عل قومه بالتبليغ ومن ثم جعل
:ه تعالتصديقاً لقول ال .بعد جيل الناس كافةً جيلا ة الوسط شهداء بتبليغ القرآن العظيم إله الأمال

{وكذَلكَ جعلْنَاكم امة وسطًا لتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاس ويون الرسول علَيم شَهِيدًا} صدق اله العظيم
[البقرة:143].

وكذلك القرآن العظيم حجة اله عل العالمين ف عصر بعث الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وجعل اله
القرآن العظيم حجة اله وحجة المهدي المنتظَر، أو حجة علماء المسلمين وأمتهم عل المهدي المنتظَر،

ولو ف الإمام ناصر محمد اليمان كون علماء المسلمين واليهود والنصارى لو يستطيعوا أن يهيمنوا عل
مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم فيأتوا بالبيان الأحق من بيان ناصر محمد اليمان فإن فعلوا ولن

يفعلوا فعل جميع الأنصار من مختلف الأقطار التراجع عن اتّباع ناصر محمد اليمان، ولا ينبغ لأنصار اله
أن تأخذهم العزة بالإثم لو يغلب علماء الأمة الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط من القرآن

والإنس أن يغلبوا الإمام المهدي الأرض والسماوات لا يستطيع كافة الجن العظيم، وهيهات هيهات ورب
ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم ولو كان بعضهم لبعض ظهيراً ونصيراً، وليس قول الغرور بل فتوى
:الرؤيا الحق عبده عن طريق رسوله ف ه إلموقن بفتوى ال كون ،المنتظَر ناصر محمد اليمان المهدي

.[ولا يجادلك أحدٌ من القرآن إلا غلبته] انته

وها هم الافرون مروا بالرئيس عل عبد اله ولم يحذّر العرافون الرئيس عل عبد اله صالح من المر
المدبر، برغم أنهم علموا به من قبل الحدث. ولنهم لم يحذّروا الرئيس عل عبد اله صالح من المر الذين
يدبره له الفار من شياطين البشر، كونهم أولياؤهم، فهم جميعاً عل طريقة واحدة يسعون إل تحقيق هدفٍ
واحدٍ موحدٍ وهو أن يطفئوا نور اله، وظن الافرون من شياطين البشر أنهم إذا قتلوا عل عبد اله صالح

ولم يسلّم القيادة للإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنهم بذلك الفعل يستطيعون أن يثنوا المسلمين
والأنصار السابقين عن اتّباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وزعموا أنهم بتلك الجريمة يستطيعون أن

ا هال أبيهِم وفۈهبِا هال ـٔوا نورطفن يريدونَ اه الواحد القهار: {يعليهم بقول ال نرد ه. ومن ثميطفئوا نور ال
ان يتم نوره ولَو كرِه الفرونَ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [التوبة:32].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فلماذا يا معشر شياطين البشر لم تَتَجرؤوا عل قتل المهدي المنتظَر ناصر
للإمام المهدي مقه صالح فهو لا يزال من الغافلين ولم يعبد ال ر بالرئيس علمن الم بدلا محمد اليمان
ؤوا علرر السؤال مرةً أخرى ونقول: يا معشر شياطين البشر لماذا لم تَتَجرُحدّ الآن؟ ومن ثم ن وزناً إل

المر بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بدلا من المر بالرئيس عل عبد اله صالح؟ ولسوف يرد الإمام
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المهدي بالجواب ذكرى لأول الألباب بدلا عنم: وذلك كونم أيقنتم أن الإمام المهدي المنتظَر هو ناصر
محمد اليمان ويتساوى يقينم بيقين أنصار الإمام المهدي بأمري ف عصر الحوار من قبل الظهور. وقال

اله تعال: {قُل بِىسما يامركم بِه ايمانُم ان كنتُم مومنين} صدق اله العظيم [البقرة:93].

فيف يأمركم إيمانم بالمر ضدّ المهدي المنتظَر بصدِّ البشر عن التصديق بالمهدي المنتظَر واتّباع الذكر
حت يأت عذاب اله مما تسمونه بالوكب العاشر الذي أخفيتم أمره للعالمين من بعد ما أعلنتم به للناس

من قبل، حت إذا تبين لم أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قد فصل حقيقة كوكب العذاب من
التاب تفصيلا، ومن ثم أنرتم معرفتم بذلك الوكب حت لا يصدق البشر المهدي المنتظَر ناصر محمد
اليمان؛ بل سوف يظهر اله خليفته الإمام المهدي بذلك الوكب عليم وعل كافة البشر المعرضين عن

المنتظَر حين رأيتم الإمام المهدي م ببعث المهديليلة وأنتم وهم صاغرون، فلماذا سيئت وجوه الذكر ف
صار زلفةً ف عصر الحوار من قبيل الظهور؟ ومن ثم تسعون لتطفئوا نور اله حت لا يتم اله بعبده نوره؛

بل سوف يتم اله بعبده نوره بالقرآن العظيم ولو كره المجرمون ظهوره. حسب اله ونعم الوكيل.

وتلك الفتوى الحق ف محم كتاب اله أنّ شياطين البشر حين يرون الإمام المهدي المنتظَر زلفةً ف عصر
هواا رفَلَم} :ه تعالسيئت وجوههم. تصديقاً لقول ال مقربة من الظهور ومن ثم الحوار قبيل الظهور عل

زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنْتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم [الملك:27].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الأمة الذين لا يعلمون فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان؛ بل سوف
نأتيك بالتفسير الحق لهذه الآية ف قول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي

لهذه الآية والأهدى سبيلا بالبيان الأحق ه العظيم"، ومن ثم يأتيهم الإمام المهديونَ} صدق التَدَّع بِه نْتُمك
وأقوم قيلا، وأقول: قال اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا الَّذِي كنْتُم بِه تَدَّعونَ}

صدق اله العظيم، فتبينوا من التشديد بالحق عل حرف الدال ف قول اله تعال: {تَدَّعونَ} صدق اله
العظيم. وذلك لأنّ شياطين الجن والإنس لطالما أضلّوا الأمة عن معرفة المهدي المنتظَر الحق من ربهم،
المنتظَر، فيوهمه مس منهم أنه هو المهدي كل كثيرٍ من الإنس أن يدّع إل ولذلك يوسوس شياطين الجن
الشيطان أنه هو المهدي المنتظَر حت يدع ذلك، ومن ثم يتبين للناس فيما بعد أنه مريض نفس بسبب

مس الشيطان الوسواس الخناس ف صدور بعض الناس الممسوسين، ولذلك يظهر لم بين الحين والآخر
من يدّع شخصية المهدي المنتظَر، وهدف شياطين الجن والإنس من ذلك المر هو حت إذا ابتعث اله
المهدي المنتظَر فيعرض عنه المسلمون بظنهم أنه ليس إلا كمثل الذين (يدَّعونَ) شخصية المهدي المنتظَر

ف كل عصر، وذلك كان سبب إعراض المسلمين عن تدبر بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فمجرد
ما يبلِّغهم الأنصار أنه يوجد شخص اسمه ناصر محمد اليمان يفت الناس أنه المهدي المنتظَر ويدعو

الناس إل تدبر بيانه الحق للذكر، ومن ثم ما كان جوابهم إلا أن قالوا إنه كذاب أشر، وليس المهدي المنتظَر



23-6-2011 إل كافة وسائل الإعلام اليمنية المسموعة والمقروءة والمرئية صدور إعلان الفتوى عن ـ...  11

n-ye.me/51041 76/78

فم سبقه كثير من المرض {يدَّعونَ} شخصية المهدي المنتظَر ف كل عصر.

وياد أن يون ف كل قرية من قرى المسلمين إلا وظهر فيها من (يدَّع) أنه المهدي المنتظَر كون المفترين
من شياطين البشر قد أضلّوا الأمة عن كيفية معرفة المهدي المنتظَر الحق من ربهم، وأخفوا برهان الإمام
المصطف للناس من ربهم، كون شياطين البشر من اليهود يعلمون برهان الذي جعله اله للناس إماماً

كريماً ليهديهم إل الصراط المستقيم أنّ اله يزيده بسطةً ف العلم، تصديقاً لفتوى اله عل لسان أحد أنبياء
ة فعلماء الأم العلم عل ه يزيده بسطةً فه عليهم فيجعله إماماً لهم أنّ الإسرائيل أنّ الذي يصطفيه ال بن

عصر بعثه، وبما أنّ شياطين البشر من اليهود ليعلمون أنّ برهان المهدي المنتظَر أنّه لا يجادله أحدٌ من
القرآن إلا غلبه، وكذلك يعلمون أنه المهدي المنتظَر الحق من ربهم كونه بين للبشر حقيقة مرهم ومر

الشيطان الأكبر إبليس، وكشف للناس خطتهم المستقبلية عن طريق الممهِدين للمسيح الذاب الشيطان
الرجيم وهم الماسونية العالمية، وفصلنا مرهم شياطين الجن والإنس المستقبل تفصيلا ف مختلف

البيانات، ولذلك علم شياطين الجن والإنس أنّ الإمام المهدي المنتظَر هو حقاً ناصر محمد اليمان، وكذلك
علموا أنّ اله سوف يظهره عل العالمين بعذابٍ أليم ليلة مرور كوكب سقر، وهو ما يسمونه بالوكب
العاشر، ولذلك حزن شياطين البشر حين رأوا المهدي المنتظَر قد صار زلفةً ف عصر الحوار من قبل

الظهور، وإنما الزلفة المقصود بها ف قول اله تعال: {فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هذَا
الَّذِي كنْتُم بِه تَدَّعونَ} صدق اله العظيم؛ أي إنهم عرفوا أنّه المهدي المنتظَر وهو لا يزال ف عصر الحوار
عل مقربة من الظهور، أم إنّم تريدون تحريف القرآن بنف التشديد من عل حرف الدال بحجة القراءات

أهواءكم فيتبع افتراء القراءات السبع حت ه أنْ ليس للقرآن إلا قراءةٌ واحدةٌ ولن يتّبع الحقالسبع؟ وأشهدُ ال
يوافق أهواءكم، فما خطبم يا معشر علماء الأمة تقولون عل اله ما لا تعلمون؟ أم غركم ذكر العذاب قبل
ذكر هذه الآية، وذلك كونم لا تعلمون أنّ اله يظهر خليفته الإمام المهدي المنتظَر عل كافة البشر بعذاب

بتَقفَار} :ه تعاللقول ال م لا تعلمون بالبيان الحقّوكب العاشر، أفلا تتقون؟ أم أنالدخان المبين بسبب ال
يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس هـٰذَا عذَاب اليم﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا

مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الدخان]؟

والسؤال الذي يطرح نفسه هو لماذا لم يقل اله بالتخصيص الذين كفروا فيقول (يغش الذين كفروا هذا
عذاب أليم) بل ذكر العذاب بالعموم بقوله: {يغْشَ النَّاس هـٰذَا عذَاب اليم﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا

مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم؟ والجواب وذلك كون العذاب سوف يشمل كافة قرى البشر الفار
والمسلمين، بسبب إعراضهم عن اتِّباع الذكر القرآن العظيم إلا من رحم رب. تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ
من قَرية ا نَحن مهلوها قَبل يوم الْقيامة او معذِّبوها عذَاباً شَدِيداً كانَ ذَلكَ ف الْتَابِ مسطُوراً} صدق اله
العظيم [الإسراء:58]. وما لهم لا يعذبهم اله وهم معرضون جميعاً عن اتِّباع الذكر القرآن العظيم إلا من رحم
رب قليلا من الأنصار؟ اللهم اغفر لإخوان المسلمين فإنهم لا يعلمون أن المهدي المنتظَر الحق من ربهم.
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ومن ثم نذكر فخامة الرئيس عل عبد اله صالح ونقول ألم تجدنا أنّنا ف كثيرٍ من البيانات نرر الاقتباس
افين لا يحذرون إلا من الصالحين؟ ألم يحذروا فرعون من موسالعالمين أنَّ العر من تلك الرؤيا من رب

وهو رجل صالح؟ ولا تجدهم يحذرونك من الافرين! ونذكرك بالرؤيا من قبل الحدث وكان تاريخها ف ذات
تاريخ اليوم الذي تم فيه انتخاب الرئيس عام 2006 :

رأيت الرئيس عل عبد اله صالح قد زارن إل داري فدخل عل الدار فقابلته فقال ل كما يل: ((قرية فلان
بن فلان قريت)) وذكر اسم جدي، ومن ثم قلت له: ((أفلا ترى يا سيادة الرئيس أن العرافين لا يحذرونك إلا
من الصالحين؟ ألم يحذروا فرعون من موس وهو رجل صالح ولا تجدهم يحذرونك من الافرين؟ ومن ثم

قاطعن سيادة الرئيس فقال: ((صدقت كونهم أولياؤهم)).
.انتهت الرؤيا بالحق

ونستفيد من تلك الرؤيا أنّ عل عبد اله صالح سوف يتعرض لمرٍ من قبل قوم كافرين وأن العرافين
سوف يعلمون بذلك المر المدبر، ولم يحذر العرافون الرئيس عل عبد اله صالح من المر الذي سوف
يدبر له من قوم كافرين كونهم أولياؤهم، كون هدف الافرين من شياطين البشر هو ذات هدف العرافين

وهو السع إل عدم تسليم القيادة للإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ولن مرهم نتيجته سوف
تون ضدّهم بإذن اله، وما يمرون إلا بأنفسهم بإذن اله كونه سوف يتبين للرئيس عل عبد اله صالح إنّ
الذين مروا به ف جامع النهدين بالرئاسة هم حقاً من قوم كافرين من شياطين البشر من الذين يريدون أن

ه إلا أن يتمال الإمام المهدي، ويأب ه صالح القيادةَ إلعبد ال لِّم الرئيس علسلا ي ه حتيطفئوا نور ال
بعبده نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

وكذلك سوف يتبين للرئيس عل عبد اله صالح أنّ العرافين لم يحذّروه من مر الافرين كونهم أولياؤهم
،ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ه صالح إلعبد ال عدم تسليم القيادة من عل كونهم كذلك يسعون إل

ويعلم بحقيقة مرهم كذلك الذي وضع الشريحة ف الجامع من اليمانيين لعله من عبدة الدينار، فأغروه
م الحقن لوسوف يتبي مسجد النهدين، وقُضيت الفتوى بالحق ثير من الدولارات ليضع الشريحة فب
بإذن اله إلا أن يستخدمها الرئيس كوسيلة ضغط ٍعل أمريا فيخف الذين ضربوا بيت اله وهم يزعمون

أنّهم يسعون إل تحقيق السلام العالم، غير أننا نفت أنّ الرئيس أوباما لا يعلم بهذا المر المدبر ضدّ
الرئيس عل عبد اله صالح، وإنما دبره قوم دونه عل خُفية عنه، ولسوف تتبين لم الأمور بإذن اله الذي
يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، إنّ رب عليم خبير، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين.

اليمن عاجلا القدير أن يعيده إل ه العله، ونرجو من اله صالح بإذن العبد ال وننتظر عودة الرئيس عل
سالماً غانماً صحيحاً معافً، ولن تجدوا من بين قادات البشر من هو أكثر عفواً من الرئيس عل عبد اله

صالح.
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ويا من ينصبون أنفسهم أعداء للرئيس عل عبد اله صالح، معذرةً عل وفاء المهدي المنتظَر لهذا الرجل
:رؤيا سابقة نقتبس منها ما يل وه ،الرؤيا الحق ف ذمت بعهدٍ ف قد ابتلان ه إنّ ربوتال

إقتباس

صافحن الرئيس عل عبد اله صالح وقال سلمتك القيادة وأنا وزوجت ف ذمتك فقلت له لا تخف واله
أن سوف اكون لك خيراً لك من ولدك.

.انته

،الواقع الحقيق عل م إلا من بعد تصديقها بالحقه علية الليست حج ولو كانت حقاً، فه م بالرؤيا الحقوإننا لا نحاج
ولذلك أقسم باله العظيم لو يتم تسليم القيادة إل الإمام المهدي لا يسلِّم الإمام المهدي الرئيس عل عبد اله صالح إل أحدٍ ولو

سيروا ل جبال الأرض ذهباً، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال
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